New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 1520 - 1623

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

1520 - L'éclairage de l'esprit – incapacité de prier

1521 - L'heure d'introspection

1522 - La Nourriture de l'âme - la Nourriture spirituelle

1523 - L'avertissement de lutter pour le Seigneur

1524 - Le bas état de l'âme - l'absence de compréhension

1525 - La Justice divine

1526 - Le tournant spirituel – la lutte contre Dieu

1527 - La voie étroite et la voie large

1528 - La prédisposition d'esprit envers la question de la Divinité de Jésus

1529 - L'activité des êtres de Lumière demande un savoir très profond

1530 - L'Omnipotence de Dieu - Manifestation Visible

1531 - Prévision

1532 - Exécuter la Parole divine - l'effet de celle-ci

1533 - Succès mondains - le temps de l’absence de spiritualité

1534 - Lorsque la Parole de Dieu est sans effet

1535 - Subordonner sa volonté à la Volonté divine

1536 - L'Acte de libération

1537 - Instant lumineux - le Rayon de Lumière

1538 - Déroulement de la catastrophe

1539 - Le but et la cause des Communications - la pure Parole de Dieu

1540 - L'adversaire a dépassé les frontières de son pouvoir

1541 - Les différentes situations de la vie sont sans importance pour le développement vers le Haut

1542 - Paroles du Père – le Retour dans la Maison du Père

1543 - L’origine des pensées - la faculté de recevoir

1544 - Lois contre la Doctrine divine – leur extermination

1545 - Obstacles - l'amour pour le prochain

1546 - Vainqueurs de la mort – Gloire éternelle - la volonté inversée

1547 - Le Pain du Ciel

1548 - Evaluer les processus inexpliqués – Confiscation temporaire

1549 - L’utilisation de la Force divine - l'abus de cette Force

1550 - Sensibilité exagérée - Équilibre

1551 - Chagrins - Fornication - absence de foi

1552 - Tendance destructive du pouvoir opposé

1553 - L'Amour divin - le plus grand Cadeau de Grâce - «Je ne vous donne pas comme le monde vous donne....» - Lumières trompeuses

1554 - Déclaration publique - Se présenter fort et sans crainte

1555 - Réfléchir sur ce qui a été reçu - la propriété spirituelle

1556 - Aimer et souffrir pour le prochain

1557 - Le juste but - le droit à l'auto-détermination de l'être

1558 - Relation du Ciel avec la Terre

1559 - La porte pour l'Éternité peut déjà être traversée avant la mort

1560 - L’Action spirituelle

1561 - L’obstacle – l’action spirituelle - l'arrogance ou l’incrédulité

1562 - Une foi forte assure un pouvoir illimité - la régularité

1563 - Richesse et pauvreté dans l'au-delà

1564 - La réminiscence

1565 - La voix de la conscience

1566 - Implorer la Grâce divine et s’en servir

1567 - Reconnaître Jésus devant le monde - la Protection divine

1568 - La matière grossière – la forme – la substance

1569 - L’esprit qui cherche - Croyants et sceptiques

1570 - Rayonnement direct - le Cadeau de la Grâce

1571 - L'auto-libération – l'amour – Renoncer à sa volonté

1572 - L'énorme bouleversement est la conséquence de la vie fausse

1573 - La race - la vie intérieure

1574 - Le but justifie les moyens

1575 - La justice - la fin du monde - la nouvelle Terre

1576 - Paroles du Père - Prédiction sur le Jugement ultime

1577 - La Bénédiction de Dieu pour le travail - le soutien spirituel bon et mauvais

1578 - Exhortation à la douceur de caractère, au pacifisme et à l'amour

1579 - Le savoir sans amour est du patrimoine mort

1580 - L’influence du prince du mensonge sur les pensées des hommes

1581 - La clé pour la connaissance - la porte - la foi - les Portiers

1582 - La Force de l’Esprit

1583 - Ne pas reconnaître son Origine divine - la sensation d'appartenance

1584 - L'avertissement depuis l'au-delà d'un père à ses fils

1585 - La Grâce – Contemplation spirituelle – État bienheureux

1586 - La Création....

1587 - La réincarnation – la contemplation spirituelle

1588 - La nature de l'Amour

1589 - Les décès involontaires prématurés – l'au-delà

1590 - Le recueillement intérieur – Heures de calme – introspection

1591 - Le tournant spirituel - la lutte contre le Christ

1592 - La matière – servir – l'abus de la libre volonté

1593 - Subordonner sa volonté - la Grâce - le savoir spirituel et le savoir terrestre

1594 - Le temps de souffrance qui arrive – le but de l'Annonce

1595 - L'accomplissement sans amour du Commandement de l'amour pour le prochain

1596 - La collaboration de ceux qui sont du même esprit – la Parole de Dieu

1597 - Révélations différentes - Où est la Vérité

1598 - La foi et la confiance en Dieu – Envoi de Dieu

1599 - La crainte des êtres de l'au-delà sur la persévérance pour cette Œuvre

1600 - Transmettre les Vérités spirituelles dans l'au-delà

1601 - La plénitude de la Force de l'Amour divin - le motif de la Création

1602 - Prédisposition de l'esprit – Dépressions – Preuves de l'amour

1603 - Entendement, raison et libre volonté – Préjugés - Responsabilité

1604 - Préoccupations terrestres – Manque de foi et de confiance

1605 - L’eau vivante – la Parole de Dieu

1606 - Médiateur entre le monde et Dieu - Avertissement

1607 - Matière morte et vivante – l’œuvre de destruction - Catastrophes

1608 - L’Ordre divin – le chaos – Guide pour la bénédiction

1609 - La recherche avec et sans l’Aide de Dieu – la Vérité

1610 - «Devenez comme les enfants.» - Foi enfantine

1611a - La libre volonté est indispensable pour la Libération – (Auto-libération)

1611b - Les moyens de la Grâce – la prière et l’activité d’amour

1612 - Les liaisons de l’au-delà avec la Terre – Directement ou mentalement

1613 - Exterminer les faux enseignements – la résistance – la prière

1614 - Comment le Christ a prêché Sa Doctrine – Œuvre de Dieu – œuvre d’homme

1615 - Le processus de transmission – le Don d’écrire ce Cadeau de Grâce

1616 - Dieu, la Force depuis l’Eternité – la Lumière depuis l’Eternité – Le Porteur de Lumière

1617 - L’état des âmes qui dans l’au-delà sont encore attachées à la matière

1618 - L’âme - l’étincelle de l’esprit dans l’homme

1619 - Venez-tous à Moi - Je ne vous donne pas comme le monde vous donne....

1620 - Heures de solitude – Séparation obligatoire du monde

1621 - Le sens de la justice

1622 - La punition – le temps de paix – le pouvoir cassé de l’adversaire

1623 - La vie dans l’au-delà est toujours une activité réglée mais pas un état de repos.

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

L'éclairage de l'esprit – incapacité de prier

B.D. 1520 from 14 juillet 1940, taken from Book No. 25

Ah si les hommes voulaient admettre qu'ils peuvent résoudre tout problème en se servant de la Force divine, de l'illumination à travers le Saint Esprit, et que tous peuvent se mettre dans cette situation s'ils acceptaient d’expérimenter l’Action de l'Esprit divin ! Pour cela seulement une sérieuse volonté est nécessaire, alors l'homme s'acquittera de toutes les conditions qui ont pour conséquence l'éclairage de son esprit. Et donc les hommes ne doivent pas blâmer Dieu qui les laisse apparemment marcher dans l'obscurité de l'esprit. C’est vraiment Sa Volonté que d’apporter la Lumière à l'humanité. Mais à Ses efforts il est toujours et continuellement opposé un refus, et l'homme ne peut pas être mis dans l'état spirituel lumineux par contrainte. Mais d'autre part il n'est pas possible de reconnaître Dieu de la manière juste sans l'éclairage intérieur, et ainsi à l'homme il ne peut être donné ni l'éclaircissement sur Son Amour et Son Omnipotence ni sur Son Action ni Sa Gouvernance dans l'Œuvre de Création. L'homme restera ignorant tant qu’il ne se confie pas dans une intime prière à la Force dont il est lui-même procédé. Mais l'effet du point de vue spirituel est absolument horrible lorsque l'homme ne peut plus prier. Car son chemin sur la Terre est sans succès, parce que sa propre force ne suffit pas pour le développement vers le Haut de l'âme s’il ne se sert pas de la Force divine. Chaque succès apparent dans la vie est dû à un apport de force de l'adversaire qui exploite la disposition d'esprit de l'homme, il le pourvoit maintenant à son tour et déforme totalement ses pensées. Maintenant l'homme ne sera plus en mesure de se porter spirituellement sur une marche plus haute, parce que pour cela il lui manque totalement la volonté. Sa vie terrestre et la satisfaction de celle-ci lui suffit, il emploie toute la force reçue seulement dans le sens terrestre et se sent intérieurement très supérieur aux hommes sages parce que l'adversaire renforce cet auto-sentiment et ne fait pas se lever en lui la sensation de faiblesse. Et à de tels hommes il est difficile de prêcher l'Évangile, il est difficile de leur rendre clair leur façon de penser erronée, parce que malgré la plus profonde obscurité de l'esprit ils croient être eux-mêmes dans la Lumière et ils repoussent avec arrogance chaque enseignement. Seul un ébranlement miraculeux des pensées qu’il a eu jusqu'à présent peut encore procurer un succès et cela peut être causé justement seulement à travers des événements extraordinaires qui le portent dans la misère corporelle la plus grande et le forcent d’une certaine manière à invoquer un Être Suprême pour obtenir de l'Aide si la distance de Dieu n'est pas déjà si grande que ne puisse plus être établi cette liaison à travers la prière. Car alors celui-ci est perdu ; mais celui qui demande de l'Aide à Dieu peut être aidé dans sa misère spirituelle et corporelle.

Amen

L'heure d'introspection

B.D. 1521 from 14 juillet 1940, taken from Book No. 25

L'introspection doit précéder chaque transformation de l'être. L'homme doit se soumettre lui-même ainsi que ses actes plus souvent à un examen, il doit examiner toutes ses tâches et en faire la critique pour déterminer dans quelle mesure il exécute les Exhortations divines. Cette auto-observation doit aussi lui faire reconnaître ses manques, et si elle est couplée sérieusement avec le travail sur son âme, l’homme sera poussé à se former d’une manière toujours plus parfaite. L'introspection est un certain contrôle qui est tourné aussi bien vers ses pensées que vers ses actes. S'il exerce sans réserve la critique sur ceux-ci, il reconnaîtra aussi son indignité d'entrer en étroite liaison avec son Créateur, et dans une humble prière il demandera à Dieu Miséricorde et Grâce, et donc il conquerra de nouvelles Forces pour le travail sur lui-même. Parce que tout seul l'homme ne pourrait jamais arriver à la perfection, vu que sa force est insuffisante sans l'Aide de Dieu. Mais celle-ci lui est assurée, de sorte que Dieu exhorte l'homme seulement à demander que lui soit concédé la Grâce de désirer Dieu. Si maintenant l'homme observe davantage lui-même et sa vie dans le sens du développement vers le Haut de l'âme, il reconnaîtra aussi la distance de lui à Dieu. Il tendra à la diminuer et, s'il lui manque la Force, il la demandera à Dieu. Et seulement ainsi il marchera sur la voie du développement vers le Haut. Seulement ainsi il lui sera possible d’entrer dans une liaison toujours plus étroite avec le Père céleste, parce qu'il ne parcourra bientôt plus aucune voie sans avoir demandé Sa Bénédiction et Sa Force, et maintenant il établira vraiment le rapport du fils vers le Père, ce qui a ensuite pour conséquence un extraordinaire apport de Force. Et donc Dieu exige de vous que vous vous rendiez compte plus souvent comment est votre parcours sur la Terre, pour que vous ne marchiez pas insouciants et sans sentiment de responsabilité, mais que vous pensiez toujours à votre âme. Il veut que, malgré toute l'activité terrestre, vous ne L’oubliez pas, que vous trouviez toujours le temps pour soigner le spirituel en vous. Il veut que vous pensiez non seulement au corps, mais que vous preniez aussi une heure de réflexion pour l'âme, une heure qui serait dédiée à la formation de celle-ci, une heure de réflexion qui vous procurerait la liaison avec votre Seigneur et le Sauveur et durant laquelle vous ramasseriez des trésors pour l'Éternité. Il veut que vous vous demandiez sérieusement quel Bien est pour vous le plus important, celui du corps ou celui de l'âme. Et si vous pensez encore avec trop de ferveur au corps, vous devez demander la Force de vivre et de vous former selon la Volonté divine. Et l'heure de l'introspection sera une promotion pour le salut de votre âme, parce que vous recevrez la Force pour une nouvelle tendance.

Amen

La Nourriture de l'âme - la Nourriture spirituelle

B.D. 1522 from 14 juillet 1940, taken from Book No. 25

La Nourriture purement spirituelle est la Nourriture de l'âme qui peut lui être offerte seulement d'en haut. C’est une Grâce de Dieu que l'homme ne peut pas mesurer, parce qu'Il donne aux hommes quelque chose d'immérité. Il leur donne des moyens affectueux pour le développement vers le Haut de l'âme, Il met à disposition de l’homme tout ce qu’il faut pour qu’il puisse arriver à la perfection. Il verse dans une très riche mesure la Grâce divine sur le fils terrestre, pour lui rendre praticable la voie vers le Haut, et ainsi Il instruit les hommes. Et cette Instruction est le Pain du Ciel, la Nourriture spirituelle pour l'âme. L'homme a besoin de nourriture pour la conservation du corps, et celle-ci lui est transmise toujours et continuellement par la Bonté de Dieu. Mais la Nourriture dont l'âme a besoin, est d'un autre genre. L'âme peut être pourvue seulement spirituellement, parce qu'elle est justement l'union de puissances spirituelles qui donc sont d'origine spirituelle. À ces constituants de l'âme doivent être maintenant apporté quelque chose qui est extra-terrestre, qui est issu du Règne spirituel et est perceptible seulement avec l'œil spirituel pour l'âme. Et ainsi l'âme est maintenant nourrie avec une Nourriture qui contribue à l'augmentation du spirituel, l'âme qui, auparavant, était tournée vers le terrestre est pour ainsi dire spiritualisée. Parce que si l'âme est pourvue seulement d’une manière terrestre, elle languit et souffre terriblement de sa pauvreté. Mais par contre s'il lui est offert une Nourriture spirituelle, son état est plus libre.

Amen

L'avertissement de lutter pour le Seigneur

B.D. 1523 from 16 juillet 1940, taken from Book No. 25

Vous ne devez pas vaciller, lorsque la faiblesse de l'instant vous assaille. Le Seigneur est toujours prêt à aider, et Il vous fournit la Force et la Vigueur, Il vous donne du courage pour lutter pour Lui. Certaines résistances se manifesteront et cela vous découragera, mais Dieu connaît chaque mouvement de crainte du cœur, et Il intervient lorsqu’est venu le temps pour cela. Parce que Sa Volonté gouverne tout, et Il prend un soin particulier de l'homme qui se soumet à Sa Volonté. Et à celui-ci Il annonce Sa Volonté, Il le remplit de Son Esprit, et Sa Parole lui afflue et Il lui transmet la Force pour agir d’une façon renforcée pour le plus grand Esprit du Ciel et de la Terre. C’est votre tâche que d’annoncer Sa volonté à tout le monde, Dieu veut parler au monde à travers vous ; Il veut que les pensées des hommes se tournent vers Lui pour pouvoir maintenant agir sur eux. Vous qui êtes des porteurs de la Parole divine, ne vous laissez pas enjôler par les doutes ou les objections de ceux qui sont des disciples du monde. Chaque pas que vous faites vous est prescrit, et chaque Parole que vous prononcez vous est mise dans la bouche. Et si vous voulez servir joyeux le Seigneur, chaque Parole sera un succès et donc sera bénie. La petite Lumière doit être allumée dans les cœurs de ceux qui marchent encore dans l'obscurité, et donc laissez briller votre Lumière, pour que sa lueur attire les hommes et qu’eux aussi désirent maintenant être dans la Lumière. Et si vous accomplissez votre fonction avec amour et patience, vous réussirez, et celui qui auparavant refusait tout le spirituel deviendra réfléchi, il reconnaîtra une Force inhabituelle et il se tournera vers elle avec désir, et maintenant elle affluera aussi à lui s’il la désire intimement. Et ainsi est nécessaire le travail de tous ceux qui désirent servir pour devenir maitre de la plus grande misère de l'âme. Chaque âme est reconnaissante, lorsqu’une main salvatrice lui est tendue pour lui venir en aide, étant donné la nécessité de l'urgence de l'aide. Sa volonté est trop faible, donc vous devez employer votre volonté et être actif. Et si vous demandez pour cela la bénédiction, vous ne lutterez pas inutilement, Dieu Lui-Même sera à votre coté et vous assistera et, conduit par Lui, tout ce qui a été commencé sera juste.

Amen

Le bas état de l'âme - l'absence de compréhension

B.D. 1524 from 16 juillet 1940, taken from Book No. 25

Lorsque l'état de l'âme est si bas qu'il ne reconnaît plus l'Amour de Dieu, alors la preuve est faite qu’elle a été pourvue d’une manière horriblement insuffisante et qu’il ne lui a rien été offert pour la fortification dont elle a besoin. L'homme fait preuve d'une incroyable absence de compréhension envers tout le spirituel, il reste non impressionné, parce que toutes ses pensées sont tournées seulement vers la vie terrestre. Mais l'âme n'est pas reconnue et donc elle n’est pas pourvue. Tous les sentiments de l'homme orbitent autour de buts purement terrestres, l'âme est donc forcée de servir le corps, pendant que toutes ses pensées, son ressenti et sa volonté doivent être tournés seulement vers sa conservation et elle-même souffre indiciblement, parce que cela la sert peu. Il lui manque complètement la paix intérieure, la conscience d'être d'Origine divine, le désir pour l'unification avec Dieu, tout cela rendrait l'âme indiciblement heureuse, mais elle est comme une esclave asservie et doit toujours seulement faire ce qu’exige le corps, et le vrai but, l'unification avec Dieu, s'éloigne toujours davantage. Parce que vu que le corps se sert toujours plus d'elle, elle devient toujours plus mondaine et perd toute liaison avec Dieu et cela est son naufrage et sa ruine.

Amen

La Justice divine

B.D. 1525 from 17 juillet 1940, taken from Book No. 25

Ne provoquez pas la Justice divine ! Le Seigneur du Ciel et de la Terre est infiniment longanime, patient et miséricordieux. Il voit l'attitude de Ses fils terrestres, et ceux-ci ne trouvent absolument pas Son Approbation, et malgré cela Il leur donne toujours de nouveau encore du temps pour changer, parce que Son Amour pour ses créatures est illimité. Mais Son Sentiment de Justice est aussi fort. Il ne peut pas donner la Vie à ceux qui vivent contre Sa Volonté. Il doit concéder la Justice à toutes Ses créatures. Et Il cherche toujours de nouveau à les guider sur la voie droite, Il renvoie toujours l'instant du moment où il faut rendre des comptes. Il utilise chaque bon mouvement humain pour mettre devant les yeux des hommes l'erreur de leur chemin de vie, et Son Amour se manifeste sans interruption vis-à-vis de ceux qui ne Le reconnaissent pas. Il cherche à réveiller en eux la compréhension pour la vie spirituelle, de la manière la plus naturelle, Il cherche à leur venir en Aide, pour leur rendre la foi Il leur envoie Ses messagers pour qu'ils puissent stimuler leurs pensées à l'activité, et cela dans le sens spirituel, pour qu'ils pourvoient leur âme. Mais Sa Longanimité aura un jour une fin, et alors devra se manifester Sa Justice. Parce qu'Il ne permet pas qu'Il soit raillé et qu’on ne s’occupe pas des Dons d'en haut. Alors Il doit saisir durement les hommes qui veulent renier Son Existence, Il doit leur montrer qu'Il est. Parce qu'Il ne peut pas permettre que l'humanité repousse tout Son Amour et L'exclue totalement de la vie. Les hommes se trompent énormément, et ils ne réfléchissent pas qu'à eux il manque la Force de la connaissance, qu’ils sont sans faculté de jugement sur les questions spirituelles. Mais ils ne craignent pas de juger, de critiquer les Envois de Dieu, ils croient être contraints de souffrir sans justification, et donc ils prennent une attitude supérieure contre l'éternelle Divinité, qui ne leur convient pas vraiment. Et Dieu regarde toujours et encore plein d'Amour et de Bonté les hommes qui se trompent. Mais l'heure viendra où se manifestera la Colère de Dieu. L’heure viendra où toute l'arrogance sera ébranlée, et où le Bras de Dieu sera même trop clairement reconnaissable et les hommes qui aujourd'hui Le dénigrent encore seront saisis de terreur. Et de ceux-ci il y en a incroyablement beaucoup. Tous ont repoussé la Main salvatrice, donc ils doivent sentir la Main qui punit, et cela est bien pour ceux qui maintenant reconnaissent la Main de Dieu et se plient à Sa Colère. Dieu ne peut pas laisser impunis ceux qui vont contre Lui. Son Amour et Sa Bonté sont certes infinis, mais aussi Sa Justice, et celle-ci le pousse maintenant à Se faire remarquer avec évidence et détruire tout ce qui a repoussé Son Amour.

Amen

Le tournant spirituel – la lutte contre Dieu

B.D. 1526 from 17 juillet 1940, taken from Book No. 25

La disponibilité du cœur pour la Parole divine peut être établie très facilement lorsque l'homme s'engage dans une intime prière au Père céleste et demande Sa Bénédiction. La moindre distraction venant de l'extérieur mettra le fils terrestre, bien que de bonne volonté, dans un état d'inattention, mais si ses pensées veulent s’éloigner alors il doit seulement envoyer une intime invocation au Père et Celui-ci fortifiera son esprit, pour qu'il se relie avec l'Esprit du Père et ainsi la Force lui affluera ensuite sans empêchement.

L'homme témoigne de l’Action divine lorsqu'il cherche à transmettre au prochain ce qu’il reçoit et donc il parle au Nom du Seigneur. Il peut contribuer indiciblement beaucoup pour la Magnification du Nom du Seigneur, s'il ne craint pas de faire mention à chaque occasion de l’Action et du Règne de l'éternelle Divinité, parce que le monde est totalement sans connaissance sur cela, parce qu'il ne croit plus à rien. Et il arrivera que personne n'osera plus parler de Dieu et de Son Fils Unique Jésus Christ. Les peu qui sont encore dans la foi seront méprisés et on cherchera à les empêcher de répandre la richesse spirituelle. Rien ne sera laissé de coté dans le but d’exterminer la connaissance autour des Vérités divines. Personne n'osera parler contre, parce qu'ils craindront la violence des puissants. Malgré cela dans ce temps il faudra travailler avec une ferveur décuplée pour que la Doctrine de Christ soit répandue dans le secret. Celui qui déclarera ouvertement le Nom du Seigneur, son mérite devant le Père sera vraiment grand, parce qu'il lutte pour l‘âme du prochain et souffre aussi pour elle si le Père dans le Ciel le veut. Et maintenant on se séparera du formel des représentations vivantes de la Doctrine du Christ, parce que ce qui est forme ne résistera pas à ces mesures et donc toute forme sera sacrifiée, elle se séparera facilement et il restera seulement un édifice en soi inconstant sans quelque intériorité. Mais pour celui qui vit vraiment en Christ, son temps est venu, il s'insérera joyeux dans le rang des combattants du Christ. Son esprit est libre, donc il ne craint pas l'exil du corps ; il parle pour le Christ, parce que le Christ Lui-Même parlera à travers lui ; il n'est plus timide, parce qu'il reconnaît Dieu et la Vérité, donc il ne craint pas le monde et ses dominateurs. De lui procède une Force que perçoivent tous ceux qui sont du même esprit. Ils s’uniront et formeront une coalition, et ils ne souffriront plus d’une manière mondaine, mais ils verront toujours dans le plus fervent travail pour l'âme un Commandement qu’ils doivent accomplir bien qu’ils soient menacés de peines terrestres. Et maintenant la semence bourgeonnera, parce qu'à l'humanité ce temps dépourvu de spiritualisation ne plaît pas, elle s’ennuiera de s'occuper de choses mondaines car il lui manque la Parole qui témoigne de Dieu. Et ainsi elle la cherchera et elle la recevra au moyen de la bouche de ceux que le Seigneur a instruit et envoyé au milieu de ces hommes affamés. Et la Parole s'allumera, stimulera beaucoup les hommes dont le désir pour Dieu est l'occasion que Dieu vienne à eux dans la Parole. Maintenant s’enflammera la lutte pour la suprématie. Maintenant le monde spirituel combat contre l’absence de spiritualisation. Il sera commandé et défendu, commandé par le pouvoir mondain de suivre ses lois et défendu tout ce qui est voulu par Dieu et de prononcer le nom de Dieu. Maintenant deux adversaires combattent – à nouveau l'obscurité combat contre la Lumière, mais la Lumière brillera et compénétrera l'obscurité, et celui qui avec arrogance cherche à éteindre la Lumière sera aveuglé. Et cela est le tournant spirituel que devra percevoir celui qui reconnaît la misère spirituelle du temps actuel et qui s'emploie pour le bien spirituel du prochain. Ceux-ci sont des combattants bienvenus pour le Seigneur. Ils composent Son armée et se préparent pour la lutte, ils combattront avec l'épée de leur bouche, parce que le Seigneur les bénira et leur donnera la Force et la Vigueur pour combattre pour Son Nom.

Amen

La voie étroite et la voie large

B.D. 1527 from 18 juillet 1940, taken from Book No. 25

Choisissez la voie qui vous mène dans l'éternelle Patrie. Elle est certes étroite et fatigante, et vous devez employer toute votre force pour ne pas glisser sur la large qui offrent certes des joies et des plaisirs, mais vous guide à la rencontre d’un autre but. Et même si la voie est étroite et riche de renoncements, vous avez de toute façon toujours à votre coté un Accompagnateur qui vous donnent la Force, Il vous soutient et Il vous mène au-delà de chaque danger de la vie, si seulement vous L’invoquez et désirez Son Aide. La voie large bien praticable offre continuellement des plaisirs et des facilités de toutes sortes, et donc elle est empruntée par ceux qui veulent éviter les fatigues et les peines et qui veulent se rendre agréable la vie terrestre. Mais cette voie ne mènera jamais en haut. L'homme qui parcourt la voie large sera toujours et constamment attaché à la Terre et sera dans le plus grand danger de finir dans l'abîme. Les joies de la vie occupent toutes ses pensées, sa pensée et son sentiment s’affadissent, et il trouve plaisir dans le plus grand bric-à-brac terrestre sans valeur, il s’abandonne aux plaisirs du corps et s’adonne aux vices avec tous ses sens. Et un tel chemin de vie ne peut jamais mener en haut, mais il doit finir dans la ruine. Toute la force que Dieu donne à l'homme pour la conservation de sa vie est gâchée en initiatives totalement inutiles, l'âme s'enveloppe avec des enveloppes toujours plus épaisses, au lieu de les dissoudre et de se libérer des chaînes qui la lient à la Terre. Et cela peut signifier seulement une rétrogradation pour l'âme humaine, mais ne mène pas au développement vers le Haut, tandis que la voie étroite mène sûrement en haut, même si c’est sur des épines ou des buissons apparemment infranchissables. Parce qu'à la fin l'âme reconnaît Celui qui est son ravissement. Il envoie à sa rencontre Sa Lumière pour qu'elle ne marche pas dans l'obscurité, mais reconnaisse tous les dangers et sache les éviter. Il lui donne la Force et la fortification à travers Sa Figure de Lumière, Il étend Ses Mains à la rencontre de celle qui lutte et Il la soutient si elle menace de tomber. Mais à la fin de la voie un repos bien mérité attend l'âme, et celui-ci est si magnifique qu’elle ne peut pas l’imaginer ; parce qu'aucune fatigue et adversité aussi grande soit-elle ne peut se comparer à cette Magnificence, alors que le pèlerin sur la voie terrestre large a déjà profité de son sort et de ses joies et se trouve avec les mains vides lorsqu’il arrive au but. Parce qu'il aspirait à un autre but, il n'a jamais pensé à la fin de la voie, mais il a exploité tous les plaisirs de la vie terrestre, et maintenant il doit languir dans la misère la plus extrême, parce que les renoncements qui maintenant sont son sort, le touchent d’une manière beaucoup plus douloureuse, vu qu’il pense à sa vie pleine d'avidité et il ne peut plus satisfaire ses vices et ses désirs. Parce qu'il n'a pas employé la vie terrestre pour le bien de son âme, il n'a pas su se vaincre et prendre sur lui de petits sacrifices, mais il a joui pleinement de la vie. Et la satisfaction de la vie terrestre signifie d’atroces renoncements dans l'au-delà, qui ne peuvent pas être terminés arbitrairement.

Amen

La prédisposition d'esprit envers la question de la Divinité de Jésus

B.D. 1528 from 18 juillet 1940, taken from Book No. 25

L'homme est libre à tout instant de se déclarer d’une manière affirmative ou négative envers la question de la Divinité de Jésus, seulement les conséquences de son penchant seront complètement opposées, le plus grand succès spirituel ou bien la plus profonde obscurité, c'est-à-dire une totale faillite dans les rapports spirituels. Seulement cette question est déterminante pour l'état spirituel de l'homme, lorsqu’il conclut sa vie terrestre. S'il affirme la Divinité de Jésus, alors il a vécu sa vie consciemment, c'est-à-dire qu’il a accepté en connaissance de cause la Force et les Grâces de l'Œuvre de Libération, chose qui est impossible s'il se cantonne dans le refus vis-à-vis de cette question. Seul Dieu peut prodiguer la Force et elle peut être reçue seulement par l'homme qui reconnaît Dieu. Mais le divin Rédempteur à travers Sa mort sur la Croix a conquis le droit aux hommes de pouvoir entrer en liaison directe avec Dieu Lui-Même et avec cela de pouvoir demander et recevoir la Force sans limite. Et cette Force promeut le développement spirituel vers le Haut. Se servir de l'Œuvre de Grâce et de Libération est aussi une garantie pour l’accès au degré animique de maturité. Il est compréhensible que celui qui ne se sert pas de ces Grâces, qui renie aussi bien l'Œuvre de Libération que même le divin Rédempteur Lui-Même parce qu'à celui-ci il manque la Force doive rester arrêté sur une basse marche spirituelle. Sa volonté est encore liée par l’adversaire et son pouvoir sur lui est trop grand pour qu’il puisse se libérer avec sa propre force, mais il repousse l'unique Aide et il ne reconnaît même pas qu'il existe une Aide. Donc il se trouve encore là où les hommes étaient avant la Descente du Seigneur, il est totalement tombé au pouvoir de l'adversaire et sa volonté est trop affaiblie pour se tourner vers Dieu. Et même s’il avait la volonté, le pouvoir de l'adversaire sur lui est encore entier, et donc sa lutte serait inutile. Donc il est d’abord nécessaire d’avoir la foi dans le divin Rédempteur et la volonté de se déclarer affirmativement envers Son Œuvre de Libération. Seulement maintenant il lui est apporté la Force qui le rend en mesure de travailler sur lui et son âme. On peut entreprendre d’innombrables fois l'auto-ennoblissement, mais sans la foi en Jésus Christ en tant que Fils de Dieu et Rédempteur du monde, l'homme retombera toujours de nouveau dans ses faiblesses et ses erreurs, parce qu'il lui manque l'Assistant qui l'aide à aller contre l’ennemi et qui a aussi racheté son âme avec Son Sang du pouvoir de l'adversaire, donc l’a soustrait à son influence. À un homme de bonne volonté tourné vers Dieu, qui vit en Dieu et donc qui reconnaît Dieu Lui-Même en Jésus Christ, a sa vie marquée pour qu'il ne puisse plus s'égarer. Celui-ci arrivera sûrement en haut, parce que l'adversaire ne peut plus lui mettre d’obstacles sur son chemin. Son pouvoir est cassé par l'Amour du Seigneur qui s'est sacrifié pour les hommes pour que la voie vers le Haut soit devenue plus facile pour eux et qu’il leur soit possible de se former de sorte qu’ils abandonnent la vie terrestre comme fils du Père dans le Ciel et puissent maintenant être actifs d’une manière salvatrice dans l'au-delà.

Amen

L'activité des êtres de Lumière demande un savoir très profond

B.D. 1529 from 19 juillet 1940, taken from Book No. 25

Tout ce qui a son origine en Dieu est destiné à la Vie éternelle, parce que Dieu est Vie, Lumière et Vérité, donc ce qui est procédé de Lui doit aussi vivre s'il est dans la Lumière et dans la Vérité. Parce que vivre signifie être actif, et seulement l'homme sage peut être actif selon la Volonté de Dieu. L'activité dans la Vie éternelle exige un très profond savoir sur ce qui existe dans l'Œuvre de Création de Dieu. L'être doit être pénétré de la Sagesse divine, il doit dominer et reconnaître tout ; il doit être dans le même savoir pour pouvoir créer lui-même. Le manque de savoir est un obstacle pour l'accomplissement de la tâche qui lui est imposée comme être de Lumière. D’innombrables entités sont issues d’un pouvoir qui tendait contre Dieu, toutes ces entités doivent parcourir d’innombrables voies avec d’innombrables changements, toujours conduites et guidées par la Volonté divine qui de nouveau est mise en œuvre par des êtres de Lumière qui servent Dieu, et tous ces êtres de Lumière doivent être dans le savoir pour pouvoir exécuter la Volonté divine. La volonté active de l'être individuel arrive à son achèvement seulement lors de son incarnation comme homme. Mais la volonté n’aspire pas toujours à ce qui lui procure la Vie éternelle. Donc même cette volonté doit être guidée de nouveau par des êtres parfaits qui connaissent le parcours à travers toutes les Œuvres de Création et maintenant ils peuvent agir sur l'homme pour qu'il emploie sa volonté dans une forme qui lui garantisse la Vie éternelle. Pour de tels êtres cette lutte pour le développement vers le Haut ne peut être conduite avec succès que seulement parce que l'être de Lumière est dans le savoir et connaît précisément aussi bien l'état de homme que les stades préalables et en conséquence il peut influencer la volonté de l'homme. Tout ce qui vit sur la Terre est subordonné à une constante assistance de ces êtres de Lumière, chaque Œuvre de Création est confiée aux êtres de Lumière pour qu'ils agissent continuellement sur le spirituel en elle en poussant à l'activité, au service et donc ils poussent constamment ces êtres à se développer toujours davantage. La volonté de l'être de Lumière, étant donné que celui-ci est justement parfait, est aussi la Volonté de Dieu, et donc chaque Œuvre de Création est donc sous l’effet de la Volonté divine. Dans la Création tout doit dérouler l'activité qui correspond à la Volonté de Dieu, parce que la Force motrice n'est rien d'autre que la Volonté divine. Mais dans son existence comme homme sa volonté peut se tourner contre la Volonté divine et donc rendre nul un processus de développement vers le Haut qui a duré des millénaires s'il abuse de la libre volonté et si au lieu de continuer à servir il veut maintenant de nouveau dominer dans le sens opposé à Dieu. Alors l'être ne témoigne pas de sa capacité à pouvoir entrer dans l'au-delà comme être créateur, parce qu'il n'a pas utilisé le dernier stade pour pénétrer dans le savoir des Vérités divines. Son état est sans Lumière, donc il ne peut jamais mener à une activité qui demande la Lumière, c'est-à-dire un savoir dans une plus grande dimension. L'être sur la Terre n'a pas aspiré à la perfection et par conséquent maintenant il ne peut pas agir selon la Volonté divine. L'être reste obscur même dans l'au-delà tant que lui-même ne désire pas la Lumière et que maintenant il puisse récupérer dans l'au-delà ce qu’il a manqué de faire sur la Terre, chose pour laquelle il a maintenant besoin de la Force la plus extrême qui maintenant doit lui être transmise par des êtres qui sont dans la Lumière. Cela est la vraie activité de ces êtres de Lumière, cela demande le savoir le plus profond sur la Sagesse divine, étant donné que maintenant les êtres de Lumière paraissent en enseignant et doivent savoir tout pour pouvoir annoncer tout. Les tâches des êtres dans l'au-delà sont très multiples, et à tous il est nécessaire à la de base une profonde connaissance de Dieu, de Son Action et de Son Règne dans la plus sublime perfection. Seulement ce savoir rend les êtres capables d'exécuter ce qui est leur dernière destination.

Amen

L'Omnipotence de Dieu - Manifestation Visible

B.D. 1530 from 21 juillet 1940, taken from Book No. 25

La Perfection de la Puissance du Très haut est mise en doute par l'attitude de l'humanité, et donc Dieu le Seigneur devra Se manifester pour que les hommes le reconnaissent de nouveau et apprennent à Le craindre là où ils devraient L’aimer. Mais pour Le reconnaitre les hommes doivent croire en Lui, et cette foi doit être réveillée à travers les Manifestations visibles de Sa Force et de sa Puissance. Les hommes qui ne reconnaissent pas Sa Main affectueuse, doivent sentir Sa Main punitive et maintenant dans la misère penser à un Être Suprême et demander à Celui-ci la Miséricorde. Et alors Il apparaîtra dans les Nuages du Ciel, c'est-à-dire qu’Il est près de la Terre, qu’Il flotte semblable à un Nuage en bas sur la Terre. Et Il donne à la Terre la rosée et la pluie, Il ouvre la Source de la Vérité, Il abreuve la Terre assoiffée avec Sa Parole pour qu’arrive la Force et le repos à ceux qui pensent à Lui, pour qu'ils soient forts lorsqu’Il se manifestera visiblement. Il viendra dans les Nuages du Ciel. L'humanité ne le croit pas, parce qu'elle ne le reconnaît pas, elle est aveuglée et sans bonne volonté de croire, elle ne s'occupe pas des signaux, elle repousse tout ce qui pourrait mener la connaissance de la Vérité. Et si maintenant le Seigneur veut manifester Sa Puissance, car cela est devenu nécessaire parce que là où Sa Puissance n'est pas reconnue, Il doit Se manifester dans Sa Force et cela est en train d'arriver. Les hommes n’entendent plus la Voix de leur Seigneur, ils s’occupent seulement encore de la voix du monde, et ainsi la foi doit être secouée dans le monde, dans le pouvoir terrestre. Il doit surgir un événement, où le pouvoir terrestre échoue totalement, où donc les hommes reconnaissent l'impuissance de ceux que jusqu'à présent ils ont craint et auxquels ils ont obéi. Ils doivent reconnaître que ce pouvoir ne peut pas obtenir le moindre changement ou amélioration de leur situation et maintenant dans leur misère ils tournent leurs pensées vers la Puissance qui est au-dessus de tout ce qui est terrestre, donc ils aspirent maintenant à la liaison avec cette Puissance à travers la prière. Les pensées de l'humanité ont été guidées dans l'erreur, et donc il doit se passer quelque chose qui pousse les hommes à une autre façon de penser, ils sont pour ainsi dire poussés vers d’autres pensées, où Dieu, c'est-à-dire un Pouvoir au-dessus de tout, est le Point Central, et cela n'est plus possible autrement qu’au travers d’imposantes indications, qu’au travers d’événements de la nature d'un effet inimaginable. Les hommes seront confrontés à des difficultés insoupçonnées, ils se rendront compte plein de terreur que l'aide terrestre est impossible, qu'ils sont dans une situation où des moyens contraires sont inefficaces, ils seront exposés aux éléments et devront s’adapter résignés, c'est-à-dire attendre leur fin corporelle ou bien se servir de l'Aide divine, invoquer Dieu dans une humble prière, donc reconnaître sur eux la Puissance qui peut encore apporter le salut aux hommes et les sortir de cette misère. Seulement alors leur obstination sera cassée, seulement alors il sera possible que la Force de Dieu Se manifeste et afflue maintenant à l'homme, en lui assurant soit la vie terrestre ou bien l’accès dans l'au-delà dans la très pleine connaissance de la vie terrestre, ce qui équivaut à un réveil à la Vie. La vie terrestre n'est plus l’œuvre la plus élevée, mais seulement le moyen pour le but. Mais si le but est atteint sur la Terre, alors la vie peut être donnée sans préoccupation, parce qu'alors l’entrée dans l'au-delà est seulement l'instant du détachement de la lourdeur terrestre. Et même si la misère semble insupportable aux hommes, elle est la dernière possibilité pour les hommes de penser au vrai but de leur vie. Elle est le dernier moyen pour reconnaître l'Omnipotence de Dieu et l'inutilité des biens terrestres.

Amen

Prévision

B.D. 1531 from 21 juillet 1940, taken from Book No. 25

Au travers de la vague de l'éther arrivera au monde l'annonce d'un processus presque incroyable qui dépasse toutes les imaginations. L'homme perdra toute capacité d’estimation, une nouvelle dépassera l'autre en immensité, ce sera comme si l'enfer était sur la Terre et Satan parmi les hommes. Et pour un petit instant il semblera comme si la fin du monde était arrivée et comme si le Seigneur détruisait tout ce qui vit. Et cela est un temps durant lequel même les Siens menaceront de vaciller, mais le Seigneur aura de la Compassion pour eux, Il donnera un autre tournant à l'événement. Il pourvoira avec une Force particulière ceux qui dans l'amour veulent servir Dieu, et leur demandera de commander aux éléments qui les menacent, pour que l'événement leur soit supportable. Ils puiseront la Force dans la Parole divine, ils seront guidés à la connaissance que cette Intervention de Dieu est nécessaire pour le salut de l’âme de leur prochain. Et pour leur part ils emploieront toute la Force et la volonté pour aider les frères terrestres souffrants, et le Seigneur bénira leur effort. Il donnera une grande Force à Ses domestiques, parce que c’est Sa Puissance qui doit être annoncée. C’est Sa Volonté qui est exécutée, et maintenant il deviendra manifeste que c’est la Voix de Dieu qui résonne d'en haut, et personne ne pourra se soustraire à cette Voix que chacun entendra, même s’il ne reconnaît pas la Parole de Dieu ou se croit sage. Et aucune extériorité ne sera observée ou visée, parce que dans une telle misère l'homme commence à reconnaître la Grandeur de Celui qui fait venir tout sur la Terre. L'homme devient petit, et la Grandeur de Dieu croît à l'Infini. Le Seigneur agrandira le groupe de ceux qui veulent Le servir, parce qu'il se fera reconnaître avec évidence, et celui dont l'état de maturité permet que le Seigneur paraisse et Se manifeste visiblement se réjouira et exultera, parce que celui-ci sait que se réalise seulement ce qui a été écrit. Mais maintenant ils savent aussi qu'ils sont sans danger s'ils croient, et vu qu’ils croient ils louent leur Seigneur et Rédempteur, parce que maintenant est venue l'heure où le Seigneur montre au monde Sa Puissance et Sa Grandeur. Et le temps dont le Seigneur a parlé sur la Terre n'est plus loin, le temps du tournant spirituel, le temps du Retour du Christ.

Amen

Exécuter la Parole divine - l'effet de celle-ci

B.D. 1532 from 22 juillet 1940, taken from Book No. 25

Ecris ce qui suit : Les Paroles données d'en haut, doivent être reçues avec gratitude et être considérées avec le cœur pour agir maintenant comme une Force. Ce qui a été écrit doit maintenant agir en stimulant les pensées des hommes et en les déterminant à vivre selon cette Parole. Et maintenant l'effet de la Parole divine devra être ressenti comme un anoblissement des hommes, une éducation dans l'amour et une poussée pour une tendance pour Dieu, pour la Lumière et pour la Vérité. Recevoir la Parole de Dieu ne suffit pas, maintenant l'homme doit tout transformer en action et cela demande de la Force et celle-ci doit être demandée. Donc la prière est toujours de nouveau nécessaire, pour pouvoir mettre en œuvre la Parole divine, parce que la force de l'homme est insuffisante, mais elle est augmentée sans limites, si celle-ci est demandée. Il suffit de la volonté de l'homme pour servir Dieu et pour le préparer à la réception de la Parole de Dieu, pour devenir digne de cette Grâce. Mais maintenant il doit aussi être employé toute la volonté pour qu’il fasse sa propriété spirituelle de ce qui a été reçu, le cœur et l'esprit doivent être actifs pour faire agir ce qui a été offert, et en même temps la volonté de s'acquitter de la Volonté de Dieu qui est annoncé aux hommes doit être forte. Donc ce que Dieu donne doit aussi être évalué pour que sa Bénédiction puisse devenir visible. Et il existe un nombre infini de possibilités pour faire agir sur lui la Parole divine, mais la volonté d'exécuter ce que Dieu exige doit toujours précéder. Et selon comment cette volonté est transposée en action, l'homme sentira aussi la Bénédiction et la force sous la forme d’une volonté augmentée de servir Dieu, d’une Force de connaissance renforcée et d’un désir joyeux de servir le prochain qui a besoin de son aide. Seulement alors la Parole de Dieu est accueillie consciemment, lorsqu’elle est devenue sa propriété spirituelle et est mise en œuvre. Le savoir seul sans l'action ne suffit pas. Dieu veut que Son Don soit reçu avec un cœur reconnaissant et que maintenant il ne soit pas mis de côté distraitement. L'humanité cependant entend certes la Parole, mais elle la laisse passer au-delà sans s’en occuper. Et donc il lui manque aussi la Force de reconnaître ce qui est Divin. Sans cela la Force de la Parole divine ne peut devenir efficace, et donc à l'humanité il ne peut pas être montré la Vérité de ce que Dieu fait arriver aux hommes comme Promesse. Mais l'homme croyant qui vit selon la Parole de Dieu en sentira pleinement sur lui les Bénédictions.

Amen

Succès mondains - le temps de l’absence de spiritualité

B.D. 1533 from 22 juillet 1940, taken from Book No. 25

Les hommes sont encore empêtrés dans une horrible erreur ; ils ne reconnaissent pas la Verge qui tournoie sur eux. Ils sont éblouis et ils n'ont aucun juste jugement sur le démon qui les domine. Et cela est l'astuce du malin que de s'envelopper avec l'apparence de la justice. Cela est son arme qui est efficace pour ceux qui sont sans fausseté. Parce que l'esprit ne croit pas à un tel jeu de menteur de l'adversaire, et donc il cherche toutes les preuves pour l'affaiblir. Et il faudra encore de sérieuses indications pour faire devenir voyants ces aveugles. Le monde voit seulement les succès mondains, mais il ne pense pas combien indiciblement pauvres en succès spirituels sont les hommes actuellement ; ils ne pensent pas quelles horribles conséquences un tel temps d’absence de spiritualité va entrainer. Ils vivent sans penser à leur fin, ils se réjouissent de chaque succès terrestre et cherchent à le reconduire avec un savoir faire extraordinaire. Mais s'ils voulaient reconnaître l'état désespéré de leur relation spirituelle, ils ne l'approuveraient jamais et ils chercheraient à le suspendre. Mais leur force est trop faible, ils doivent lutter avec eux-mêmes pour arriver à une claire capacité de jugement. Les indications humaines ne suffisent pas si Dieu Lui-Même ne leur parle pas de diverses manières. Seulement alors il se fera plus de Lumière en eux, et plein de terreur ils se détourneront de celui qui a confondu lentement leurs sens, de celui qui emploie tous les bons mouvements d'un homme pour lui et pour son avantage. L'expérience spirituelle est ce qui rend seulement digne de vivre la vie terrestre ; parce que seulement alors l'homme a une vraie joie dans la vie, alors qu’auparavant l'homme a faim pour une libération spirituelle, mais celle-ci peut avoir lieu seulement lorsqu’il se tient dans le refus envers le monde et ne se laisse pas ensorceler par Mammon ou d’autres œuvres terrestres éblouissantes. Aux hommes il doit d'abord être transmis les Enseignements de Dieu, seulement alors ils commencent à observer avec d’autres yeux chaque événement du monde autour d’eux, et seulement maintenant il est possible qu'ils se forment un jugement sain et apprennent à dédaigner ce que jusqu'à présent ils ont adoré, qu'ils cherchent à se détacher de son influence et se tournent maintenant vers le Seigneur en priant dans la foi pour la libération du pouvoir du malin. Seulement alors l’état spirituel de hommes augmentera et le danger d’un total naufrage de humanité sera suspendu, parce que maintenant la Force divine qui est demandée agit de nouveau, et donc elle est aussi concédée pour le salut de l'âme.

Amen

Lorsque la Parole de Dieu est sans effet

B.D. 1534 from 23 juillet 1940, taken from Book No. 25

Il est immensément erroné de vouloir porter de la considération aux Envois d'en haut lorsqu’on considère seulement le caractère extraordinaire de leur origine, mais il est hors de question de les ignorer complètement. Lorsque la Parole de Dieu est sans effet, l’attention est portée exclusivement sur des problèmes terrestres et il est exigé l'éclaircissement seulement sur ceux-ci, mais la vraie signification des Envois divins n'est pas saisie. Très peu d'hommes sont de bonne volonté pour se décider pour Dieu et renoncer aux choses terrestres et donc seulement peu pourront percevoir la Force de la Parole divine, vu que celle-ci peut être transmise seulement à ceux qui la désirent intimement. Et la Force de Dieu peut être désirée seulement lorsque pour eux l'Amour de Dieu est devenu compréhensible au travers de Sa Parole, et qu’ils désirent être unis avec cet Amour. Mais tant que les Envois d'en haut ne rendent pas clair aux hommes cet Amour divin, ils ne feront pas jaillir le désir pour Celui-ci, donc la Force de Dieu n'est pas demandée consciemment. Mais les hommes qui considèrent toujours seulement l'événement terrestre, cherchent à trouver dans les démonstrations extraordinaires de l'Amour divin seulement une solution pour les problèmes terrestres, mais ils ne considèrent pas les problèmes spirituels, et ainsi à l'esprit il ne peut affluer aucune Force, chose qui cependant doit être le but des Communications d'en haut. Donc pour de tels hommes cela reste toujours seulement une affaire purement mondaine, et en ce qui concerne l'extraordinaire il n'y a bientôt plus rien d'extraordinaire pour eux ; ils en prennent connaissance, mais ils n'en tirent pas de conclusions particulières. Et ainsi même ce Cadeau de Grâce restera sans effet particulier sur leurs pensées. Parce qu’en eux le désir pour Dieu ne s'est pas réveillé, et la vie terrestre est encore trop au premier plan de leurs pensées. À de tels hommes une extraordinaire Source de Force est maintenant à leur disposition, cependant elle est rendue inutile. Dieu Lui-Même leur porte tout Son Amour, tandis qu'Il vient à eux et S’annonce visiblement, mais les hommes passent avec des yeux et des oreilles fermés et laissent inaperçue la chose la plus délicieuse qui leur est offerte. Et ainsi Dieu peut toujours de nouveau vouloir donner aux hommes des preuves de Son Amour, de Sa Puissance et de Sa Sagesse, mais elles ne sont pas considérées ou bien sont jugées seulement d’une manière purement terrestre, la Force divine n'est pas désirée, donc elle n'est pas reçue. Et ainsi les hommes eux-mêmes se privent d'un moyen qui doit aider au développement vers le Haut de leur âme, parce qu'ils ne pensent pas à leur âme, mais ont dans l'œil toujours seulement le bien corporel, et donc ils laissent inaperçu la seule chose qui apporte une utilité à l'âme. Ils passent au-delà d’un apport de Grâce et continuent à marcher sur leur chemin terrestre dans l'ignorance alors que s’ils étaient de bonne volonté il leur serait transmis un très riche savoir qui ne peut pas leur arriver s’ils ne le désirent pas.

Amen

Subordonner sa volonté à la Volonté divine

B.D. 1535 from 23 juillet 1940, taken from Book No. 25

Celui qui se soumet à la Volonté divine n'aura pas à craindre de ne pas pouvoir satisfaire les Demandes divines, parce qu'il a déjà renoncé à sa résistance d'autrefois, il s'est confié à la Puissance qui l'a créé, et maintenant il est assisté affectueusement par cette Puissance de sorte qu’il n’a pas à craindre de rechute, parce que la Volonté divine se transmettra à un tel fils terrestre car maintenant il pense, agit et veut selon cette Volonté. Le désir de trouver l'Approbation de Dieu dans tout ce qu’il fait maintenant le protège du péché, parce que le péché est tout ce qui va contre la Volonté de Dieu. Le péché est tout ce que l'adversaire inspire à l'homme. Mais un homme qui donne consciemment sa volonté à Dieu a échappé à l'influence de l'adversaire et fera toujours seulement ce qui est complaisant à Dieu. Et donc la première tâche de l'homme est de renoncer à sa volonté. Lorsqu’il rend sa volonté à son divin Créateur, lorsqu’il se donne à Lui librement, lorsqu’il remet à la Volonté divine tout acte et toute pensée, alors il doit absolument exécuter ce qui est la Volonté de Dieu. Il ne peut maintenant plus agir arbitrairement, mais il attend la Conduite de Dieu et donc il se subordonne constamment à Sa Volonté. Maintenant l'homme la sentira dans le cœur, il sentira ce qu’il doit faire et ne pas faire, et si maintenant il cède à cette poussée du cœur, il s'acquittera toujours de la Volonté divine, et il parcourra d’une manière claire et déterminée sa voie terrestre, il sera parfois craintif mais il ne sera pas découragé, il exécutera toujours décidé et courageux tout ce que lui prescrit son cœur. Et cette voix du cœur est la Voix divine. L'homme qui désire Dieu, renoncera toujours à sa volonté, parce qu'il ne se rebelle plus, mais reconnaît avec humilité sa distance de Dieu et il ne désire maintenant pas autre chose que de diminuer cette distance, et maintenant il voudrait faire ce qui correspond à la Volonté divine. Et si l'homme fait ce que veut Dieu, il devient libre. Maintenant il doit parcourir inévitablement sa voie, parce que celle-ci lui a été prescrite par Dieu Lui-Même et il ne s'y oppose pas. Et maintenant la Grâce divine peut lui arriver, il reconnaîtra dans tout l'Amour de Dieu et il voudra Le conquérir, pour s’en montrer digne et il s’efforcera de vivre comme il plait à Dieu. Parce qu'il veut arriver à Dieu, et cette volonté lui procure aussi l'Amour et la Grâce du Père céleste et Sa constante Providence pour le développement vers le Haut de l'âme.

Amen

L'Acte de libération

B.D. 1536 from 24 juillet 1940, taken from Book No. 25

L'Acte de libération de la forme signifie pour l'être un indescriptible soulagement, parce que maintenant il n'est entravé d’aucune manière et n’est plus limité dans l’espace et le temps. Mais maintenant dans son état de maturité il doit rester dans les frontières des sphères qui sont maintenant son séjour, mais dans celles-ci il peut agir selon son consentement, il n'est soumis à aucune contrainte et vit toujours seulement selon la poussée de son activité qui est extraordinairement vive. Il n'y a pas d’empêchements ou d’instants qui l'écrasent et qui pourraient charger l'être, et tout autour de lui est lumineux, clair et libre. L'état d'un tel être est par conséquent un grand bonheur, parce que tout ce qui pourrait porter atteinte à la sensation de bonheur est loin de lui, il est dans le royaume de la victoire, l'être a certes encore des souvenirs mais dans son état lumineux cela ne l'attriste pas le moins du monde. L'immense souffrance que les êtres ont encore à porter fait jaillir dans les êtres de Lumière seulement un intime amour et la poussée pour les aider, mais elle n’est plus perçue comme une souffrance. L’être dépourvu de la forme extérieure est donc totalement libéré de la souffrance et de tout tourment qu’un être encore imparfait, lié, doit encore porter. Donc l'Acte de la libération rend l'être immensément bienheureux. Il est pour ainsi dire passé hors du règne de l'imparfait dans le Règne du parfait. Ce sont deux mondes qui sont totalement séparés l'un de l'autre, parce que tous les habitants d'un monde doivent un jour appartenir à l'autre et parce que l'unique tendance des êtres du premier doit être de l'abandonner et de venir s’insérer parmi les habitants de l'autre monde. Parce que seulement le second monde offre les Magnificences de Dieu, seul un être devenu totalement libre peut contempler cela dans tout le faste, et seulement un être perfectionné peut accueillir en lui ces infinies beautés, tandis que tout être lié est incapable de contempler de telles Magnificences, parce que la forme qui l’enveloppe encore, offusque la Force de connaissance et le regard spirituel. L'âme n'est pas en mesure de reconnaître à travers son enveloppement ce qui fait jaillir le bonheur dans une telle mesure que celui-ci peut être supporté seulement par un être devenu libre. Par conséquent un être imparfait ne peut pas donner un regard dans les Magnificences de Dieu sans y être autorisé, parce qu'il ne pourrait jamais les saisir et les percevoir, même s’il était transporté au milieu de ces Magnificences, il ne supporterait même pas la plénitude de Lumière et par conséquent il devrait disparaître dans celle-ci.

Amen

Instant lumineux - le Rayon de Lumière

B.D. 1537 from 24 juillet 1940, taken from Book No. 25

Un instant lumineux peut apporter à un homme l'illumination et changer les opinions qu’il avait jusqu'à présent, et cela est une Grâce très particulière du Seigneur qui envoie à un fils terrestre désireux de la Vérité Sa Force dans toute la plénitude pour diminuer ses craintes et ses doutes. Mais cela suppose un profond amour pour Dieu, l'homme doit être digne de cette Grâce et l'avoir montré à travers son chemin de vie, bien que celui-ci soit fondé sur des pensées erronées. La poussée la plus intérieure de l'homme peut être tourné vers le bien, il peut toujours faire ce qui est juste sans être dans la Vérité, mais sa volonté est bonne et plait à Dieu, alors l'Amour divin le saisit et lui envoie un rayon pour l'illumination intérieure. Tout à coup il est devenu voyant, son esprit est réveillé et ce qui jusqu'à présent était incompréhensible est exposé dans la juste Lumière. Et il accepte avec un cœur rempli de gratitude la Grâce divine, parce qu'il la reconnaît comme telle, il se rend compte de la grande Grâce et loue le Seigneur sans arrêt, parce qu'il reconnaît le danger auquel il a échappé. La Lumière s'est allumée comme un rayon de foudre, et son amour pour Dieu s’est enflammé. Avoir trouvé le noyau de la Vérité est vraiment le plus beau Cadeau de la Grâce, parce qu’être dans la Vérité signifie aussi être uni avec Dieu, vu que Dieu Lui-Même est la Vérité. Et avoir trouvé Dieu, fait battre plus fort le cœur de celui qui l'a cherché et trouvé. La probabilité d'un total dévouement à Dieu est facile à comprendre, mais il n’est pas toujours exigé par Dieu une totale isolation des devoirs terrestres, toutefois l'homme peut maintenant exécuter avec une plus grande ferveur sa tâche terrestre, et intérieurement uni avec Dieu poursuivre avec ferveur le but spirituel et être extraordinairement efficace dans les deux domaines. Et ainsi la Grâce divine œuvre visiblement sur un tel homme, son esprit devient libre et aspire en haut, il continue à s'acquitter de son devoir sur la Terre. Un tel chemin de vie est délicieux, il conduit à la connaissance de la Sagesse divine, ce qui est indescriptiblement béatifiant et c'est un succès, parce qu'il peut aussi parler avec conviction et prodiguer son savoir au prochain. Seulement maintenant il vit consciemment la vie dans la Grâce de Dieu et reconnaît son Créateur de l'Éternité et Sa Volonté, et maintenant il tend à s'en acquitter.

Amen

Déroulement de la catastrophe

B.D. 1538 from 25 juillet 1940, taken from Book No. 25

C’est une minorité des hommes qui s’occupe des signes qui annoncent le temps futur. Ils s'étonnent certes des changements ou des irrégularités qui se font remarquer dans la nature, mais ils passent dessus avec légèreté. Ils n’y voient aucune manifestation de la Volonté divine, mais seulement une éventualité. Et ainsi ils ne portent aucune attention aux phénomènes préliminaires à l'événement de la nature qui arrive. Des sautes de vent annonceront aux hommes l’arrivée d’un typhon. Cela arrivera tout à coup de sorte que l’homme et l’animal seront dans la pire difficulté, parce qu'ils ne réussiront pas à opposer résistance contre la tempête, mais cela sera seulement le début.

À de petites distances seront perceptibles de forts tremblements de terre, et le ciel s'assombrira, on entendra des bruits de tonnerre, et cela sera si terrifiant que parmi les hommes et les animaux éclatera une panique, ils chercheront leur salut dans la fuite, mais l'obscurité les en empêchera, la misère deviendra toujours plus grande, le fracas toujours plus fort, les tremblements de terre plus violents, la Terre s'ouvrira violemment et des masses d'eau jailliront de l'intérieur de la Terre. Et aussi loin que l’œil peut voir, on ne verra que de l'eau et l’obscurité, et un chaos indescriptible règnera parmi les hommes qui reconnaissent leur terrible situation et sont dans la pire oppression. Les jours précédents seront si sereins que les hommes seront remplis d'une certaine insouciance, et l'écroulement viendra si soudainement que personne ne pourra faire de préparatifs terrestres, mais ceux-là seraient entièrement inutiles parce qu'à ces éléments aucun pouvoir terrestre ne résistera. Seulement l'homme croyant sentira maintenant l'Omnipotence divine, et il se confiera à son Créateur. Et même si son cœur est dans la crainte et est découragé lorsqu’il voit agir les éléments, il résistera jusqu'à ce que l'Aide arrive, parce qu'il envoie ses pensées en haut vers Lui. Celui qui a saisi le sens et le but de la vie, celui-ci sait que maintenant est venue l'heure de la décision pour chaque homme et il cherchera à apporter une aide spirituelle partout où cela est possible, il consolera les malheureux et leur indiquera Dieu, il les aidera en allumant un petit rayon de lumière dans la plus profonde obscurité. Parce que Dieu donnera la possibilité à ceux-ci d'agir pour Lui, à ceux qui l'ont reconnu et qui s'offrent pour ce service. À eux il assignera un riche champ d'activité, et la semence tombera sur un bon sol, parce que Dieu épargne celui qui s’occupe de Lui et même ceux qui, dans la plus grande misère, Le trouvent.

Amen

Le but et la cause des Communications - la pure Parole de Dieu

B.D. 1539 from 25 juillet 1940, taken from Book No. 25

Les efforts communs réussiront de nouveau à rendre accessible aux hommes la Doctrine chrétienne dans toute sa pureté, parce que le Seigneur répand dans tous les lieux Son Esprit et éclaire ceux qui veulent Le servir. Et donc ceux-ci seront dans le savoir et sauront bien distinguer ce qui correspond à la Vérité de ce qui a été ajouté à la Doctrine du Christ comme enseignements humains. Et si des hommes de bonne volonté se mettent au service de Dieu, ils seront appelés à une tâche dont eux-mêmes ne se rendent parfois pas encore bien compte. Ils sont destinés à être des médiateurs de la Parole divine et doivent maintenant l'expliquer aux hommes qui se sont emmêlés dans l'erreur en acceptant les enseignements erronés comme Vérité ce qui leur avait rendu difficile la voie vers le Haut. Aucun homme ne voudra se priver d’un exposé convaincant de la Volonté divine, seulement les hommes n'aspirent pas à la pure Vérité, et il est inutile de leur parler de l'Amour et de l'Omnipotence de Dieu si l'homme n'a pas la volonté d'avoir un éclaircissement sur Dieu et sur Son Action. Désirer et chercher Dieu est la condition préalable pour qu'Il se laisse trouver et qu’Il S’annonce au travers de Paroles d'Amour. Mais si la volonté de l'homme reste totalement inchangée, il lui sera aussi entièrement indifférent que la Doctrine du Christ ait besoin d'une purification, et il ne reconnaîtra ni le but ni la cause des divines Communications, au contraire il rira en raillant la légèreté de croire de la part des hommes. Et le cours de ses pensées ira totalement dans l'erreur. Mais la pure Doctrine se répandra, et cela est sûr, étant donné que la Parole divine qui est pure et non falsifiée provient d'en haut. «Ma Parole ne passera pas de l’éternité ....» Dieu parle de Sa Parole, de celle qui était donné par Dieu originairement, et Il vivifie cette Parole avec Sa Force. Donc il agira là où elle est acceptée avec foi et comme un Cadeau du Ciel. La Doctrine du Christ a été indubitablement déformée par les hommes, donc il était impossible qu'elle agisse dans sa forme actuelle, par conséquent la Doctrine doit de nouveau devenir ce qu’elle était à l’origine, et cela est le but du Seigneur à travers la Ré-annonce de Sa Doctrine, parce que seulement celle-ci peut procurer du succès, faire que l'homme devienne noble et bon, qu’il s'unisse consciemment avec Dieu et que de cette liaison il tire la plus grande utilité. Dieu Lui-Même donne Sa Parole à Ses fils, Il établit la liaison et la communique Lui-Même à travers la Parole à ceux qui L'aiment. Mais là où est l'erreur humaine, là Dieu doit éviter les hommes, parce que Sa Pureté ne peut pas être là où est actif l'esprit du mensonge. Mais le mensonge est ce qui est seulement pure œuvre d'homme, parce que l'homme se trompe tant qu’il ne se lie pas avec Dieu pour recevoir de Lui-Même la pure Vérité. Et donc il est nécessaire que les hommes reconnaissent la valeur de ces Communications, qu’ils reconnaissent le sens et le but de la vie terrestre et que maintenant il leur soit offert un moyen pour former leur vie terrestre d’une manière utile et dans le but de se former selon la Volonté de Dieu.

Amen

L'adversaire a dépassé les frontières de son pouvoir

B.D. 1540 from 26 juillet 1940, taken from Book No. 25

D’innombrables entités sont issues du pouvoir de celui qui a tendu vers Dieu. Mais la Force était de Dieu, parce que lui-même était un récepteur de la Force divine. Il s'est servi du droit de créer selon sa volonté parce qu'il était pourvu de Dieu avec tous les Dons, car il avait été créé par Dieu Lui-Même comme un être parfait. Mais tous ces Dons qui étaient ceux d'un être parfait, il les a employés pour la chute de Dieu, il a employé toutes ses facultés d’une manière qui était tournée contre la Volonté de Dieu. Il suffirait de toute façon de la Volonté de Dieu, pour détruire tout ce qui s’est levé de ce pouvoir, mais cela n'est pas dans Sa Volonté. Ce qui est de Lui, doit subsister dans toute l'Éternité et devenir de nouveau ce qu’il était au début, une Force agissant dans la Volonté divine. À l'adversaire de Dieu il a été concédé un temps pour son action durant lequel il peut développer tout son pouvoir ; et il utilise ce temps de la manière la plus exhaustive. Il cherche à détruire tout ce qui est divin, tout ce qui commence déjà à marcher vers la Lumière. Il fait valoir son influence là où il trouve seulement la moindre résonance, il travaille avec astuce et perfidie, pour avoir de nouveau sous son pouvoir des êtres qui veulent se libérer ; il ne craint aucun acte de violence si seulement celui-ci a pour résultat d’enlever à l'éternelle Divinité ce qui est procédé d’Elle. Parce qu'il ne craint pas de prendre entièrement ouvertement position contre Dieu, tandis qu'il cherche à enlever à ses êtres la foi dans un Dieu, dans une Puissance qui gouverne tout, et à laquelle est soumis tout ce qui est. Avec cela il travaille consciemment contre Dieu, donc il lutte avec des moyens qui n’ont pas été approuvés par Dieu. Parce que les êtres doivent avoir connaissance de l'éternelle Divinité et se décider avec leur volonté pour ou contre Celle-ci. Mais si à eux il est caché la connaissance de l'éternelle Divinité, à eux il ne reste aucune autre décision que de se tourner vers lui, l'adversaire de Dieu. Et à cela tend l'adversaire, donc il lutte avec un moyen qui est totalement tourné contre la Volonté de Dieu, de sorte que la Justice de Dieu est obligée d’empêcher l'adversaire d'accomplir son intention, parce que l'adversaire dépasse les frontières de son pouvoir, il intervient illégitimement dans les Lois divines et s'arroge même un droit qui ne lui revient jamais et encore jamais. Dans son arrogance il croit pouvoir repousser Dieu et devenir patron sur toutes les Créations. Et Dieu lui laisse une grande liberté, vu qu’il n'effleure même pas la libre volonté de cet adversaire, bien qu’il lui serait facile de le détruire. Mais Il empêche que les êtres soient entièrement sans connaissance sur l'Être Suprême de Dieu, parce que cela mènerait complètement à la chute de Dieu. Donc les êtres doivent de nouveau arriver à la connaissance d'une Force qui domine tout, ils doivent reconnaître l'impuissance de celui qui veut être leur Seigneur, ils doivent donc de nouveau être mis devant le choix de se décider pour l'un ou l'autre Pouvoir. Ils doivent avoir connaissance de ces deux Pouvoirs pour pouvoir se décider. Mais à eux il ne doit pas être enlevé la connaissance de la Puissance la plus grande, comme c’est maintenant la volonté de l'adversaire pour pouvoir remporter la victoire définitive. Et donc l'arrogance de l'adversaire lui procurera un imposant contrecoup. Dieu a entrepris une contre-Action qui l'entravera énormément dans son but. D’innombrables êtres reconnaîtront l'éternelle Divinité et voudront tendre vers Celle-ci, et à eux il arrive aussi la Force de se libérer du pouvoir qui voulait obtenir la chute définitive de Dieu. L’adversaire sera lié, il lui sera enlevé le pouvoir, c'est-à-dire qu’il sera limité de sorte qu’il ne puisse plus agir dans la même mesure qu'à présent, parce qu'il a abusé de la Force qui lui affluait et il s'est approprié un pouvoir qui ne lui était pas concédé par Dieu. Parce qu’il s'est arrogé le droit de combattre ouvertement contre Dieu Lui-Même, Dieu a décidé d’intervenir visiblement partout dans le monde. Il reconnaît l'horrible danger de la chute totale de tous les êtres procédés de Lui et de Sa Force.

Amen

Les différentes situations de la vie sont sans importance pour le développement vers le Haut

B.D. 1541 from 26 juillet 1940, taken from Book No. 25

La carrière que doit parcourir sur la Terre l’âme humaine est sans importance, parce que chacune d’elle est destinée à former l'âme selon la Volonté de Dieu, et il s'agira seulement de considérer de quelle façon est employé le moyen de la Grâce. Chaque homme a le droit d'employer le moyen de la Grâce, mais chaque homme n'emploie pas l’Offre divine. Et il est vraiment sans influence sur le développement vers le Haut de l'âme que l'homme se trouve dans la vie terrestre avec une lutte facile ou bien difficile, seule est importante sa prédisposition d'esprit envers Dieu. Et elle peut trouver la juste prédisposition envers Dieu dans chaque situation de la vie, parce que celle-ci ne dépend pas des conditions extérieures. Toute pensée de l'homme est influencée à travers les vicissitudes extérieures ou intérieures. Si maintenant l'homme s’occupe de toutes les vicissitudes, sa pensée est aussi stimulée et influencée par des êtres sages pour que lui-même devienne sage et que ses pensées aspirent toujours davantage à ce qui est Éternel. Et cela sera reconnaissable dans une certaine foi qui peut être considérablement plus forte chez les hommes qui vivent dans des mauvaises conditions, que chez ceux qui jouissent d'un certain bien-être terrestre. Pour ceux-ci le bien-être ne doit pas être une entrave, mais la pauvreté terrestre peut souvent procurer des succès spirituels qui signifient des Biens impérissables. Il est sagement disposé par Dieu qu'à l'homme ils se lèvent des adversités dans chaque situation de vie, les souffrances qui sont imposées à chaque homme peuvent plus ou moins anoblir l'être.

Interruption

Paroles du Père – le Retour dans la Maison du Père

B.D. 1542 from 28 juillet 1940, taken from Book No. 25

Devenez comme des fils, pour que vous puissiez entrer dans Mon Royaume. Confiez-vous confiants à votre Père dans le Ciel et laissez-vous pourvoir par Lui et par Son Amour, cela vous rendra facile la vie terrestre. Et donc à vous tous il arrive l'Avertissement de vous rappeler de Moi sur toutes vos voies, parce que seulement lorsque vous M'invoquez, Je peux vous assister de sorte que vous reconnaissiez Mon Amour et seulement alors Je peux vous enlever vos préoccupations. C’est une longue voie que vous avez dû parcourir et qui doit se terminer par la vie terrestre. Si à la fin vous voulez être totalement uni avec Moi, alors vous devez d'abord désirer ardemment Ma Présence, vous devez désirer comme un fils désire son Père, vous devez désirer Ma Proximité de tout cœur et ce doit être votre intime besoin que de Me côtoyer en Esprit et en Vérité. Vous ne devez jamais croire que Je Suis impossible à atteindre pour Mes fils terrestres, vous devez avec une confiance ferme comme un roc croire toujours et partout en Ma Providence affectueuse et donc vous devez venir vers Moi pour chaque question pour que Je puisse vous concéder Mon Amour de Père, vous protéger et vous pourvoir comme des enfants mineurs. Parce qu'en Vérité vous êtes Mes fils dont J'ai la nostalgie ; Je désire ardemment votre retour dans la Maison du Père, Je ne laisse rien tomber de ce qui est Mien et qui porte en soi Mon esprit. Je vis et souffre avec vous et J’ai la nostalgie de votre libération. Et si maintenant vous Me portez dans vos cœurs, vous Me donnez le droit de dénouer vos chaînes, parce que vous Me confiez votre volonté et cela signifie la libération de l’emprise de celui qui est coupable de votre chute de Moi. Et l'instant de votre libération de son pouvoir est l'instant de l'Unification avec Moi, parce que J'attire sur Mon Cœur chaque être qui se délie par sa libre volonté de ce pouvoir, et qui a le désir de Moi et Me reconnaît comme son Dieu et Père afin qu'il reste éternellement dans Ma Proximité. À travers tout le monde passe un murmure, Mon Amour cherche à orienter chaque être vers Lui, Il reconnaît les fils terrestres de bonne volonté et Il les attire à Lui. Parce que J'instruis Mes messagers pour qu’ils transmettent la Force à ceux qui sont de bonne volonté, et ce Courant de Force les vivifie ; il dénoue en même temps les êtres liés à la Terre et il les rend capables de percevoir la Voix suave qui est l'expression de Mon Amour pour eux et qui résonne partout où le cœur veut entendre Ma Voix et donc veut se faire inonder par Mon Amour. Je gratifie les Miens continuellement, Je ne laisse pas tarir ce Courant tant qu’il y a du désir et Je ne décevrai jamais et encore jamais la confiance croyante de Mes fils sur la Terre en les laissant sans Assistance, lorsqu’ils ont besoin de Moi et M’invoquent pour obtenir de l'Aide. Et celui qui désire Mon Amour, son cœur le percevra, parce que Je Serai avec lui et agirai en lui et par lui. Parce que cela est le Cadeau que Je déverse avec Force sur ceux qui se tournent totalement vers Moi, pour qu'ils sentent déjà dans la vie terrestre le Délice de l'Unification avec Moi et tendent seulement à l'accomplissement de leur plus ardente nostalgie qui est d’être uni avec Moi dans l’éternité. Amen.

Laissez couler ces Paroles vers le Père Céleste dans une prière que vous devez toujours Lui envoyer dans toutes les misères : «Très cher Père Céleste, accueille-moi dans Ta Paix. Donne-moi la Force ici bas, fortifie ma volonté. Fait que je Te serve toujours et sans retard, Pour ton Honneur. Et lorsqu’il m'arrive la misère, augmente ma foi. Reste avec Ton Amour près de moi faible fils terrestre. Aide-moi à traverser les affaires du monde et trouver mon Sauveur. Protège-moi et occupe-Toi de moi toujours et éternellement.»

Amen

L’origine des pensées - la faculté de recevoir

B.D. 1543 from 28 juillet 1940, taken from Book No. 25

Dans l’abondance des pensées il monte toujours à la surface une pensée qui coïncide avec la volonté de l'homme, c’est la volonté elle-même qui est la cause de la direction que prennent les pensées de l'homme. Le cerveau humain est plein d'impressions ; toutes cherchent à pénétrer dans la conscience de l'homme, mais la volonté se décide pour une pensée déterminée et maintenant celle-là est cultivée ou bien repoussée, selon comment l'esprit de l'homme entre en contact avec l'Esprit de Dieu pour autant qu’il aspire à des résultats spirituels. Il ne faut pas entendre cela dans le sens où l'homme pourrait avoir seulement des pensées conformes à sa tendance en tant qu’homme, car l'esprit de Dieu peut aussi être actif tout en laissant agir sur l'homme des impressions venant de l'extérieur, de sorte que chaque pensée accueillie puisse être importante, pour autant que l’homme tende au savoir spirituel et donc désire l'éclaircissement. Alors que dans un homme qui a une mentalité terrestre entre en fonction seulement l'appareil à penser comme tel, donc les réponses aux questions soulevées sont sans importance, parce qu'elles ne servent pas à la promotion spirituelle de l'homme. Chaque question peut être posée d’une manière spirituelle et donc la réponse se fera d’une manière spirituelle, mais la même question peut aussi trouver une réponse purement terrestre. Et ainsi la Source d’où la Sagesse peut être transmise à l'homme est inépuisable parce que c’est toujours l'Esprit de Dieu qui la prodigue, parce que la Sagesse divine est infinie. La limite dépend seulement du degré de formation de l'âme humaine à pouvoir accueillir ce que lui a transmis l'Esprit. Elle doit s'être mise dans une condition capable de percevoir les vibrations les plus subtiles de l'Esprit et sentir en elle le moindre tintement de la voix du cœur. L'Esprit de Dieu veut toujours donner et enseigner, mais les appareils de réception ne sont pas toujours précisément disposés à percevoir les vibrations les plus subtiles. L'homme doit fermer volontairement son oreille au monde, il ne doit donner accès à aucune pensée terrestre en lui, il ne doit rien faire d'étranger qui pourrait être une cause de dérangement, mais il doit uniquement s’occuper des mouvements en lui qui sont conditionnés spirituellement, et qui voudraient être transmis par l'esprit à l’âme de l'homme. Au début cette voix dans le cœur de l'homme n'est pas facilement compréhensible et demande la plus grande attention et l'exclusion de toute pensée terrestre. Mais l'homme peut aussi arriver avec une extrême facilité et sans fatigue à la réception de messages spirituels, lorsqu’il tend à exclure toute pensée terrestre et désire être instruit seulement par l'Esprit de Dieu. Le monde, avec tout ce qui lui est attaché, dérange la liaison intérieure avec les donateurs purement spirituels d'une Vérité divine, donc la réception sera toujours difficile ou bien entièrement empêchée tant que des problèmes terrestres touchent encore l'homme et ceux-ci ne peuvent pas être entièrement exclus à l'instant où doit avoir lieu une transmission du patrimoine spirituel. Il est d'une importance très particulière que tous les charmes du monde soient évités si l'âme veut être promue spirituellement et si l'homme veut augmenter son savoir sur les Vérités spirituelles, parce que toute distraction terrestre est une entrave, parce qu'elle rend l'âme de l'homme incapable d’entendre la voix spirituelle, et la Vérité divine ne peut pas être transmise à l'homme d’une autre façon pour qu'elle soit acceptée sans doute. Et donc la séparation définitive du monde doit avoir eu lieu si le fils terrestre veut donner un regard dans les Miracles de la Création divine, qui autrement lui restent cachés selon la sage Ordonnance du Seigneur.

Amen

Lois contre la Doctrine divine – leur extermination

B.D. 1544 from 29 juillet 1940, taken from Book No. 25

L’Action et les agissements sans scrupules de ceux qui ne reconnaissent pas Dieu auront de graves conséquences. Leurs tendance est un total détachement de ce qui jusqu'à présent a déterminé toutes les pensées et les actes. Ils ne reconnaissent pas les Lois à la base desquelles il y a la foi en Dieu, en Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Ils se créent leur propre loi, et tout ce qui sert comme moyen pour leur but est bon, indépendamment du fait de savoir si cela correspond au Commandement chrétien de l'amour pour le prochain. Et ainsi le Commandement de l'amour est exclu, et sous le manteau du désintéressement sont émises des dispositions qui auront de graves conséquences et cela parce que l'homme perd la liaison avec Dieu, parce qu'il commence à douter de Sa Justice. Dieu laisse cependant aux hommes le libre droit de détermination sur ce qui est terrestre tant que ce qui est de Dieu n'est pas touché, tant que la Doctrine divine qui témoigne de Lui et de Son Omnipotence, de Son Amour et de Sa Sagesse, n'est pas attaquée de sorte que toute foi en Dieu s’affaiblit. Parce que la foi en Dieu et la confiance qui est issue de celle-ci aidera à dépasser tout ce qui vient sur les hommes comme misère terrestre, mais cela aura des répercussions qui auront certes des conséquences terrestres douloureuses, mais qui n’exigent pas encore des contre-mesures de la part de Dieu. Mais dès que la foi en Dieu est violemment détruite, dès qu'il y a l'intention d'extirper la Doctrine du Christ, la liberté de la volonté des hommes est abusée d’une manière épouvantable d'une part et violée de l'autre, parce que c’est la plus grave transgression contre Dieu que de mettre de côté comme non-vrai et inutile ce que Lui-Même nous a donné, et c’est aussi une grave transgression contre le prochain que de défendre ou prescrire ce que sa volonté doit affirmer ou doit renier. Et donc tous ceux qui veulent faire se lever quelque chose d'inutile et voler l'humanité de la vraie Doctrine divine que Jésus Christ a donnée chargent sur eux un Jugement ; parce que cela signifie un naufrage spirituel d'une dimension inimaginable. Cela signifie un chaos dans les rapports spirituels, qui exige inévitablement l'Intervention de Dieu s'Il ne veut pas laisser tomber les hommes du temps actuel dans un naufrage éternel. Parce que les commandements délivrés par les hommes vont à l’encontre de l'Ordre divin, ils ont un effet destructif, mais non édifiant. À leur base il n'y a ni la foi en Dieu, ni l'accomplissement de Ses Commandements, et donc ils ne correspondent pas à Ses Commandements, or tout ce qui se met ouvertement contre Dieu, sera détruit.

Amen

Obstacles - l'amour pour le prochain

B.D. 1545 from 30 juillet 1940, taken from Book No. 25

C’est un temps de lutte intérieure que l'homme qui tend vers Dieu doit vivre jusqu'au bout, pour que sa volonté devienne forte et qu’il se décide définitivement pour ou contre Dieu. Parce que rien ne peut être conquis sans lutte, et ce qui est accessible sans fatigue a seulement une moindre valeur. Mais le Don divin, la Vie éternelle, est si infiniment précieux qu’aucune fatigue qui procure cette possession ne devrait être trop grande. Seulement peu d'hommes emploient toute leur volonté pour résister à toutes les adversités de la vie, et malgré cela ils servent Dieu avec le plus grand dévouement, et leur persévérance aura la Bénédiction, parce qu'en même temps leur volonté et leur amour pour Dieu devient de fer. Celui qui veut arriver à Dieu en dépassant les obstacles, verra sa force augmenter, et bientôt ce que d'abord il croyait infranchissable lui semblera facile. Seulement la lutte et le service peuvent vous mener au but, mais là où vous servez avec bonne volonté la lutte vous deviendra facile ou bien elle vous sera entièrement épargnée. Mais parfois vous devenez tièdes dans le service et donc vous devez combattre contre des malaises et des obstacles qui ne peuvent pas vous être épargnés, parce qu'autrement il pourrait surgir un arrêt qui serait un grand désavantage pour l'âme. Ce qui pour l'homme est le plus difficile à atteindre le pousse souvent à une plus grande activité, et cela est le but de telles adversités, pour que vous ne faiblissiez pas ou que vous ne vous arrêtiez pas, mais que vous continuiez incessamment vers le Haut, et pour que vous demandiez la Force afin que vous puissiez être poussé au dépassement de tout ce qui est un obstacle sur la voie vers le Haut. Le Commandement de l'amour pour le prochain demande très souvent de sacrifier ce qui pour l'homme est désirable. On doit pouvoir donner de bonne volonté ce que l’on possède soi-même et qui manque au prochain, et on doit s’en défaire avec la joie au cœur, on doit voir sa plus belle tâche terrestre dans ce qui crée de la joie au prochain. Alors l’homme expérimentera la même chose sur lui, il lui sera donné, il pourra recevoir ce que lui offre le Seigneur Lui-Même, soit d’une manière terrestre soit d’une manière spirituelle. Dieu prodiguera toujours à celui qui de lui-même donne au prochain. Et lorsque le cœur participe en donnant, le cœur pourra aussi recevoir. Les Dons terrestres et spirituels offerts par Amour procureront toujours des succès terrestres et spirituels, des succès spirituels démesurés et des récompenses terrestres pour autant que celles-ci soient en accord avec le bien de l'âme. Donc l'homme ne se volera jamais lui-même si l'amour le pousse à donner au prochain. Et donc sur la Terre la misère et la préoccupation ne seraient jamais présentes si chaque homme concédait affectueusement son aide au prochain, parce que Dieu Lui-Même bénit chaque action d'amour. À l'humanité il manque la connaissance que seulement l'amour est libérateur. L'amour-propre est fortement développé, et cela entrave de nouveau l'homme dans l'exercice de l'amour pour le prochain, et celui-ci a de la valeur seulement lorsqu’il est activé sans quelque avantage. Mais l'homme pensera presque toujours à son propre bien-être et, vu qu’il ne fait rien pour se conquérir la Bénédiction de Dieu et de Son Amour, il devra lui être montré ses pensées et ses actes erronés au travers de souffrances et de misères, son omission provoquera de la misère et de la souffrance. Parce que l'amour libère, mais le désamour rend l'homme non-libre et le tient lié à l'adversaire. Mais Dieu Lui-Même ne peut pas s'approcher d’une créature sans amour, et il ne peut jamais lui être offert un Don divin, donc l'homme qui s’aime seulement lui-même et ne s'occupe pas de son prochain qui a besoin d'aide languit, parce qu'il ne peut pas recevoir autre chose que ce qu’il donne.

Amen

Vainqueurs de la mort – Gloire éternelle - la volonté inversée

B.D. 1546 from 31 juillet 1940, taken from Book No. 25

Sera victorieux de la mort celui qui tend à la Vie, à la Vie que Dieu a promis à ceux qui L’aiment, à la Vie dans toute Sa Gloire dans l'Éternité. Parce qu'en Vérité il a vaincu la mort, car maintenant sa Vie est Lumière. Mais la mort est obscurité, la mort est inactivité de l'esprit, la mort est totale impuissance et captivité dans le pouvoir malin. Et si Dieu a promis la Vie éternelle à ceux qui L'aiment et observent Ses Commandements, il devrait être bien facile de s'acquitter de Sa Volonté, parce qu'Il donne comme récompense la chose la plus magnifique, Il offre tout ce qui est de Lui, Il s’offre Lui-Même, Il offre Sa Lumière et Sa Force, Son Amour, Sa Sagesse et Son Omnipotence à tous ceux qui sont parfaits, comme est parfait le Père dans le Ciel. Et cela est le plus merveilleux Don de Grâce de Dieu, l'être peut recevoir quelque chose d’immérité qui est si outre mesure magnifique, qui est la Vie et qui donne la Vie. Et comme prestation Il ne demande en échange rien d’autre que la volonté de désirer la Gloire éternelle. La volonté mal employée a provoqué la séparation de Dieu, donc la juste volonté doit de nouveau unir ce qui était séparé de Dieu pour des temps infinis. Mais le monde avec ses charmes est le plus grand danger pour la volonté encore indécise. D'un coté il voit certes les éternelles Magnificences, mais il en est encore très loin et donc il préfère se tourner vers des gloires terrestres accessibles qui lui semblent plus désirables et exercent le plus fort charme sur ses sens. Et donc il emploie d’une manière fausse sa volonté et ferme à lui-même la porte de ces Magnificences que représente la Vie éternelle, et il ne s'acquitte pas des Commandements divins, parce que son cœur est encore attaché à la matière, il cherche à l'augmenter et il est compréhensible qu’il ne pourra pas s’en séparer sans sacrifice pour donner au prochain l'amour désintéressé et donc s'acquitter des Commandements divins. Il n'a pas renoncé à sa volonté et donc il ne peut pas avoir une part dans le Cadeau, il ne peut pas avoir une part dans ce que Dieu a promis à ceux qui L'aiment plus que tout ce qui est terrestre, à ceux qui tendent à s'acquitter seulement de Sa Volonté et qui ne s'occupent plus du monde et de ses charmes. À ceux-ci s’ouvrira un monde de Magnificence insoupçonnée, ils recevront ce qui est une Béatitude inimaginable, ils barboteront dans des délices qui sont insaisissables à l'homme tant qu’il demeure encore sur la Terre. Ils pourront être appelés en Vérité des fils de Dieu, parce qu'ils sont actifs comme Lui, c'est-à-dire que la Volonté divine coule à travers tout ce que maintenant ils font par eux-mêmes, et ce qu’ils font selon la Volonté divine est conforme à Sa Sagesse et à Sa Force. Leur récompense sera incomparable, parce que rien sur la Terre ne peut être comparé aux Béatitudes dans lesquelles peut vivre un être parfait. Parce que le Seigneur a dit sur la Terre : «Aucun œil d'homme n’a jamais vu et aucune oreille d'homme n’a jamais entendu ce que J'ai préparé pour ceux qui M'aiment ....»

Amen

Le Pain du Ciel

B.D. 1547 from 1 août 1940, taken from Book No. 25

Ceci est le Pain du Ciel que vous offre le Seigneur Lui-Même dans Son Amour. Cet Amour vous prépare une Nourriture pour votre âme, il vous apporte tout ce dont vous avez besoin pour votre chemin terrestre. Et celui qui mange de ce Pain vivra dans l'Éternité. Avec une affectueuse Providence le Seigneur du Ciel et de la Terre pense à ce temps qui suit la vie terrestre, et pour ce temps Il fait arriver aux hommes le Pain du Ciel, pour que l'âme puisse se revigorer et accueillir la Force pour pouvoir dépasser les derniers obstacles. Car selon les sens de l'homme la Vie après la mort est encore un Mystère divin. Il ne peut encore se faire aucune idée des tâches qui l'attendent, et d'abord il doit lui être transmis cette connaissance avant qu'il puisse exécuter cette tâche. Mais le savoir sur cela est la Nourriture de l'âme, le savoir sur cela est le Pain du Ciel, et le savoir sur cela est aussi la Force pour pouvoir s'acquitter des conditions préalables pour être un jour admis à cette tâche. Et tout le spirituel exige une Nourriture d'en haut pour être augmenté par cet apport spirituel. Et lorsque l'homme se trouve dans l'expérience spirituelle, l'unique chose désirable pour lui est cette Nourriture du Ciel, il la reçoit selon son désir et il ne doit craindre aucune restriction. Et malgré cela, l'homme devra constamment lutter contre le pouvoir qui cherche à affaiblir le désir en lui, parce que c’est le plus grand danger. À l'homme il est donné ce qu’il désire, mais sans le désir un tel Don ne peut pas lui être fourni, et donc celui qui veut recevoir doit chercher à attiser le désir intérieur, il doit garder devant les yeux le but le plus merveilleux qui, pour être atteint, demande de sa part une grande force, et maintenant il doit désirer cette force pour atteindre ce haut but. En outre il doit demander l'Assistance à Dieu pour qu'il ne succombe pas au pouvoir opposé, parce que celui-ci travaille énormément pour affaiblir la volonté de l'homme. Mais lorsqu’il a accueilli une fois le Pain du Ciel, cela fait tendre sa volonté vers le Haut si fortement que la force de l'adversaire est inefficace, parce que Dieu bénit le Pain du Ciel avec Sa Force, et face à celle-ci l'adversaire est impuissant. Et cela doit être pour des hommes une stimulation pour désirer avec tout le cœur la Nourriture du Ciel, vu qu’elle leur donne la Force pour la résistance, elle augmente le désir et donne un riche savoir sur l’Action et le Règne divin dans Sa Création. Elle facilite la remontée vers le haut, alors que sans l'apport de la Force de Dieu celle-ci ne peut pas être dépassée. Vous ne devez rien désirer avec plus de nostalgie que cette Nourriture, car elle vous revigorera en tout temps, et vous passerez fortifiés à travers la vie terrestre, vous augmenterez en sagesse, l’amour augmentera en vous, parce que ce qui vous est offert avec amour doit de nouveau réveiller l'amour en vous et donc porter du fruit des milliers de fois, parce que celui qui peut recevoir le Pain du Ciel de la Main de Dieu, voudra aussi en donner aux autres, et donc l’amour augmentera, il poussera chaque homme à donner aux autres la chose la plus délicieuse que lui-même reçoit, et cette poussée provient de l'amour qui veut être actif. Et donc tout ce qui est né de l'amour réveille de nouveau l’amour, la Force de Dieu est transmise et menée au-delà sur tous ceux qui désirent le Pain du Ciel, pouvoir le recevoir et de nouveau le distribuer au prochain. Parce que ce qui procède de Dieu ne s'épuisera jamais, mais restera toujours et constamment une Source qui donne repos et fraîcheur à chaque pèlerin qui les désire.

Amen

Evaluer les processus inexpliqués – Confiscation temporaire

B.D. 1548 from 1 août 1940, taken from Book No. 25

L’Action de Dieu ne peut pas être réfutée bien qu’elle ne puisse pas être comprise. L'homme peut certes être dans l'incompréhension face à un processus et donc par manque de connaissance vouloir mettre de côté quelque chose en tant que fantaisie ou imagination, mais un homme dont la capacité de jugement est fortement développée, ne peut pas réfuter entièrement cette Action, parce qu'il se heurte à des Forces qu’il ne peut pas s'expliquer et qu’il ne peut pas nier sans scrupule. C’est la conviction de l'humanité que tout processus spirituel doive pouvoir être expliqué scientifiquement, et que le savoir humain n'est jamais insuffisant ; et cette conviction exclut à priori qu'une explication des processus inexpliqués puisse être cherchée autrement que dans l'entendement. Donc, maintenant l'homme voudra aussi sonder intellectuellement l’endroit où se forment de tels événements spirituels. Mais il ne pourra jamais réfuter ces événements, parce qu'alors lui-même devrait se plonger dans des problèmes qui sont insolubles sans l'Aide spirituelle. Donc il peut expliquer l'événement seulement en l'affirmant ou en le refusant, mais jamais ce qui est à son origine, parce que cela se soustrait à son jugement. Celui qui observe tout ce qui se passe autour de lui seulement avec des yeux terrestres ne peut pas et ne veut pas résoudre des problèmes qui sont hors du domaine terrestre, donc il ne peut pas non plus les juger. Mais celui qui prend seulement un peu contact avec le surnaturel tandis qu'il laisse flotter parfois ses pensées dans des régions méconnues de lui, se posera toujours d’une manière interrogative face à l'Infini, et perplexe il se tiendra en arrière avec son jugement. Seulement celui qui est dans le savoir spirituel peut juger, et son jugement sera affirmatif, parce qu'il reconnaît l’Action divine, parce que l'esprit en lui se met en contact avec la même Force spirituelle qui est en dehors de lui et donc la connaissance doit être la même, vu qu’il existe seulement une Vérité que Dieu Lui-Même transmet à ceux qui désirent Son Esprit. Ainsi il est reconnu par le monde qu'on ne peut rien démontrer dans le sens opposé de ce qui arrive comme Sagesse d'en haut à la Terre, celles-ci ne sont pas rejetées. Mais si le jugement est laissé à des personnes incapables, alors l'Œuvre éprouve une confiscation temporaire qui est cependant elle-même concédée au travers de la Volonté de Dieu, pour pousser certaines personnes à s’en occuper plus à fond. Mais le Seigneur protège Son Œuvre, même s’il semble que le pouvoir humain soit plus grand et que tout espoir soit perdu. Parce que le Seigneur a Son Plan, et la rage humain peut faire tout ce qu’elle veut elle ne peut rien faire si cela va contre la Volonté divine. Le temps de la séparation arrive bientôt, le temps de détacher ce que l'homme aime. Et vu que l’homme ne renonce pas librement, le Seigneur l'enlèvera avec Sa Force. Et ce temps qui précède les événements sert à faire connaitre ce que le Seigneur prépare, l'humanité doit prendre connaissance de ce que Dieu fait, même si c’est d’une manière différente de ce qui est attendu. Parce que Dieu reconnaît le danger comme aussi la Bénédiction de l'ignorance et du savoir.

Amen

L’utilisation de la Force divine - l'abus de cette Force

B.D. 1549 from 2 août 1940, taken from Book No. 25

Celui qui est en soi Vie et Force, les met aussi dans la poitrine de l'homme et Il le pourvoit avec des facultés qui témoignent de Son Amour et de Sa Sagesse. L’homme reste donc toujours en contact continu avec cette Force qui lui est apportée et qui conditionne sa vie. Donc comme l’homme porte Dieu en lui ce qu’il donne est pure Force. Parce qu'au travers de ses facultés il est en mesure d'évaluer de quelque façon cette Force, et de reconnaitre si celle-ci est pour l'utilité du prochain, si elle prend soin de l'amour. Mais il peut aussi évaluer la Force qui lui arrive indépendamment de sa dignité, même lorsqu’il agit dans un sens contraire à Dieu, lorsqu’il l'emploie pour faire se lever des choses qui endommagent le prochain dans le corps et dans l'âme. Parce qu'alors cette Force ne signifie plus la Vie, mais la mort. Pouvoir recevoir la Force divine est un processus qui se répète toujours et continuellement. Parce qu'il ne se passe aucune seconde où le courant de Force de Dieu cesserait, et il peut être employé toujours et continuellement pour réveiller à la vie, si la tendance de l'homme est toujours tournée vers le bien. Alors cette Force agit en édifiant, et jamais en détruisant. Et si maintenant cette Force de Dieu est employée pour l'édification de ce qui menace de s'écrouler en soi, si au moyen de cette Force ce qui reculait est de nouveau reconduit vers Haut, alors elle œuvre vraiment pour le réveil à la vie. On doit toujours de nouveau penser à la misère de ce qui est issu de Dieu mais qui ne se rend pas compte de Sa Force qui réveille à la vie. Il n'utilise pas ce qui lui est offert, et cela signifie l'arrêt du spirituel en lui. Ou bien il l'utilise d’une manière fausse, et cela signifie rétrogradation. La vie qui était donnée à l'homme sur la Terre est conservée justement par l'apport de la Force divine. Celle-ci ne doit pas être rendue inutile, mais on ne doit pas en abuser. Elle est utilisée par l’homme au cours de toute activité, et si celle-ci est voulue par Dieu, alors cette Force est employée dans le Sens de Dieu. Mais la Force utilisée abusivement est péché devant Dieu, parce qu’on utilise abusivement cette Force lors de toute initiative tournée contre la Loi de Dieu, donc à chaque acte qui est dépourvu d'amour envers Dieu et envers le prochain. Et donc il revient à chaque homme de participer d’une manière édifiante à la vie terrestre dans la divine Œuvre de Création comme aussi dans le spirituel qui vivifie la divine Œuvre de Création, c'est-à-dire qu’il doit s'employer avec sa Force pour tout ce qui est bien pour l'âme. Parce qu'à celle-ci l'homme doit apporter le plus grand soin. Si l'homme emploie la Force qui lui est transmise par Dieu, il est actif d’une manière édifiante, alors il emploie cette Force d’une manière complaisante à Dieu, et maintenant il trouve un vaste Soutien, parce que maintenant les Courants de Force s'unissent, ce qui garantit une activité extraordinaire. Maintenant il est porté en avant un édifice pour lequel Dieu Lui-Même a posé la pierre angulaire lorsqu'Il a donné à chaque homme la faculté de reconnaître ce qui correspond à la Volonté divine. Tout ce qui est actif d’une manière édifiante, vivra, parce que la Force de Dieu est employée d’une manière qui Lui est complaisante, et ainsi jamais plus elle ne lui sera soustraite, et il lui sera accordé une Vie sans fin avec réception continue de la Force divine et la possibilité constante d’utiliser celle-ci selon Sa Volonté.

Amen

Sensibilité exagérée - Équilibre

B.D. 1550 from 3 août 1940, taken from Book No. 25

Des difficultés infinies doivent être surmontées et une volonté outre mesure forte est nécessaire pour se dédier à une tâche qui est de la plus grande importance. Et une telle tâche doit être exécutée par une personne qui s’y dédie avec une très grande dévotion, qui est prête à combattre contre des obstacles et pour laquelle la Volonté divine est au dessus de tout. Et de telles personnes de bonne volonté Dieu les pourvoit avec Sa Force pour qu'elles ne soient pas écrasées et qu'elles puissent s'employer ravies et libres pour cette chose extraordinaire qu’elles expérimentent. Là où donc une personne est placée devant une tâche et qu’elle renonce à sa volonté, c'est-à-dire la donne à Dieu, Ce dernier guide chacun de ses pas à la rencontre de la juste connaissance. Mais pour cela Il veut un cœur qui résiste contre les attaques. Donc celui-ci ne devra pas être aussi délicatement sensible qu’un mimosa pour ne pas s’écrouler sous les agressions des événements qui agissent sur lui ou bien qu’il se perde dans des flottements craintifs en observations qui pourraient être des obstacles pour l'accomplissement de la tâche. L'homme vit au jour le jour dans un certain équilibre, ou bien est bouleversé par ce que la vie terrestre fait arriver. Les deux choses peuvent être parfois voulues par Dieu, parce que l'équilibre peut aussi promouvoir lorsqu’en même temps il est exigé de l'homme un effort, car l'équilibre n'est pas l’indifférence, l'équilibre est seulement une sensibilité moins forte, mais il ne doit pas être nécessairement désamour. Pour pouvoir maintenant satisfaire une tâche qui demande à tout instant un regard limpide et une pensée claire, même la vie des sentiments doit être bien équilibrée pour pouvoir sentir en soi les différents courants et les évaluer selon la Volonté divine. Parce que chaque tâche est exécutée comme Dieu le veut, pour autant que l'homme soumette sa volonté à la Volonté divine, donc la vie des sentiments d'un fils terrestre est aussi subordonnée à Dieu et celle-ci sera formée comme cela est bien pour l'exécution de la tâche qui lui est imposée.

Amen

Chagrins - Fornication - absence de foi

B.D. 1551 from 3 août 1940, taken from Book No. 25

Vous vivez dans un monde de chagrins, vous devez prendre garde énormément pour qu'il ne vous ruine pas. Vous ne vous occupez pas du faux esprit qui rôde autour de vous, qui porte la masque de faire le bien et qui peut être votre ruine si Dieu ne vous concède pas Sa Protection. L’ardente convoitise de l'humanité prend le dessus, il règne une fornication inimaginable dans tous les états, et l’esprit pur est repoussé, il ne trouve aucun lieu où il puisse s'établir pour agir parmi les hommes. Et il n'y a aucune aide pour l'humanité si elle ne s'aide pas elle-même et cherche à combattre définitivement son envie. Parce que l'homme doit aussi travailler sur lui et il ne doit s’adonner à aucune paresse s'il ne veut pas causer à son âme un inimaginable dommage. Plus l'absence de foi prend le dessus, moins l'homme s’occupe des Lois divines. La vie est devenue pour lui quelque chose de trop naturel de sorte qu’il ne juge pas possible qu'elle puisse lui être enlevée, et maintenant il cherche à goûter cette vie et à s'éloigner toujours davantage de Dieu. La vie terrestre qui a été donnée pour l'unification avec Lui, pour la libération définitive et pour un travail conscient sur son âme vaut d'être vécue seulement lorsqu’elle est utilisée dans ce but. Mais tant que le charme terrestre est encore efficace, difficilement le travail sur l'âme peut être commencé, parce que pour un fils terrestre qui tend spirituellement, ce monde n’offre plus de succès terrestres, mais ceux-ci sont très désirables pour un homme qui manque de spiritualité, mais pas pour un homme compénétré de l’esprit divin.

Amen

Tendance destructive du pouvoir opposé

B.D. 1552 from 4 août 1940, taken from Book No. 25

D’une personne ardente d'amour pour Dieu procède un courant qui pénètre directement l'âme qui vit aussi en Dieu. Mais elle-même sera exposée à un courant contraire. Et cela est le plus grand danger, vu que tout ce qui est mal augmente aussi en elle et agit, mais toujours en endommageant l'âme. L'homme doit demander une Protection renforcée à Dieu pour que, lorsqu’il fréquente d’autres personnes, son âme ne soit pas endommagée. Celui qui sert Dieu en tout amour, respect et humilité, sentira chaque mauvaise influence et saura s’en protéger à travers la prière. Mais l'homme ne doit jamais se croire assez fort pour pouvoir se passer de cette Protection, parce que le pouvoir contraire est fort et n'entend pas seulement détruire tous les courants et toute liaison de la Terre vers l'au-delà, mais il veut arracher tous les fils de l'homme à Dieu. Seulement là où la volonté est forte, là où il y a le désir continuel pour Dieu, là il renonce au jeu de massacre. Et donc l'homme doit toujours et continuellement se confier à la Protection spirituelle pour qu’il soit gardé même dans les heures où sa volonté est plus faible, pour qu'il soit averti à l'instant juste par ses amis spirituels qui maintenant combattent aussi avec lui. Vous vous servez trop peu de l'aide de ces êtres et donc la lutte sur la Terre est parfois très difficile, même pour le fils terrestre tourné vers Dieu, parce qu'il désire trop peu la Force de Dieu dont les médiateurs sont ces amis spirituels. Mais si l'homme se confie pleinement croyant à la garde de ces êtres de Lumière qui agissent dans la Volonté de Dieu, alors l'homme peut continuellement recevoir la Force, parce que tout le spirituel qui est parfait dans l'amour, distribue sans limite cette Force qui lui afflue de l'Amour divin. Et ainsi à l'adversaire il est rendu difficile d’agir, il est pour ainsi dire privé de son pouvoir, et celui-ci est inefficace face aux hommes qui veulent recevoir une telle Force de Dieu. Et cela est vraiment nécessaire dans un temps dans lequel toute Action spirituelle est reniée. Si l'homme de bonne volonté se laisse aller à ces courants qui procèdent de l'adversaire, alors il aspire à des succès seulement en détruisant, alors il se donne sans volonté à ce pouvoir, et bientôt sa pensée sera mal guidée, sa force de connaissance sera affaiblie, sa résistance disparaîtra, et il acceptera inconditionnellement ce qui est chuchoté par ce pouvoir et qui contredit totalement la Volonté de Dieu. Alors vous êtes des créatures liées, et il vous manquera la Force de vous libérer de ce lien, tandis que le désir pour Dieu, le désir de se donner à des êtres spirituels bons, de vouloir recevoir la bonne Force spirituelle, vous rend libre de toute contrainte et alors la Lumière de la connaissance brille sur toutes les voies de votre vie. Parce que Dieu est à portée de main de tous ceux qui Le désirent.

Amen

L'Amour divin - le plus grand Cadeau de Grâce - «Je ne vous donne pas comme le monde vous donne ....» - Lumières trompeuses

B.D. 1553 from 4 août 1940, taken from Book No. 25

Le plus merveilleux Cadeau de Dieu est Son très grand Amour qu'Il offre à tous les hommes pour les rendre heureux. L'Amour divin saisit toutes Ses créatures, Il n'exclut aucun être, seul le degré des Rayons d'Amour est différent c'est-à-dire qu’il dépend de l'éloignement de l'être de Dieu. La force de la volonté tournée vers Dieu détermine le degré de l'Amour de Dieu pour l'homme, et ainsi le rapprochement ou l'éloignement de Dieu signifie plus ou moins d'Amour. Donc l'homme lui-même peut se rendre participant du plus grand Cadeau de Grâce ou bien s’en priver si son chemin de vie est selon la Volonté de Dieu ou bien s'il tend entièrement au contraire. L'homme dans l'Amour divin trouve la satisfaction de sa nostalgie sur la Terre, parce qu'une paix magnifique entre dans le cœur de ceux qui sont saisis par l'Amour de Dieu. Il ne désire rien d’autre que de pouvoir rester dans cet Amour divin, ils ont la nostalgie de Dieu et ne désire plus rien du monde. L'Amour de Dieu se manifeste de sorte que l'homme désire Dieu toujours davantage. Donc l'Amour divin allume dans le cœur de l'homme l'ardeur de l'amour pour Dieu. «Je ne vous donne pas comme le monde vous donne ....» C’est une autre satisfaction qui rend l'homme heureux ; il ne désire plus les joies terrestres, mais son désir est purement spirituel et aussi son plaisir. Et ce qui rend l'homme immensément heureux n'est pas comparable avec le bonheur terrestre. Parce que c’est Dieu Lui-Même qui se communique à l'homme, parce que Dieu est Amour. Être rendu heureux par l'Amour de Dieu signifie pouvoir le porter en soi-même, et donc l'homme doit aspirer à faire toujours seulement ce qui lui procure l'Amour divin, vu que Celui-ci lui garantit la condition de plus grand délice. D’innombrables joies terrestres pourront lui sembler désirables, mais elles sont seulement des lumières trompeuses en comparaison de l'Amour divin et, comme les lumières trompeuses, elles s'éteindront et il ne restera rien, tandis que l'Amour divin ne peut jamais finir, lorsqu’il a une fois saisi le fils terrestre, parce que ce que Dieu donne est incomparablement magnifique et impérissable.

Amen

Déclaration publique - Se présenter fort et sans crainte

B.D. 1554 from 5 août 1940, taken from Book No. 25

Celui qui veut s'employer pour Dieu doit faire preuve d’une dévotion particulière pour se déclarer pour Lui et pour donner témoignage au monde de Son Amour et de Son Omnipotence. Chacun ne peut pas devenir maitre de la peur du pouvoir terrestre. L'homme devient hésitant et craintif, et sa foi vacille s’il est menacé de danger de la part des hommes. Il peut certes être de bonne volonté, mais il n'a pas la force intérieure et donc il arrivera dans un grave conflit interne dès qu’il entrera dans un contexte juridique qui est contre tous les confesseurs fervents de la Doctrine chrétienne. Il doit s’attendre à des temps outre mesure troublés, et certains se sentiront opprimés dans l’annonce de la Parole divine pour éclaircir aux hommes leur faux chemin de vie terrestre. Et cela lui procurera d’âpres reproches de la part du pouvoir terrestre et l'homme pourra agir pour Dieu seulement encore en secret, parce qu'il n'ose plus se présenter en public. Malgré cela seulement ainsi il pourra s'enregistrer encore du succès, parce que seulement en paraissant fort il peut convaincre de la Vérité de ce qu’il annonce. Et donc l'homme devra parler sans crainte ni peur de Dieu et de Son Action, et il devra se déclarer librement pour combattre pour le Nom pour qui il se bat ; il devra déclarer l'affaire très ouvertement. Il devra craindre seulement Dieu et, sans s'occuper du danger terrestre, s'employer avec toute sa ferveur pour Jésus Christ comme Rédempteur du monde. Parce que le spirituel va complètement séparément de tout ce qui est terrestre. D’énormes secousses sont toujours nécessaires pour rendre les hommes réceptifs à la Doctrine divine. Avec cela ils deviennent réfléchis et acceptent relativement plus facilement la Doctrine qui est d'Origine divine et reste inchangée. Les hommes qui prennent soin de la diffusion de la Parole divine, seront dans Sa Bénédiction. Dieu Lui-Même les mènera dans la bataille, dans la lutte qui est tournée vers la diffusion de la Doctrine divine. Et là où Dieu Lui-Même est le chef de l’armée, la lutte finit toujours avec la victoire. Parce qu'Il donne la Force à ceux qui combattent pour Son Nom, et ceux-ci parleront avec des langues d'Ange, annonceront tout en l’honneur de Dieu et sans craindre aucune fatigue pour répandre la Doctrine divine, pour que les hommes arrivent à la connaissance et encore dans la dernière heure demande la connaissance à Dieu. Et ce temps de lutte coûtera encore beaucoup de victimes, d'abord les hommes rejetteront tout, mais celui qui, pour la connaissance de la Vérité, demande la Force à Dieu, la recevra dans une très riche mesure, parce que de tels hommes Le remercieront et se sacrifieront pour beaucoup de malheureux qui ne voient toujours et encore que la terrible misère, mais pas le succès du point de vue spirituel. Et donc la Force de Dieu doit être demandée maintenant avec une urgence particulière, et l'homme doit faire devenir forte la foi en lui, pour qu'il puisse participer à la lutte et donc agir dans l'amour pour le divin Seigneur et Sauveur.

Amen

Réfléchir sur ce qui a été reçu - la propriété spirituelle

B.D. 1555 from 6 août 1940, taken from Book No. 25

Il vous a été donné l’entendement pour reconnaître le but de la vie et votre destination. Et si maintenant vous priez pour l’illumination, vous ne pourrez jamais plus recevoir autre chose que la Vérité, seulement une volonté juste est dans la Vérité et doit vous rendre réceptif. Et si maintenant il vous arrive le Don divin il est compréhensible que vous vouliez en faire votre propriété spirituelle, vous devez bien réfléchir sur ce que vous avez reçu et vous servir des facultés qui vous ont été données par le Créateur et soupeser le pour et le contre de tout ce qui vous a été transmis, jusqu'à ce que vous ayez atteint la conviction complète dans ce qui vous a été offert, jusqu'à ce que vous vous soyez fait un avis indubitable sur sa Véridicité. Et ce que maintenant vous-mêmes vous reconnaissez comme Vérité, vous pourrez le donner facilement au prochain. On ne peut alors pas parler d'une acceptation insouciante de ce qui est offert, parce que l'homme ne serait pas en mesure de répéter quelque chose dont il n'a pas fait auparavant sa propriété spirituelle ; et l'homme ne peut le faire que seulement s’il a étudié la chose avec son esprit, même s’il l'a reçue avec le cœur, sinon elle ne lui resterait autrement pas gravée et donc il lui serait impossible de la donner aux autres. Pour recevoir et écrire ce que Dieu transmet, il suffit de la volonté de Le servir, mais pour répandre le Don divin, il faut l'élaborer intellectuellement. Si maintenant le recevant veut aussi être actif en enseignant, alors il doit inévitablement d'abord faire sienne la propriété spirituelle ce qu’il a reçu ; il ne doit absolument pas se contenter de ce qu’il a reçu, parce que cela a seulement de la valeur si cela devient vivant au travers de la réflexion, et si maintenant à son tour cela est stimulé à la vie, c'est-à-dire lorsque cela est transformé en actes qui exigent une action. Tout Enseignement est sans vie tant qu’il est seulement écrit sur le papier, il est vivant seulement lorsqu’il est saisi par le cœur et élaboré par l'entendement, c'est-à-dire stimulé à une activité qui correspond à ce qui a été reçu. Ce que Dieu offre à l'homme sur la Terre, servira toujours au perfectionnement de l'âme, vu que l'unique but de la vie terrestre est le développement vers le Haut. Donc tout ce qui est offert inspirera toujours la libre volonté de l'homme, mais ne la forcera pas. «Tu peux, si tu veux ....» Chaque homme doit tenir compte de ces mots. Donc lui-même doit faire quelque chose, il doit se déclarer prêt à accepter le Don de la Grâce divine et concentrer ses pensées dessus et maintenant il reçoit réellement le signe de l'Amour divin lorsque le cœur et l'entendement font leur ce qui a été reçu, et seulement maintenant il peut faire sa propriété de ce trésor spirituel.

Amen

Aimer et souffrir pour le prochain

B.D. 1556 from 6 août 1940, taken from Book No. 25

L'homme doit aimer et souffrir pour qu'il devienne libre de ses chaînes, parce que l'amour libère, et dans la souffrance l'homme trouve Dieu. Il est libéré du pouvoir obscur et il s'unit consciemment avec Dieu, s’il porte consciemment toute sa souffrance pour le Seigneur. Jésus Christ a pris sur Ses Épaules toute la souffrance et toute la faute du péché et a redonné avec cela à l'humanité la liberté de l’esprit. Si maintenant l'homme fait de même, si lui aussi prend sur lui par amour la souffrance du prochain ou bien l'aide à la porter, l'état de souffrance est suspendu et l'homme est mis dans une certaine liberté, parce que maintenant il pourra agir et régir selon son consentement. Tout état de contrainte est lié à des empêchements qui limitent toute activité, l'état libre par contre rend heureux, vu qu’à la poussée pour l’activité il n’est maintenant plus posé de barrières. Donc l'homme doit tendre à se mettre dans cet état libre, qui a été libéré par l'amour, car celui-ci a été attendri par la souffrance du prochain et l'a aidé à la porter. L'amour et la souffrance nous rappellent la souffrance et la mort de Jésus sur la Croix. Seulement un très grand Amour a pu Le pousser à prendre sur Lui en pleine Conscience la faute du péché, à prendre sur Lui volontairement la souffrance des hommes, parce que l'Amour du Sauveur était très grand, le divin Rédempteur a eu pitié de l'humanité, donc il a assumé avec Sa Chair et Son Sang une action manifeste parmi les Siens. Il connaissait l'état lié des hommes et cherchait à les aider en souffrant pour eux et dans Son Amour infini Il a cherché à les guider vers Lui. Avec Sa mort sur la Croix Il leur a apporté la liberté spirituelle et donc Il les a rachetés de l'état lié qui avait été auparavant le sort de ceux qui s'employaient certes pour un chemin de vie arrangé selon les commandements, mais qui étaient trop faibles pour pouvoir se soustraire au pouvoir de l'adversaire. Le Seigneur les a pourvus avec Son Amour et Il est mort pour eux de la mort la plus amère sur la Croix, pour leur rendre la liberté en souffrant pour l'humanité. Celui qui dans l'amour et la souffrance pense au prochain et prend avec bonne volonté et résigné cette souffrance sur lui pour dégrever celui qui est destiné à porter une grande souffrance participera aussi à l'Œuvre de Libération. Celui qui s’occupera toujours dans l’amour pour le prochain et cherchera à adoucir sa souffrance aura par conséquent la plus grande récompense, il aura aussi perpétré l’Œuvre divine de Libération, parce que l'heure qui met à l'homme une limite n'est pas encore venue, il peut encore agir sans quelque interdit, il lui est encore mis dans le cœur aussi bien l'amour que la Grâce de Dieu et elle lui est rendue accessible pour qu'il puisse s'activer affectueusement et lui faire reconnaître la Grâce divine qui pousse sa volonté à être active en aidant.

Amen

Le juste but - le droit à l'auto-détermination de l'être

B.D. 1557 from 7 août 1940, taken from Book No. 25

Le point de départ de tout ce qui existe est Dieu, et Il doit être aussi le But de tout ce qui est. Si l'être primordial issu de Dieu se choisit un autre but, et c'est-à-dire le pôle opposé de Dieu, alors cela est sa ruine, c’est son naufrage spirituel, même si à l'être toujours et encore de nouveau il est offert l'occasion de prendre la voie qui mène au juste but. Toutefois malgré les tourments de l'être lié depuis des temps infinis il y a des possibilités qui peuvent procurer l'état de libération définitive. Ce n'est nullement un acte de violence que celui par lequel l'être est de nouveau uni avec Dieu en tant que son Créateur, car l'être lui-même a le droit à l'autodétermination et il peut poursuivre le but qui lui plaît. Il n'est pas forcé, mais toujours seulement influencé mentalement en même temps par des êtres spirituels bons et mauvais, de sorte que maintenant il est mis devant la décision de choisir vers quelle influence il veut aller. Si maintenant sa volonté est affaiblie, il y a le plus grand danger qu'il ne tende pas vers le but juste, mais que l'être s'éloigne toujours de nouveau de Dieu. Par conséquent ce sont les forces mauvaises qui ont conquis le dessus et ont éloigné l'être de Dieu, et l’ont guidé vers elles. Toutefois l'être ne peut pas être acquitté de sa faute, étant donné qu’il ne s’est pas servi de la Force qui lui aurait rendu facile la résistance. Il n'a pas demandé la Force qui est à sa disposition, et donc il a échoué. À travers la Parole de Dieu il lui est indiqué à suffisance qu’il devait employer la Force de Dieu pour sa dernière libération, mais il a méprisé cette Parole, et donc il n'est pas libéré de sa faute. L'être lui-même doit contribuer à son auto-libération, en renonçant à sa volonté et en se soumettant à Dieu en tant que son Créateur. Parce que s'il le fait, alors il renonce à son obstination, chose pour laquelle Dieu prend soin de lui et l'assiste en l'aidant, pour qu'il s'acquitte de sa dernière tâche terrestre sans renoncer à sa propre volonté car ce serait d’une certaine manière une contrainte de Dieu s'il menait l'être à son dernier but. Pour devenir parfait, il faut la soumission de sa volonté à la Volonté divine, parce que seulement alors Dieu peut Se manifester et guider maintenant visiblement l'être, car alors il veut ce qui est juste et qui mène à Dieu.

Amen

Relation du Ciel avec la Terre

B.D. 1558 from 7 août 1940, taken from Book No. 25

Agir ensemble procure de grands succès. Et ainsi le Ciel et la Terre doivent s’unir, l'au-delà avec la Vie terrestre pour servir Dieu et faire se lever une Œuvre qui doit subsister au-delà de la mémoire des hommes. Et celle-ci se lève à travers l’action simultanée de la Force de vie d’ici-bas et de l'au-delà, c’est une œuvre de Dieu et elle témoigne de Dieu, et donc elle est impérissable, parce que ce qui est de Dieu ne peut pas disparaître. Tout ce qui sert Dieu, reçoit la Force de Lui et maintenant doit aussi agir dans la Volonté divine. Et c’est la Volonté de Dieu que d'instruire dans la Vérité tout ce qui est procédé de Lui, et chaque moyen qu’Il emploie doit donc mener inévitablement à la Vérité. Mais la Vérité est impérissable et immuable, donc toujours et éternellement la même. Celui qui est de bonne volonté mais ignorant, est toujours saisi par de sages serviteurs, celui qui est dans le savoir prendra toujours soin dans l'amour de l'ignorant et ainsi la Vérité sera diffusée selon la Volonté de Dieu. Et si maintenant le Ciel et la Terre s’unissent, c'est-à-dire que si le fils terrestre ignorant écoute avec bonne volonté les chuchotements des êtres sages du Royaume de la Lumière, la Vérité sera distribuée sans limites, et celle-ci devra rester existante éternellement, vu qu’elle est une Force spirituelle, donc un Écoulement de l'Amour divin. Tout le monde pourrait être dans le savoir et dans la Vérité, si seulement il était de bonne volonté. Mais là où la volonté de l'homme se détourne, là la Force spirituelle ne peut ni agir ni se manifester. Le cœur doit être absolument ouvert à l'afflux spirituel, et cela montre aussi la volonté de l'homme d'accueillir la Vérité. L’effort des êtres dans l'au-delà est immense, et tout leur amour est tourné vers les fils terrestres qui sont encore sans Lumière, c'est-à-dire auxquels il manque la volonté. Si maintenant il est jeté un pont du Royaume de Lumière vers la Terre au travers d’un fils terrestre qui veut servir Dieu, alors il est considérablement plus facile d’apporter la connaissance à l'ignorant au moyen de l'infatigable activité de ces êtres de Lumière, et s'il y a une fois cette connaissance, alors les êtres peuvent maintenant agir en partant des connaissances existantes et donner mentalement l'éclaircissement, mais seulement si celui-ci est désiré. Ce désir ne doit pas toujours être conscient, l'homme peut aussi imposer des résistances involontaires, c'est-à-dire être engagé extérieurement dans un comportement de refus tout en désirant intérieurement la Vérité et donc maintenant il est saisi par ceux qui prodiguent la Vérité. Et cela est immensément précieux, car il est offert à l'homme une incitation qui le pousse à penser ou bien à se questionner sur des problèmes spirituels irrésolus. Parce qu'on ne peut agir sur un tel homme que seulement si, après qu’il se soit posé des questions spirituelles, il ouvre son cœur et donc concède l'accès à la Réponse. Les êtres de Lumière la lui donnent continuellement et sans limites, mais seulement lorsque le Don est demandé consciemment ou inconsciemment. Une demande mentale silencieuse est une demande inconsciente de savoir, mais la prière est un désir conscient pour la Vérité. Le désir conscient demande une foi profonde, le désir inconscient provient presque toujours d'un cœur mécréant de la part d’hommes qui voudraient bien savoir, mais qui ne peuvent pas croire ce qui leur est enseigné par leur prochain. Pour l'homme croyant il est facile de demander l'éclaircissement à l'Être Suprême qui peut le lui donner, tandis que par contre le mécréant est totalement isolé face au grand noir, pour tout ce qui est mystérieux, et malgré cela il peut être donnée l'éclaircissement, si ses pensées restent fixées sur des questions qui concernent l'Éternité. Le pont de la Terre avec l'au-delà est toutefois quelque chose d'incompréhensible pour la plupart des hommes. Il n'est pas considéré même lorsque des résultats évidents ont fourni la démonstration d'une telle liaison, parce que l'homme ne veut laisser valoir rien de ce qui pourrait lever le voile qui est tendu sur la continuité de la vie après la mort. Si les hommes voulaient voir, ce voile tomberait de leurs yeux, mais ils préfèrent le mystère, ils craignent la Lumière et se sentent mieux dans l'obscurité de l’esprit. Et si l'homme ne désire pas l'éclaircissement, il ne peut pas lui arriver. Donc chaque occasion pour bouger les hommes à se creuser la cervelle doit être exploitée, parce que seulement alors l'activité des êtres parfaits de la Lumière peut commencer en cherchant à apporter la réponse à toutes les questions soulevées, à condition que l'homme soit de bonne volonté pour réfléchir sur la réponse qui lui a été transmise dans le cœur. Parce que la volonté pour la Vérité est la première condition pour que celle-ci soit transmise, et à un homme de bonne volonté il semblera aussi facile de tout accepter, parce que la Force divine lui arrive s'il cherche la Vérité.

Amen

La porte pour l'Éternité peut déjà être traversée avant la mort

B.D. 1559 from 8 août 1940, taken from Book No. 25

Pour que les portes pour Éternité soient ouvertes, la vie terrestre ne doit pas nécessairement être finie, parce que déjà dans cette vie il est possible de jeter un regard dans le Royaume qui existe en dehors de la vie terrestre, il est possible de tout connaître sans que soit ôté la vie terrestre, parce que l'homme peut atteindre sur la Terre un état de maturité qui lui permette ce regard dans le Royaume éternel. Pouvoir communiquer avec ce Royaume hors de la Terre et avec ses habitants est une preuve de ce que les Portes pour l'Éternité ne sont pas traversées toujours seulement avec la mort corporelle, mais que pour certains fils terrestres il n'existe pas vraiment de barrières qui leur défendent l'entrée dans le Royaume de l'Éternité. Ils vivent sur la Terre et sont de toute façon à la maison aussi dans ces sphères, parce que l’esprit divin en eux dépasse chaque obstacle et peut être présent en tout temps avec ceux qui demeurent dans le Royaume de l'Éternité même lorsque le corps est encore retenu sur la Terre. Un tel fils terrestre ne craindra pas la mort, la mort corporelle qui effraye les hommes. Il sera pourvu avec le savoir de la Vie éternelle de sorte qu’il ait seulement la nostalgie de l'instant où il pourra se débarrasser de tout lien avec la Terre. L'esprit entrera dans sa vraie Patrie, il sera maintenant constamment là où pendant son existence terrestre il ne pouvait demeurer que temporairement et il trouvait l'entrée dans ces régions seulement lorsque le lui permettait la volonté de l'homme. Mais maintenant il peut demeurer continuellement là où sa nostalgie sur la Terre le laissait flotter. Et ainsi l'homme a vaincu la peur de la mort lorsqu’il cherche à entrer consciemment pendant son existence terrestre dans cette région qui est le séjour de tous les esprits après le terme de la vie terrestre. Il n’est plus effrayé par l’inconnu qui suit la vie, il ne voit même pas la continuation de la vie comme quelque chose d’incertain, il est dans le savoir et cela signifie qu'il reconnaît aussi l’action des êtres de Lumière et se confie à ces êtres de Lumière, justement parce qu’il reconnaît les conséquences de l'ignorance et veut se libérer aussi de l’état indigne qui était son sort sur la Terre avant qu'il ait travaillé sur lui-même pour pouvoir établir le contact avec le spirituel de l'au-delà. L'homme dont la foi lui faisait reconnaître l'Amour et la Miséricorde divine et qui désirait cet Amour et cette Miséricorde, est dans un état meilleur parce qu’il l’avait déjà sur la Terre. Le fils terrestre pouvait contempler une région qui témoigne de l'infinie Sagesse du Seigneur, lui-même pouvait répandre du savoir spirituel sur la Terre et donc abattre les barrières qui séparent les hommes terrestres de ces êtres de Lumière, il pouvait déjà traverser les Portes pour l'Éternité, parce qu'il accueillait quelque chose qui était offert directement par ces êtres qui habitent dans ce Royaume de Lumière, et donc la mort perd tous ses aspects effrayants pour ces fils terrestres qui veulent servir seulement Dieu et qui, dans le service pour Dieu, sont devenus de vrais vainqueurs de la mort.

Amen

L’Action spirituelle

B.D. 1560 from 10 août 1940, taken from Book No. 25

Qu’il vous soit dit que l’Esprit de Dieu s'unit avec chacun de vous si vous voulez Le servir. Des fils innombrables sont tressés à travers la confusion des empêtrements humain pour unir l'au-delà avec la Terre dans un lien solide et cette liaison est immensément importante parce qu'elle peut apporter l'éclaircissement aux hommes qui cherchent et veulent reconnaître Dieu. Et à ceux-ci aussi il sera donné la Lumière, parce que Dieu Lui-Même est la Lumière et l'éternelle Vérité. Et celui qui cherche Dieu doit Le trouver et par conséquent il doit lui arriver la Lumière la plus claire et la Vérité la plus pure. C’est un tournant dans la vie terrestre, lorsque Dieu Lui-Même s'approche des hommes sous la Forme de Lumière et de Vérité ; Il leur offre un Cadeau de Grâce qui témoigne de Son Amour infini. Il veut réveiller dans l'homme le désir pour l'illumination, pour ensuite pouvoir lui prodiguer un savoir démesuré, vu que sans le désir de celui-ci il ne peut pas lui être transmis, et avec cela il veut porter l'état spirituel des hommes à un niveau supérieur. Mais maintenant l'esprit de l'homme refuse d'accepter quelque chose comme Vérité, parce qu'il ne veut pas comprendre l’Action de l'Amour divin. Parce qu'il ne reconnaît pas encore Dieu comme un Dieu d'Amour, il ne sait rien de l'Omnipotence de l'Amour divin, il ne sait rien du Désir du Père pour Ses fils, pour Ses créatures qui sont procédées de Lui. Il ne sait même rien des misères que ces créatures se créent à elles-mêmes au travers d’une condition qui leur procure d’inimaginables tourments et souffrances dans l'au-delà et de l'affectueuse Providence de Celui qui est justement l'Amour Même. Et donc il ne peut pas comprendre l’Action de Dieu, parce que seul un cœur affectueux peut sentir l'Amour de Dieu, et ainsi Il doit chercher à le former aussi dans l’amour avant qu'il puisse reconnaître et comprendre l'Amour divin. Et il n'existe aucune démonstration qui peut faire comprendre cet Amour plus clairement sans que la libre volonté soit effleurée ou bien que la liberté de la foi soit limitée. Parce que tous ceux qui voulaient annoncer l’Action de Dieu d’une manière plus convaincante sont un danger pour l'homme car maintenant, en étant sous une certaine influence, il organiserait son action par calcul, et cela le pousserait à se comporter autrement envers Dieu que comme il le ferait dans sa libre volonté sans preuves évidentes. Et donc sa vie intérieure ne serait pas transformée, mais organisée seulement formellement vis-à-vis de l'extérieur, en effet la démonstration visible ne permet plus aucun autre comportement, parce que la formation intérieure de l'âme doit être entreprise au travers de l'amour pour Dieu, mais pas pour un avantage dans un état de contrainte, ou pour une foi qu’il n'a jamais conquise tout seul mais par contrainte à cause de phénomènes extraordinaires qui donc portent atteinte fortement à la libre volonté de l'homme. Et cela ne pourrait pas avoir pour conséquence de devenir parfait, parce que pour devenir parfait, il faut nécessairement la libre volonté.

Amen

L’obstacle – l’action spirituelle - l'arrogance ou l’incrédulité

B.D. 1561 from 11 août 1940, taken from Book No. 25

L'esprit en vous ne vous commande pas, mais il laisse entièrement à votre volonté si vous désirez sentir sa Force ou bien la laisser entièrement inaperçue. Votre part peut être la Lumière la plus claire et le savoir sur toute la Création, sur l’action des êtres spirituels bienheureux, sur l'avantage des liaisons avec l'au-delà, sur l'infini Amour, la Sagesse et l’Omnipotence de Dieu, mais il peut aussi être l'obscurité la plus profonde de l’esprit. Et vous pouvez choisir selon votre bon plaisir. Aucun Pouvoir ne vous force à lui appartenir, seulement dans l'au-delà il y a des êtres bons et aussi mauvais qui se disputent votre âme, votre libre volonté, pour qu’elle se tourne vers eux. Si donc il vous est laissé la très pleine liberté pour votre décision, de l'autre coté il doit vous être donné l'éclaircissement sur la responsabilité de votre décision. Il doit vous être indiqué que vous créez vous-mêmes votre état dans l'au-delà avec votre marche de la vie terrestre. Et pour cela Dieu vous transmet Sa Parole, c'est-à-dire qu’à travers Sa Parole Il vous donne connaissance de l'immense responsabilité de l'homme et des terribles conséquences d'une volonté mal employée. Il peut le faire seulement au travers de personnes profondément croyantes, qui s’offre à Dieu pour servir et soumette totalement leur volonté à la Volonté du Seigneur. Il leur donne un riche savoir pour qu'elles puissent le distribuer à ceux qui cherchent Dieu. Il leur donne le Don de la prescience pour que les hommes reconnaissent la Vérité dans ce qui est annoncé. Il leur laisse donner un regard dans l'activité des êtres spirituels pour les pousser au travail le plus fervent sur l'âme. Mais Il ne vous obligera jamais à accepter Ses Manifestations si vous ne voulez pas être instruit par l’Esprit Lui-Même. Et dans la lueur de la Lumière qui procède de chaque Action de l'Amour divin, vous devez reconnaître que le Donateur est Dieu Lui-Même, qu’il existe une liaison entre le Ciel et la Terre, même si elle ne peut pas être montrée avec évidence à vous les hommes qui marchez aveuglement à travers la vie terrestre. Parce que tout ce qui est parfait est dans la Lumière, et cet amour veut aider le spirituel encore imparfait. L'amour est l'unique chose qui peut vous libérer, et donc les êtres de Lumière dans l'au-delà continuent l'Œuvre de Libération, justement parce que vous les hommes sur la Terre manquez de vous libérer vous-mêmes par l'amour. Et ils viennent à votre rencontre pour autant que cela soit possible. Ils connaissent votre état spirituel imparfait, et ont compassion parce qu'ils ne voudraient pas vous laisser souffrir, mais ils ne peuvent pas vous épargner la souffrance que vous générez vous-mêmes. Lorsqu’ils réussissent à rendre compréhensible l’action de l’esprit divin dans l'homme et vous ouvrir les oreilles et le cœur aux Vérités d'en haut, l’esprit de Dieu en vous-mêmes commence à agir et il n'exclut qui que se soit qui ne se soustrait pas à leur action au travers de l’incrédulité ou de l’arrogance spirituelle. Parce que les deux choses sont des démonstrations visibles de l’action du pouvoir opposé qui met tout en œuvre pour se saisir de la volonté de l'homme, pour détruire tout ce qui Dieu édifie, parce que tout ce qui est parfait lutte certes pour les âmes, mais ne les force pas.

Amen

Une foi forte assure un pouvoir illimité - la régularité

B.D. 1562 from 11 août 1940, taken from Book No. 25

Rien n’est inaccessible si vous êtes dans une foi solide comme un roc. La Puissance de Celui qui vous a créé est illimitée. Tous Ses êtres se sont levés de cette Puissance et le Créateur peut aussi mettre Sa Puissance dans Ses créatures pour autant qu’elles aient la volonté d'agir avec Dieu et pour Lui. Ce que maintenant l'homme entend faire lui réussira s'il se confie totalement à Dieu, apparemment il accomplit toutes les actions par sa propre poussée, mais il est guidé par Dieu de sorte qu’il exécute seulement ce qui est la Volonté de Dieu. Et la Volonté divine ne sera jamais différente de celle d'un fils terrestre fidèle intimement à Dieu, parce que cette volonté est quelque chose de vraiment indépendante seulement tant que l'homme se croit consciemment capable de pouvoir affronter tout avec sa force. Mais si dans l’humilité et la faiblesse qu’il reconnait lui-même, c'est-à-dire avec sa volonté, il la donne à Dieu, cette volonté est maintenant la Propriété de Dieu, et maintenant Il la mène selon Sa sage Conduite divine. Et maintenant toute pensée et action doit correspondre à la Volonté de Dieu, si l'homme suit toujours la poussée de son cœur, c'est-à-dire s’il exécute ce que lui prescrit de faire sa volonté. Parce qu'il renonce d’une certaine manière à son corps, pour que Dieu s'en serve et donc qu’Il agisse par lui. Maintenant il est totalement rempli de la Force divine, pour lui rien n’est impossible, quoi qu’il entreprenne, C’est l’Esprit divin qui maintenant guide l'homme, et bien que tout autour de lui semble terrestre, Il s'adapte totalement aux lois terrestres. Parce que Dieu agit toujours dans le cadre de la régularité, pour ne pas forcer les hommes à la foi au travers d’événements extraordinaires, mais au fils terrestre affluera le courant de Force qui fait dépasser avec facilité quelque chose qui semble infranchissable. Mais la foi doit être solide, un homme qui ne se confie pas pleinement croyant à Dieu n'ouvre pas son cœur à la Force qui lui afflue, l'empêchement est causé par son incrédulité ou ses légers doutes et donc Dieu ne peut pas agir dans l'homme selon Sa Volonté. Mais pour pouvoir susciter sa très profonde foi, l'homme doit la demander intimement et avec persévérance, pour que Dieu se révèle et intervienne en aidant là où le fils terrestre menace d'échouer. Et Dieu satisfait la prière du faible d’autant plus que celui-ci la demande avec humilité et intimement. Il ne laisse pas dans la misère l'âme d’un fils terrestre qui prie, et Il fortifiera sa foi à l'instant juste, parce qu'Il est puissant et veut que l'humanité puisse croire dans Sa Puissance, et donc Il la montre en parlant aux hommes à travers Ses domestiques et aussi en agissant au travers de Ses Actions, donc Il transmet Sa Puissance sur tous ceux qui Lui sont scrupuleusement fidèles et Lui soumettent joyeusement leur volonté.

Amen

Richesse et pauvreté dans l'au-delà

B.D. 1563 from 12 août 1940, taken from Book No. 25

Seulement ce qui porte le timbre de l'amour est impérissable, parce que seulement ce qui est né de l'amour, durera dans le temps et dans l'Éternité. Et donc il est inutile vouloir édifier quelque chose qui ne correspond pas au Commandement de l'amour, parce que cela trouvera inévitablement sa fin et sera abusé par la Force que Dieu transmet à chaque homme si elle est employée seulement pour des actions qui sont dépourvues de n'importe quel amour. Ce qui se lève d’un succès terrestre n'a pas de valeur durable, cela prend un chemin terrestre, c'est-à-dire meurt. Seulement une œuvre obtenue dans l'amour est indestructible, parce que même si l'extérieur d’une telle action est apparemment périssable, tout ce qui est fait dans l'amour a valeur pour l'Éternité. Ce sont les bonnes actions qui vous suivent dans l'Éternité, seules celles-ci auront de la valeur lorsque tout ce qui est terrestre sera tombé de l'homme. Et seulement maintenant l'âme peut parler de richesse ou de pauvreté, parce que l'amour et la lumière sont une seule chose, et celui qui agit dans l'amour sur la Terre est entouré d'une Lumière rayonnante ; il reconnaît qu’il se trouve dans le savoir. Tout à coup la signification de la vie terrestre lui est devenue claire ainsi que les conséquences d'un chemin de vie dans l’amour ou dans le désamour, et il reconnaît que seulement l'amour est salvateur dans l'existence terrestre. Ce que l'homme se procure en richesses terrestres fait augmenter ce qui doit être dépassé sur la Terre. Avant son stade comme homme il a déjà dépassé toute la matière, il s'est libéré de chaque forme, toutefois dans un état de devoir. Et sur la Terre il doit faire la même chose dans un état libre. Mais l'attachement à ce qui est terrestre est le désir de ce qui a déjà été dépassé auparavant, et donc c’est un pas en arrière. Le désir pour la possession est en même temps un manque d'amour, parce qu'un homme affectueux veut donner à celui qu’il aime. Mais cet homme aime seulement son soi-même et ce qui est à l'avantage de lui-même. Donc c’est un amour inversé qui n'a jamais d’effet salvateur, qui lie l'homme à la matière comme avec des chaînes. Et ainsi toute sa préoccupation est tournée vers le corps, mais pas vers l'âme, et la richesse terrestre à laquelle il a tourné tout son amour sur la Terre, doit devenir pour lui dans l'au-delà la plus grande pauvreté. Mais d'autre part la richesse terrestre ne doit pas être un obstacle à l'activité d'amour, pour autant qu’il y ait volontairement renoncé pour bannir la misère et les préoccupations du prochain, si le cœur n’y est pas attaché par le désir, mais ce que Dieu lui a donné il l’offre dans l'amour au prochain. Chaque action et chaque pensée doit être née dans l'amour et alors elle a pour conséquence une très riche Bénédiction sur la Terre et dans l'au-delà une vie dans la Lumière et la Béatitude.

Amen

La réminiscence

B.D. 1564 from 12 août 1940, taken from Book No. 25

Le souvenir à tous les stades préliminaires de son parcours de développement pousserait obligatoirement l'homme au juste chemin de vie et avec cela exclurait l’accès à la perfection, parce que tout ce qui est parfait est issu d’une libre poussée, tandis qu'un être contraint est toujours quelque chose d’imparfait, étant donné qu’il est vraiment différent, c'est-à-dire qu’il est devenu contre sa volonté ce à quoi il n'a jamais aspiré librement. Mais toute connaissance préalable exclut la libre volonté, parce qu'alors l'être doit tendre à ce qui le préserve d'une répétition de l'état de souffrance dans la forme liée. Il n’est plus en mesure de prendre une décision libre, ne peut plus choisir entre le Bien et le mal, il doit faire le Bien, sans être bon. Alors il doit donner de l’amour sans le ressentir ; il se donnera du mal seulement pour ne pas avoir à parcourir de nouveau la voie la plus infiniment longue avant l'incarnation en tant qu’homme. Donc Dieu a enlevé aux hommes la réminiscence et Il leur a imposé dans la vie d’être totalement ignorants sur cela. Si maintenant Il leur donne l'éclaircissement, cela se produit à cause de son très grand Amour, mais de cela seuls les hommes qui tendent déjà au Bien par leur propre poussée en prennent connaissance, parce que pour ceux-ci le savoir est sans danger. Mais vraiment cet éclaircissement sera refusé comme non crédible partout où l'homme ne s'est pas encore décidé. Vraiment l'Enseignement du chemin de l'âme dans toutes les différentes formes au travers de chaque Œuvre de Création sera repoussé comme totalement inacceptable. Il ne sera pas cru, et donc il ne signifiera même pas un danger pour la libre volonté des hommes, parce qu'ils ne changeront en rien leur chemin de vie sur la base de telles explications, parce qu'ils les renient absolument. Mais d'autre part cet Enseignement pousse les hommes dont la volonté est déjà tournée vers Dieu, parce que pour eux cela est seulement une raison logique de toutes les Créations qui font reconnaître le grand Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu et donc contribue seulement à fortifier la foi et à porter à Dieu amour et respect. Et donc cet Enseignement doit être transmis avec une grande prudence, et doit rester caché autant que possible à ceux qui ont des difficultés de se déclarer pour Dieu. Parce que si à eux il était rendu crédible la Vérité des Révélations divines pour le motif qu’elles ne sont pas conformes avec d’autres Enseignements, il y aurait danger qu’ils modifient leur vie seulement à cause des conséquences qui d’une certaine manière les feraient seulement échapper à un danger qui entrainerait pour eux des dommages, car ils n'éviteraient pas le mal et ils ne feraient pas le bien par une poussée intime. L'homme doit être bon pour de Bien, il doit s'anoblir par amour pour Dieu, parce qu'il Le désire du plus profond du cœur. Si cela est le motif de son développement vers le Haut, alors cet Enseignement lui apportera vraiment la Lumière parce que beaucoup de choses qui étaient jusqu'à présent inexplicables deviennent compréhensibles sans cependant entraver sa libre volonté.

Amen

La voix de la conscience

B.D. 1565 from 13 août 1940, taken from Book No. 25

Vous n'avez aucun signal sûr pour ce qui est juste sinon la voix de la conscience, la voix du cœur, qui vous renseigne vraiment bien. Souvent vous êtes renseigné à travers cette voix sur ce qui est complaisant à Dieu. Et si une fois vous ne savez pas bien ce que vous devez faire, penser ou dire, vous pouvez seulement invoquer Dieu en toute intimité, et Il vous l'annoncera de sorte que tout doute, toute insécurité disparaitra et vous serez certains et conscients de votre action. Chaque fausse pensée fait jaillir un malaise et chaque pensée juste vous rendra heureux, parce que tout le spirituel s’efforce toujours de vous transmettre mentalement ce que vous devez faire ou ne pas faire, et si vous accueillez avec bonne volonté ces transmissions, elles feront jaillir en vous-même le sentiment de satisfaction intérieure, tandis que le contraire fera jaillir en vous un sentiment de malaise pour vous faire prendre conscience de la voix intérieure. La poussée des amis spirituels à une bonne action est souvent le motif que cette action est exécutée, parce que l'homme tout seul a une volonté trop faible s'il n'est pas stimulé au bien. Mais s'il écoute seulement la voix intérieure, il est bien guidé. La connaissance de ce qui est juste viendra aussi s'il veut agir bien, parce que sa volonté tournée vers Dieu lui indique constamment ce qui est erroné, car cette volonté attire les bonnes Forces sages et celles-ci l'instruisent maintenant selon la Vérité. Les forces adverses s’efforcent aussi de faire valoir leur influence, mais elles n’ont de succès que seulement lorsque l'homme est sans volonté ou est indifférent, il suit alors chaque influence spirituelle sans y penser, que ce soit des forces bonnes ou mauvaises. Là les forces mauvaises ont jeu facile, bien que la voix de la conscience sonne comme un reproche et enlève à l'homme la satisfaction intérieure. Si l’action des forces mauvaises n'est pas considérée, il existe la possibilité qu'ensuite les bonnes Forces spirituelles puissent agir avec plus d'influence, mais de tels reproches silencieux à l'intérieur du cœur incitent souvent l'homme à chercher à ne pas les entendre, il ne s’en occupe pas et donc rend obtuse la conscience et n'écoute plus la voix en lui. Cela est extrêmement au désavantage de l'âme, parce que l'homme lutte difficilement pour faire de bonnes actions, vu que sa force seule est insuffisante, vu qu’il n’offre pas de résistance malgré la voix de la conscience, et il ne se réfugie même pas en Dieu qui Seul peut rendre forte la volonté et lui envoyer la Force spirituelle en Aide. Mais si l'homme soigne la voix de la conscience en lui, s'il exécute tout ce que la voix lui commande de faire ou de ne pas faire, et enfin qu’il écoute cette voix après chaque question à l'éternelle Divinité, il ne parcourra pratiquement pas d’autres voies pour le mener à la connaissance.

Amen

Implorer la Grâce divine et s’en servir

B.D. 1566 from 14 août 1940, taken from Book No. 25

Demandez la Grâce divine et appelez sur vous la Bénédiction de Dieu, et tout le cours de votre vie correspondra à la Volonté de Dieu. Vous pourrez exécuter tout ce que vous voulez, parce qu'alors vous faites tout avec le Soutien divin. Et si maintenant vous vous confiez avec dévouement au Père dans le Ciel, Il vous guidera par la Main, et vous pouvez être tranquille que vous atteindrez sûrement votre but. La Grâce divine est l'écoulement de Son Amour. Il connait votre misère et la faiblesse de votre volonté. Il connait votre tâche et si maintenant vous êtes de bonne volonté pour vous en acquitter, Il ne vous laissera pas lutter tout seul, mais Il vous aidera tandis qu'Il fortifiera votre volonté et qu’Il vous fera arriver la Force. Et donc vous ne devez jamais manquer d’implorer la Grâce divine, parce que Dieu veut Être appelé pour commencer. Mais sans vous servir de la Grâce divine vous ne pourrez pas arriver en haut, parce que quoi que vous fassiez correspondra seulement à un désir terrestre, mais ne procurera aucun succès spirituel. Car la vie terrestre vous est donnée seulement pour que vous cherchiez à vous unir avec Dieu. Si vous priez pour Sa Grâce, alors vous vous confiez à Lui-Même, et donc vous cherchez l'unification avec Lui. Alors cela doit vous mener inévitablement en haut, le parcours infiniment le long sur la Terre n'a pas été vain, parce qu'il a mené l'être de nouveau près de Dieu. Et il est d’autant plus près de Dieu qu’il demande plus intimement Son Aide, parce qu’une intime prière témoigne d’un intime rapport, d’un rapport juste entre le fils et le Père. Maintenant la séparation entre l'être et Dieu est dépassée lorsque le fils étend les mains en suppliant l'Aide et en demandant au Père la Grâce et l'Amour. Maintenant tout lui semblera facile et rien ne lui semblera impossible, parce que Dieu Lui-Même soigne l'initiative et donne au fils terrestre la Force pour tout dépasser. Donc vous ne devez rien commencer sans à avoir demandé la Bénédiction de Dieu, pour que votre peine ne soit pas vaine. C’est quelque chose de précieux que de pouvoir être dans le divin Soleil de Grâce, et avec cela vous montrez votre désir de Lui, et vous pourrez parcourir votre vie sans préoccupation, parce que Dieu Lui-Même vous guide et vous aide pour tout dépasser.

Amen

Reconnaître Jésus devant le monde - la Protection divine

B.D. 1567 from 14 août 1940, taken from Book No. 25

Celui qui se déclare pour Jésus Christ, sa vie est dans la Main de Dieu, même si le monde et son pouvoir lui déclare la lutte la plus amère, parce qu'une Force s’écoule déjà de lui par le seul fait de prononcer le Nom divin. Le Sauveur qui est aussi l'Amour bénit tous ceux qui se confient à Lui, c'est-à-dire qui croient en Lui, qui L'aiment et observent Ses Commandements. Seulement peu d'hommes font de sorte que la Vie de Jésus serve de fil conducteur à leur vie. Mais celui qui s’efforce de suivre le Seigneur en tout, se trouvera bientôt dans la connaissance, il ne voudra plus perdre le divin Sauveur et Libérateur parce que Son Amour est si pénétrant que dans l'homme la nostalgie pour le Père dans le Ciel augmente constamment. C’est comme une pluie incessante qui abreuve un terrain desséché avec Sa Parole indispensable qui est guidée d'en haut vers les hommes sur la Terre, et qui maintenant continue à pousser les hommes à reconnaître Celui que le monde veut renier. Et l'homme qui perçoit la Force de Dieu, doit s'engager pour cette Parole, il doit parler librement sur tout ce que le Seigneur Lui-Même a enseigné sur la Terre. L'homme doit se donner du mal pour rendre réceptif le cœur humain pour la Vérité qui est transmise mentalement d'en haut à l'homme. Le Seigneur Lui-Même disait : «Celui qui Me reconnaît devant les hommes, celui-ci Je le reconnaîtrai aussi devant Mon Père.» Et ainsi Christ a commandé aux hommes de s'engager pour Son Nom, pour qu'ils aient aussi en même temps le Soutien divin lorsqu’ils désirent l'Aide du Père dans le Ciel. Celui qui s'engage pour le Nom divin sera impliqué dans la future lutte contre le Christ, dans laquelle on cherchera à enlever aux hommes chaque souvenir de Lui et de Son Action sur la Terre. Les hommes seront menacés avec de dures punitions qui doivent avoir pour but d'omettre la foi en Jésus Christ comme Rédempteur du monde. Et l'homme devra lutter beaucoup pour tenir bon vis-à-vis de tous les chuchotements des forces qui ont de mauvaises intentions. Et sera fort et libre seulement l’homme qui, dans une prière croyante pour pouvoir s'engager pour Jésus Christ, apporte au Seigneur sa misère et sa préoccupation, et lui demande Protection et Force, parce que le Seigneur concède tout cela à tous Ses combattants, lorsqu’ils Le reconnaissent comme le divin Seigneur et Rédempteur devant les hommes. Ici le Pouvoir divin fournira la démonstration visible qu’il est plus puissant que le pouvoir terrestre, Il veillera sur chaque fils terrestre, peu importe sous quelle forme il reconnaît le Seigneur et Sauveur. Et donc l'homme ne doit pas se préoccuper de savoir si le pouvoir terrestre pourrait le menacer pour l'endommager, parce qu'il est un disciple du vrai Christianisme. Et Jésus Christ ne pourra jamais être repoussé par le monde de la haine et du désamour, même si la lutte est menée ouvertement. Mais celui qui aime sa vie terrestre, son cœur battra craintivement, et facilement il suivra les commandements du pouvoir mondain, donc il trahira son Seigneur et Sauveur, pour un succès terrestre. Mais sur le fils terrestre qui ne craint pas la mort, qui reconnaîtra ouvertement le Nom de Celui qui a sauvé le monde du péché et qui a dû payer cela à cause du pouvoir terrestre, alors le Père dans le Ciel tiendra Ses Mains protectrices, et maintenant à l'adversaire il semblera comme si des Forces surhumaines combattaient contre lui, et ce fils terrestre reconnaîtra dans le calme malgré les menaces la Force de la Parole divine, et l'affectueuse Providence du Père dans le Ciel qui protège les Siens, si seulement il se déclare pour Lui devant le monde.

Amen

La matière grossière – la forme – la substance

B.D. 1568 from 15 août 1940, taken from Book No. 25

La matérialisation grossière des substances spirituelles primordiales ne pourra pas être évitée tant qu’une forme extérieure est nécessaire, afin de forcer le spirituel à servir dans cette forme. Le spirituel dans l'état lié n'est pas un être libre qui peut disposer de lui-même. Car dès que ce spirituel est entouré d'une enveloppe, il est empêché dans son autodétermination. Il est lié justement par une enveloppe substantielle qu’il doit vaincre maintenant dans un temps déterminé pour devenir de nouveau libre. Tout ce qui est matériel autour de la substance spirituelle est du spirituel solidifié, donc il est en lui pour ainsi dire substance spirituelle, c'est-à-dire procédé du Pouvoir qui a tout créé mais il est devenu forme à travers la Volonté divine, afin de recevoir en lui le spirituel non mûr. Parce que tout ce qui est procédé de Dieu est substance spirituelle, seul le degré de maturité de cette substance est différent, donc il faut faire une différence entre le spirituel qui se trouve dans la forme et le spirituel qui est devenu forme. Le spirituel dans la forme est déjà avancé dans son développement au travers de la Volonté divine parce qu’il a pu changer souvent le séjour dans les différentes formes, tandis que le spirituel qui est devenu forme, se trouve encore au début de son développement vers le Haut. Le spirituel non encore développé rend maintenant possible au spirituel déjà plus mûr de s'acquitter de la tâche qui lui est imposée. Avec cela ce spirituel sert en aidant à servir. Et ainsi tout dans la Création progresse dans son développement. La matière grossière semble périssable à l'homme, mais dans sa substance elle est aussi peu périssable que le spirituel qui est enfermé dans l'enveloppe matérielle. Parce que seulement apparemment elle se décompose en rien, mais en réalité elle se dissout seulement dans sa substance lorsqu’elle s'est acquitté de sa tâche. Cela différencie donc la sortie du spirituel de la forme de la dissipation de la forme elle-même. Le spirituel libéré de la forme se cherche une nouvelle enveloppe selon son état de maturité, tandis que la forme elle-même se dissout dans sa substance d’Ur et est de nouveau un élément volatil, jusqu'à ce qu’il se condense de nouveau dans une nouvelle forme au moyen de la Volonté de Dieu. La matière grossière n’est donc rien d’autre que quelque chose de spirituel qui devient visible pour l'homme terrestre selon la volonté de Dieu, et il accepte la forme que Dieu a déterminée pour lui et il reste forme tant que la Volonté divine a besoin d’elle pour le développement vers le Haut du spirituel qui s’y trouve enfermé. La forme est visible, tant que le spirituel n'a pas encore bien accompli sa tâche, mais il devient invisible lorsque la tâche a été réalisée.

Amen

L’esprit qui cherche - Croyants et sceptiques

B.D. 1569 from 16 août 1940, taken from Book No. 25

Plus fidèlement l'homme se confie à la Providence de Dieu, plus facile sera sa vie terrestre, parce que c’est la Volonté du Père dans le Ciel qu'on pense à Lui en tout temps. Seulement ainsi vous pouvez accueillir de Lui la Force qu'Il laisse arriver sans limite à celui qui la désire. Souvent l'homme enquête là où une simple demande pour obtenir une explication pourrait lui apporter l'éclaircissement mais malgré les indications de l'Enseignement, il ne le demandera pas en haut parce qu'il ne croit pas. Et par conséquent il marchera dans l'erreur, parce que sans foi il ne peut pas trouver la juste connaissance. Le résultat de l'homme croyant déviera toujours de celui du mécréant ; ce sont à la base deux prédispositions différentes qui procurent aussi des résultats différents. On ne peut jamais atteindre le même succès, même si la volonté d'enquêter est très active, c'est-à-dire si on veut résoudre seulement un problème spirituel avec le simple entendement. Il doit être fait une différence entre un homme qui refuse la foi et un homme faible de foi qui cherche encore, mais qui est prêt à croire si ce qui lui est offert lui semble acceptable. Cette personne demande, mais l'autre affirme. Ce dernier s’agence lui-même intellectuellement un enseignement et il est totalement convaincu de sa vérité, mais il n'a demandé aucune aide à la Force divine, donc le résultat ne peut pas être une Vérité divine, parce que l'homme qui ne demande pas à Dieu, n'est pas influencé par la force spirituelle, mais maintenant il est sous l’influence de la force opposée, et agit toujours d’une manière contraire à Dieu. Donc cette force contraire ne permet pas que la pensée de l'homme se trouve dans la Vérité, mais elle fera tout pour confondre la pensée de l'homme. Le motif de sa recherche n'est presque jamais le désir pour la Vérité, mais l'espoir d’un succès terrestre le pousse à employer son entendement. Donc il ne cherche aucune liaison avec les Forces sages, ni consciemment ni inconsciemment, mais il met ensemble les résultats purement intellectuels d'autres chercheurs et se construit une nouvelle image. Il ne cherche pas la Sagesse de l'éternelle Sagesse Elle-même, mais il fait sien le cours des pensées d'autres hommes errants et le résultat doit être inévitablement aussi une erreur.

Amen

Rayonnement direct - le Cadeau de la Grâce

B.D. 1570 from 16 août 1940, taken from Book No. 25

Pouvoir recevoir directement le Rayonnement de la Force divine signifie pour l'homme une Grâce inimaginable. Cela est un Cadeau qui va bien au-delà des mérites de l'homme, parce qu'être digne du Discours de Dieu rend tellement heureux qu’humainement cela est insaisissable. Celui qui est l’Être Suprême le plus parfait, Celui qui a créé le Ciel et la Terre, Celui qui règne sur tout, s’abaisse vers un fils terrestre et Il se communique à lui. Cela est un Don de Grâce qui suffit indubitablement pour former le fils terrestre dans un être parfait, parce que la Force de Dieu lui est transmise et celle-ci peut tout, donc elle peut aussi faire qu'un homme soit de bonne volonté, elle peut le transformer totalement et promouvoir son développement spirituel vers le Haut. Et la Force de Dieu est dans chaque Parole qui arrive au fils terrestre à travers le très grand Amour de Dieu, parce que ce qui provient de Dieu ne peut pas être autre chose que Son Rayonnement, et lorsque Dieu rayonne Sa Force, l'être pourvu avec cette Force conquiert les sommets spirituels. Donc il accueille de la Main de Dieu quelque chose qui contribue à l'augmentation de son être fondamental, du Spirituel de Dieu s'unit avec du spirituel de l'homme, et cela se manifeste de sorte que le désir pour le pur spirituel augmente et peut être obtenu au travers d’un apport renforcé de Force spirituelle. Un tel apport de Force n'est pas particulièrement visible de l'extérieur, mais l'être de l'homme, ses pensées et ses sentiments, se spiritualisent toujours davantage et seulement alors l'homme s'acquitte du but de sa vie terrestre, lorsque toute sa préoccupation est tournée vers son développement spirituel vers le Haut. La raison pour qu'un homme soit pourvu avec un tel extraordinaire Cadeau de Grâce se trouve de nouveau dans le fait que celui-ci n'a cherché aucun avantage terrestre dans cette liaison, mais qu'il a lui-même commencé par sa propre poussée. Si à la de base d'une telle tentative de liaison il y a un calcul quelconque, cette liaison ne s'établira jamais. Mais vu que seulement la volonté pour Dieu était la motivation de celle-ci et qu’elle a été précédée par le dévouement de sa volonté pour la liaison entre le Ciel et la Terre, la Grâce du Père divin a saisi Sa créature dans Son indicible Amour et Il l'a attiré à Lui. Et vu que Dieu est en soi la Force, cette Force divine devait jusqu'à maintenant couler dans ce fils terrestre et agir sur lui comme décrit d'abord. Il ne peut maintenant pas faire autrement que de s'acquitter de la Volonté de Celui qui maintenant gouverne sur tout ce qui est créé et est en liaison avec Lui. Maintenant l'homme doit aussi sentir tout seul la manifestation de la Force divine, tandis que tout en lui pousse à l'unification avec Celui qui est Lui-Même la Force. La volonté de l’homme doit se tourner avec une ferveur toujours plus grande vers Dieu, elle doit pousser le spirituel dans l’homme à la rencontre du spirituel qui est en dehors, parce que tout le spirituel est Force de Dieu et désire revenir à Celui dont il est procédé. Donc le Rayonnement de la Force divine doit obtenir que l'homme perçoive son bénéfice et aspire de nouveau à l’unification définitive avec le Donateur Même de la Force.

Amen

L'auto-libération – l'amour – Renoncer à sa volonté

B.D. 1571 from 17 août 1940, taken from Book No. 25

Il ne peut exister aucune Libération pour un être qui ne se soumet pas à la Volonté divine. Même à lui des indications continuent à arriver continuellement et s'il s’en occupe, elles peuvent le guider sur la voie droite s'il ne se rebelle pas ouvertement. Il n'existe aucune autre possibilité pour l'auto-libération sinon au travers du renoncement à sa volonté, vu que celle-ci a provoqué la chute de Dieu. Tant que l'être s'oppose, tant qu’il croit être lui-même plus fort, alors il voudrait encore se comporter d’une manière rebelle, et une libération de la forme n'est pas possible.

Il n'existe aucune voie vers Dieu sinon celle de se former dans un être d'amour à travers le service dans l'amour et cela est une subordination consciente envers Celui qui est l’Amour Même. L'homme qui sert aura toujours quelque chose à faire qui est pour la bénédiction du prochain, il cherchera à adoucir sa misère, il aidera à porter sa souffrance, il s’efforcera d’améliorer le sort du prochain et sera toujours disponible pour lui. Tout cela suppose l'amour et par conséquent il exécutera ces œuvres avec Dieu, parce que toute action dans l'amour doit le relier avec l'Amour Même, vu que Dieu Lui-Même est présent dans chaque œuvre d'amour. Et là où est Dieu, aucun autre Pouvoir n’a d’espace et de force. Donc l'homme est racheté de ceux-ci, seulement s'il est uni avec Dieu. Être uni avec Dieu signifie faire tout ce que Dieu lui prescrit de faire. Cela suppose de renoncer totalement à sa volonté et laisser valoir uniquement la Volonté de Dieu. Cela suppose en outre de se fondre totalement avec la Volonté divine, d’exécuter tout ce qui contribue à l'auto-libération, pourvoir pour le corps et l’âme de son prochain et servir Dieu dans le plus profond amour et l’humilité. Il ne sera souvent pas facile pour l'être de servir là où il voudrait plutôt dominer, mais l'amour pour Dieu est la force de poussée pour chaque prestation de service et cet amour lui donne la Force, parce que lorsque l'homme s'enflamme dans l'amour pour Dieu, l'Amour divin saisit aussi le fils terrestre et celui-ci sent l'amour pour Lui avec une exigence accrue. Il sert toujours plus joyeusement, et plus intime est la liaison avec Dieu à travers l'amour.

Amen

L'énorme bouleversement est la conséquence de la vie fausse

B.D. 1572 from 18 août 1940, taken from Book No. 25

Un énorme bouleversement de votre vie habituelle sera la conséquence de votre parcours de vie erroné qui ne correspond pas à la Volonté de Dieu. Vous ne considérez pas comme important ce qui pourrait vous mener à Dieu, mais plutôt tout ce qui vous éloigne de Lui. Vous pensez toujours aux avantages du monde et avec cela vous perdez toute estime pour la valeur d’une pensée juste et d’une profonde foi en Dieu. Le but auquel vous aspirez n'a rien à faire avec Dieu, pour cela vous n'avez pas vraiment besoin de la foi en Lui, et vous ne pouvez par conséquent pas être dans une pensée juste, parce que cela ne mène pas à la Vie éternelle. Mais Jésus Christ a dit : «Qui croit en Moi, a la Vie éternelle ....» L'unique but de la vie est de pourvoir pour la Vie éternelle, être dans une pensée juste signifie vivre dans le but de s'acquitter de cette tâche et de faire tout ce qui promeut le développement de l'âme vers le Haut. Mais celui qui se fixe un autre but, son chemin de vie est une erreur complète, parce que ses pensées sont fausses, donc non guidée par Dieu, mais par Son adversaire. Et cela exige des dispositions contraires de la part de Dieu, pour que l'homme se rende compte de ses pensées fausses et cherche à les ôter de son futur chemin de vie. Mais un changement de pensées aussi fausses ne peut lui être procuré que seulement par un événement qui serait si extraordinaire qu’il ne pourrait pas rester inaperçu ; mais devrait agiter tous les esprits, il devrait pousser à la réflexion même les hommes indifférents. Ils devront au moins être sensiblement frappés, c'est-à-dire qu’avec cela les opinions qu’ils ont eues jusqu'à présent doivent subir un fort coup, maintenant l’homme doit chercher à entrer en liaison avec ce qu’il a jusqu'à présent refusé comme non démontrable. Il doit chercher Dieu, et Le trouver pour avoir une part de Ses Grâces. Cet événement est inimaginable pour vous, parce qu'il vous enlève tout ce que vous possédez. Vous ne pourrez plus appeler votre propriété que la foi en Dieu, si vous l'avez. Mais celle-ci vaut bien davantage que toute possession terrestre, parce que celui qui prie Dieu bien intimement pour Sa Providence, à celui-ci Il la concède, et Il guidera visiblement les Siens hors de la misère que l'événement apporte sur les hommes. La vie avec ses commodités est finie, maintenant tout le sérieux de la vie s'approche du fils terrestre qui peut facilement être en mesure de la vaincre si seulement il en demande l'Aide à Dieu et entreprend courageusement la lutte contre la misère et l'amertume de l'existence. N’a de valeur seulement ce qui est pour l'Éternité, mais tout le reste peut être exclu, vu que c’est seulement un obstacle pour l'être qui est trop faible pour parcourir par sa propre poussée la voie qui mène en haut. Mais Dieu assiste tous ceux qui L'invoquent, parce que Son Amour ne laisse faire naufrage personne qui porte en elle la volonté pour arriver en haut. Il fortifiera cette volonté et donnera aux hommes la Force pour vaincre.

Amen

La race - la vie intérieure

B.D. 1573 from 18 août 1940, taken from Book No. 25

Dans ce temps d'émancipation spirituelle de très nombreuses questions sont soulevées, et ces questions concernent toujours et encore un domaine peu exploré, la vie intérieure de l'homme. Parce qu'une chose est claire pour tous, c’est que la vie intérieure de chaque homme est différente, et pour cela il cherche maintenant une explication. Aux hommes il manque toute connaissance. Ils ont une conviction qui ne tolère aucune objection que la formation intérieure de l'homme doit être mise en liaison avec la construction du corps ; donc ils partent du fait qu’une race humaine déterminée doit aussi avoir les mêmes sentiments, et que donc la vie intérieure est conditionnée par la race. Et cette opinion donne maintenant motif à toutes les questions possibles. Cet enseignement de la race sur lequel se basent aujourd'hui toutes les théories est justifié seulement lorsqu'il met en lumière des manifestations extérieures telles que l’aspect ou la manière d'être, de sorte qu'une race déterminée se reconnaît à des signes déterminés de reconnaissances extérieures. Mais la race n'a jamais quelque influence sur le sentiment intérieur de l'homme, qui cependant est l'unique déterminant du point de vue spirituel. Et par conséquent vraiment les races les plus différentes ont une certaine ressemblance quant à la vie des sentiments, donc on ne peut présumer que la race ait une influence sur la vie intérieure, car cela serait une erreur, parce que la vie des sentiments qui a son origine dans l'âme est formée par l'homme lui-même. Si le Créateur avait mis dans la même race la même vie des sentiments, les différentes lignées des peuples devraient être respectivement du même genre. Chaque manière d'agir serait basée sur la race de l'homme et ainsi il serait jugé. Et par conséquent Dieu aurait prescrit aux différents hommes toujours la même formation de leur vie intérieure, et alors les hommes ne pourraient pas êtres différents comme cela leur a été assigné par Dieu Lui-Même à travers l'appartenance à une race déterminée. Donc on ne pourrait pas parler de développement vers le Haut, et encore moins ils devraient en rendre compte. Mais à eux il ne leur a pas été concédé le séjour sur la Terre pour se former extérieurement de la même manière selon leur race, mais chaque homme doit prendre soin de sa vie intérieure, peu importe sa race, et donc il doit aussi contribuer à son développement spirituel vers le Haut. Tout l'extérieur des hommes se référera seulement à la vie terrestre, c'est-à-dire que ces hommes liés à travers la race conserveront toutes leurs caractéristiques, peu importe que la prédisposition intérieure soit pour ou contre Dieu. On relève une coïncidence de pensées seulement sur les questions purement mondaines, mais sur les questions spirituelles les pensées de chaque homme seront différentes et la prédisposition envers Dieu sera fondamentalement différente, de sorte que l'appartenance à une race ne peut jamais et encore jamais faire se lever la conclusion que l'homme serait forcé à penser en fonction de sa race. Et cela rectifie maintenant une opinion erronée qui jusqu'à présent a été trop peu examinée. De fausses conclusions ont été tirées, même si apparemment la formation extérieure des hommes était presque semblable. La vie intérieure est totalement isolée. Pour former cette vie intérieure selon la Volonté divine, l'homme doit s’occuper du spirituel, il ne peut pas mettre en liaison sa particularité avec sa tâche spirituelle, il doit lutter vraiment comme un homme appartenant à une autre race, s'il veut porter son âme dans la condition où Dieu y trouve Complaisance et qu'Il l'accueille dans Son Royaume.

Amen

Le but justifie les moyens

B.D. 1574 from 19 août 1940, taken from Book No. 25

Vous qui poussez le prochain à agir selon la Doctrine chrétienne et cherchez à l'imposer au travers de règles contraignantes, vous vous chargez d'une grande responsabilité. Parce que ce ne sera pas ceux-ci qui seront punis, mais vous-mêmes qui l’imposez. L'homme qui est forcé, n'est pas patron de sa volonté et donc il ne peut ne pas être appelé à en répondre. Mais vous qui avez forcé cette volonté, vous devrez en porter les conséquences et expier votre injustice. La vraie action ne sera jamais autant condamnée que l'auteur d'une telle action. Donc vous ne devez pas croire pouvoir pousser impunément le prochain à une mauvaise action, sans devoir vous-mêmes en répondre. Et maintenant il est compréhensible qu'une injustice ne peut pas être approuvée, parce qu’elle doit de quelque façon apporter un avantage, et donc la devise «le but justifie les moyens» ne sera jamais reconnue par Dieu, et une telle opinion est totalement erronée. Chaque mauvaise action peut seulement avoir de mauvais succès, et d'une mauvaise action il ne peut jamais se lever un avantage quelconque pour l'homme. Certes, parfois les avantages terrestres ne peuvent pas être niés, mais ils ne trouveront jamais l'Approbation ou la Bénédiction de Dieu. Par conséquent tous ceux qui tirent une utilité d'une mauvaise action, doivent aussi prendre sur eux les conséquences relatives, ils doivent porter la plus grande souffrance, s'ils veulent de nouveau réparer l'injustice dont ils se sont chargés. Parce qu'aucune faute peut rester inexpiée, et il est bien mieux d’expier une faute déjà dans la vie terrestre que de l’apporter avec soi dans l'au-delà et devoir en subir des tourments pour éteindre cette faute. Les avantages qui auraient pu être issus le la mise en œuvre de cette devise «le but justifie les moyens» ne seront jamais bénit et ne procureront jamais à l'homme une quelconque utilité spirituelle, parce que Dieu n'approuve pas les dispositions qui contredisent le Commandement de l'amour pour le prochain et qui veulent avoir pour justification une mentalité noble, mais qui en réalité se révèlent être une action de l'adversaire. Donc l'homme ainsi que tous ceux qui approuvent son initiative, seront responsables et devront en répondre, vu que c’est une très grande injustice devant Dieu.

Amen

La justice - la fin du monde - la nouvelle Terre

B.D. 1575 from 19 août 1940, taken from Book No. 25

Il n'y a aucune possibilité de se soustraire à la Justice divine si Dieu a décidé une Punition générale, parce qu'alors le temps qui est annoncé dans le Parole et dans l’Ecriture est venu. Et ces hommes qui n'ont pas voulu croire dans la Justice divine devront rendre compte. Maintenant ils s’apercevront que seulement l'homme juste trouve Grâce devant Dieu, et que le sort des injustes est la condamnation. Et cette Punition viendra à l'improviste. Elle sera précédée certes par beaucoup de prophéties qui annoncent l'Intention de Dieu ; à beaucoup il sera encore donné l'occasion de se tourner vers Dieu et de confesser avec repentir leurs péchés ; Dieu leur tendra la Main et Il les arrachera de l'abîme, mais l'heure viendra inévitablement où l'humanité sera face à l'horreur, l'heure de la présumée fin du monde, mais qui n'est jamais une fin du monde au sens de la Parole, mais seulement une fin du monde tel qu’il a été jusqu'à présent, c'est-à-dire pour l'humanité qui a une mentalité purement mondaine et ne reconnaît pas Dieu. Et cette fin signifie une totale transformation de ce que les hommes connaissent comme étant la Terre. Rien ne restera inchangé sur la surface de la Terre, et donc tout ce qui depuis des temps inimaginables semblait puissant et plein de force sera exposé à la décadence. La Terre doit cesser d’être ce qu’elle est actuellement, c'est-à-dire le lieu où domine uniquement le matérialisme et où personne ne reconnaît Dieu et Son Action. La Terre devait être la station de formation de l’esprit, mais elle est devenue le lieu où on ne s'occupe seulement que du corps, et où l’esprit n'est pas considéré et donc elle a manqué totalement son but. Donc Dieu détruit tout ce qui n'a pas saisi sa mission et aspire à ce qui est contraire à sa destination. Et cela est un événement qui ne peut plus être changé, qui arrivera selon la Justice divine comme elle est écrite, il ne restera pas pierre sur pierre. On entrera dans un temps totalement nouveau. Sur la nouvelle Terre vivront des hommes qui, spirituellement, se trouvent sur une marche supérieure et ceux-ci se rassembleront en tant que survivants d'un processus qui sera pour eux inoubliable et qui leur aura montré la Grandeur et l'Omnipotence de Dieu. Parce qu'Il les enlèvera de la Terre pour les guider vers la Terre nouvelle qui s’est levée, pour qu'ils forment la lignée de la nouvelle communauté, pour que ceux qui sont dans une très pleine foi, agissent selon la Volonté divine sur la Terre, c'est-à-dire dans le Royaume de la paix que Dieu le Seigneur S’est maintenant crée et qu'Il vivifie avec ceux qui Lui sont restés fidèles et se sont montrés dignes de Son Amour. Parce que la divine Justice récompensera chacun selon son mérite. Elle laissera la vie à ceux qui servent et aiment Dieu, et Elle enlèvera du monde ceux qui ne L'ont jamais reconnu et donc marchaient inutilement sur la Terre.

Amen

Paroles du Père - Prédiction sur le Jugement ultime

B.D. 1576 from 20 août 1940, taken from Book No. 25

Votre vie doit être amour, ce que vous faites et pensez doit porter l'amour en lui. Cela est la grande tâche qui vous a été imposée pour la vie terrestre et vous devez vous efforcer de vous en acquitter. Mais l'adversaire s’efforcera de vous pousser aussi souvent que possible à la chute. Il se donnera du mal pour étouffer en vous l'amour et nourrir en vous de mauvais sentiments, de la haine et du désamour. Parce que son intention est de reléguer de nouveau ce qui veut se libérer par l'amour et de l'avoir de nouveau en son pouvoir. Donc vous devez combattre pour que la victoire soit vôtre. Aux heures du danger vous devez penser au Sauveur dont la Vie était seulement Amour, et qui a dû souffrir toutes les injustices et qui, malgré cela, est resté toujours dans le même Amour, et si vous sentez que vous devenez faibles, alors priez et vous recevrez la Force de l'Amour divin qui a poussé le Sauveur à mourir pour vous. De grands événements sont en train de se confirmer et c’est une tâche imposante que vous, Mes domestiques sur la Terre, vous devez encore réaliser. Je veux éclairer votre esprit, pour que vous deveniez voyants et reconnaissiez les signes. Au travers de visions Je veux vous annoncer le jour et l'heure, Je veux augmenter votre Force et votre amour pour Moi, pour que vous agissiez pour Moi. Vous n'avez rien à craindre et vous devez seulement attendre les choses qui viendront sur la Terre, parce que Mon Esprit est toujours avec vous et Il vous fait entendre et voir ce qui reste caché aux autres. Vous prévoirez le Jour de l’Ultime Jugement, vous serez en contact avec les Forces de l'au-delà qui vous transmettront un savoir extra-terrestre, et vous deviendrez ainsi des moyens de bonne volonté pour Moi, parce que J'ai besoin de vous et de votre volonté. Vous devez Me préparer le chemin, vous devez donner connaissance aux hommes que Je vous ai destinés à annoncer Ma Parole. J'ai besoin de votre volonté, pour que vous soyez seulement des exécutants de Ma Volonté, et donc vous reconnaîtrez clairement et par avance ce qui vous attend. Je participe à chaque pas que vous faites. Moi-même Je vous conduis à ce que vous devez faire. Je suis toujours avec vous dans vos paroles, vos actes et vos pensées, et lorsque vous pensez à quelque chose, c’est Ma Volonté, parce que vous devez en parler et maintenant vous pouvez le faire pleins de conviction, lorsque Je vous ai ouvert la voix intérieure. Et donc occupez-vous de ce que vous annonce l’esprit en vous, écoutez la voix du cœur et occupez-vous de chaque mouvement. Ne vous laissez pas confondre par des objections, ne vous laissez pas entraver lorsqu’il s’agit de s'acquitter de Ma Volonté, participez à toute souffrance, parce que l'amour vous rendra clair-entendant. L'amour anoblit et vous fait devenir parfait, et dans un état déterminé de maturité vous pourrez entendre et voir ce qui reste caché à l'homme sans amour. C’est Ma Volonté que vous vous employiez pour ce que vous avez vu, parce que vous devez donner aux autres votre savoir pour qu'il soit accepté avec bonne volonté. Celui qui ne l'accepte pas, continue à rester dans l'obscurité spirituelle, seulement l'événement l'étonnera. Mais celui qui attend le temps futur avec l’esprit éveillé, ira au devant de sa frayeur, parce que Je connais les Miens. Je laisserai passer loin d’eux la souffrance et la misère, vu qu’ils M'ont reconnu. Et Je prendrai sur Moi une partie de la misère de chaque homme et Je suis prêt à porter tout pour eux comme au temps de Mon Chemin sur la Terre, dès qu'ils étendent en priant leurs mains vers Moi et qu’ils Me confient leur souffrance. Il viendra beaucoup de souffrance sur la Terre, pour pousser les hommes à tendre leurs mains vers Moi en priant. Donc Je porte à la connaissance de l'humanité par avance et à tous les hommes sur la Terre qu’arrive l'Avertissement de ne pas faiblir dans votre travail et d'annoncer Ma Parole à tous ceux qui ont un cœur de bonne volonté et une oreille ouverte, parce qu'ils expérimenteront des choses extraordinaires et donc ils doivent être armé et considérer tout les phénomènes extraordinaires comme étant Ma Volonté et Mon Envoi et demander toujours la Force pour que leur âme puisse sortir victorieuse de ce temps difficile.

Amen

La Bénédiction de Dieu pour le travail - le soutien spirituel bon et mauvais

B.D. 1577 from 21 août 1940, taken from Book No. 25

La réussite de tout travail dépend toujours de la Bénédiction de Dieu, et Il bénira le travail lorsqu’il est commencé et terminé dans la foi et dans la confiance en Lui. Il ne doit nullement être supposé que l’intelligence humaine garantisse le succès d'un travail, au contraire l'intelligence est plutôt déjà l’action des Forces spirituelles de l'au-delà, c'est-à-dire des Forces bonnes, si le travail est précédé d’une pensée de foi en Dieu, ou bien des forces mauvaises si l'homme dans son arrogance se sent capable d'affronter tout seul une œuvre difficile. Souvent les Forces spirituelles bonnes agissent sans que l'homme demande consciemment la Force à Dieu, par exemple lorsque l'homme n'est pas encore dans la connaissance mais pense bien et est de bonne mentalité. À lui il arrive maintenant la Force d'en haut, pour guider ses pensées en haut et pour le rendre conscient de la Bénédiction de Dieu afin qu’il ne commence plus aucun travail sans la prière pour obtenir la Bénédiction de Dieu. Alors qu'au contraire les forces spirituelles mauvaises prennent possession de l'homme dont les pensées s’accordent davantage à ces forces, et leur influence est acceptée sans résistance. Et la conséquence de cette mauvaise influence sera que l'homme devient toujours plus arrogant et conscient de sa valeur, il croit pouvoir affronter tout avec sa force et ne pense jamais à demander la Bénédiction de Dieu pour un travail. Et donc se sont toujours les Forces spirituelles qui correspondent à la pensée de l'homme qui agissent dans chaque travail. Le succès d'un travail dépendra toujours de la prédisposition intérieure envers Dieu, parce que même si apparemment un travail qui a été accompli sans la Bénédiction de Dieu procure un succès terrestre, il procurera de toute façon toujours seulement un succès terrestre, mais par un tel travail l'homme se donne au pouvoir des forces mauvaises, celles-ci capturent toujours davantage ses pensées et sa conviction. Elles lui procurent beaucoup d'avantages terrestres, mais elles attirent son âme vers le bas et donc elles augmentent la distance de Dieu. Rien ne doit être commencé sans Dieu, si le travail terrestre doit procurer du succès à l'âme. Alors il sera aussi bénit du point de vue terrestre, et l'homme pourra s'acquitter avec facilité des tâches difficiles, parce que les Forces bonnes se chargeront de ce travail et la réussite sera garantie.

Amen

Exhortation à la douceur de caractère, au pacifisme et à l'amour

B.D. 1578 from 21 août 1940, taken from Book No. 25

L'âme de l'homme est en danger constant de se perdre tant qu’elle nourrit encore en elle des mouvements qui sont dépourvus d'amour. Il est indescriptiblement plus difficile d’arriver en haut lorsqu’on tient compte des instincts de l'obscurité, lorsque l'amour est remplacé par la haine, car au travers des mouvements mauvais dans l'homme chaque bien est étouffé et l'homme durcit son cœur. L'homme doit toujours tendre à supporter avec patience les faiblesses du prochain, il doit s'éduquer à la douceur de caractère et au pacifisme, il doit chercher à transformer les sentiments ignobles en amour et penser toujours seulement à son âme qu’il met dans le plus grand danger à travers le désamour et il entrave ainsi son chemin de développement. Et à nouveau il doit profiter de l'aide des bons êtres spirituels, parce que ceux-ci assistent l'homme constamment et attendent l'appel qui les fait intervenir en aidant si l'homme ne trouve pas tout seul la force pour résister aux tentations. L'homme dans son instabilité tombe souvent dans des situations qui doivent fortifier sa force de résistance et il échoue trop souvent parce qu'il ne profite pas de la Force qui lui est offerte. Il n'a aucune force de volonté pour le bien, et ainsi des forces malignes profitent vite de sa volonté et leur influence est souvent très dévastatrice, parce qu'elles réveillent dans l'homme des sentiments qui portent clairement les caractéristiques du monde inférieur. Elles détruisent ce que les êtres bons ont construit, elles rendent l'homme rebelle et cherchent à le rendre inapte pour sa tâche sur la Terre, tandis qu'elles cherchent à le rendre indigne pour la Grâce divine. Cela signifie pour les hommes une rétrogradation d'une importance inouïe qui devrait être empêchée de toutes les manières, parce que la remontée de l'abîme est considérablement plus difficile lorsque l'homme se trouvait déjà en haut. Le parcours vers le Haut devient toujours plus facile, mais s'il doit être commencé depuis l'abîme, alors il nécessite une plus grande force, et celle-ci manque souvent à l'âme, lorsqu’elle-même a une fois négligé cette Force. Donc vous devez vous garder des pièges de Satan, parce qu'il vous met tous les obstacles pour que vous deviez achopper et dévier de la voie droite. Ainsi vous mettez l'âme dans le plus grand danger, parce qu'elle sent avec douleur lorsqu’elle arrive de nouveau dans les régions basses dont elle peut difficilement se libérer toute seule.

Amen

Le savoir sans amour est du patrimoine mort

B.D. 1579 from 22 août 1940, taken from Book No. 25

Vous les hommes vous cherchez à vous approprier intellectuellement ce qui vous semble digne de savoir, et donc vous poursuivez un but qui n'est pas obligatoirement important, pour autant que vous aspiriez à un savoir qui n'a aucune valeur particulière pour le développement de l'âme vers le Haut. La Lumière doit briller dans l'homme, c'est-à-dire qu’il doit être dans la connaissance des Sagesses divines, de l'infini Amour de Dieu, de Son Action et de Son Règne dans le Cosmos et dans Sa Création. Ce savoir doit contribuer à reconnaître Dieu pour L’aimer et au travers de cette connaissance et de l'amour pour Lui Le servir avec une pleine volonté. La tendance de l'homme doit être de se donner à Dieu dans un intime amour de fils et faire tout ce que Dieu exige de Ses fils terrestres. Etre dans le savoir signifie donc marcher dans la Lumière. Et cela est une très grande Grâce que l'homme doit d'abord se conquérir à travers son chemin de vie et qu'il doit demander au travers d’une intime prière tournée vers Dieu. Elle revient à chaque homme, mais l'homme doit la faire sienne, pour pouvoir recevoir la Grâce divine. Avant tout il doit se former, c'est-à-dire former son âme de sorte que la Grâce divine puisse lui être transmise, l'âme doit être dans un degré déterminé de maturité pour pouvoir maintenant être instruite et donc devenir sage. L'homme ne peut jamais accueillir du savoir spirituel tant que l'âme n'est pas formée à être réceptive pour le savoir de la Sagesse divine. Et l'âme n'en est pas capable tant qu’elle est encore en dehors de l'amour. Elle peut certes accueillir en elle du savoir d’une manière scolaire, donc faire sien un savoir à travers les pensées de l’entendement ; mais ce savoir n'a aucune influence sur développement vers le Haut de l'âme. C’est un travail de la pensée, qui n'a rien à voir avec le réveil de l’esprit divin dans l'homme. Ce que l’entendement a accueilli en lui n’est pas nécessairement en contradiction avec la Vérité, mais malgré cela c’est un bien mort tant que dans l'homme l’amour ne devient pas en même temps actif. Seulement à travers un amour actif et désintéressé la vie peut être conquise, et seulement alors l'homme est dans la Lumière, parce que maintenant cette Lumière brille dans toutes les directions. L'homme actif dans l'amour voudra donner aux autres son savoir et il le fera parce qu'il est poussée à faire briller la Lumière, il est poussé à faire part à son prochain du savoir qui le rend heureux. Et Dieu met aussi dans une personne affectueuse la juste connaissance de ce qui est Vérité et de ce qui est mensonge. Alors celui-ci sera dans le juste savoir et sera en mesure de distinguer la Vérité du mensonge, contrairement à l'homme qui accueille en lui les Sagesses spirituelles seulement d’une manière purement intellectuelle ou qui accepte comme Vérité tout ce qui lui est transmis scolairement sans jugement parce qu'en lui il n’y a pas l’esprit de Dieu, ce qui n’empêche pas ces hommes de transmettre au-delà ce qu’ils ont reçu. Et cela est un grand danger pour ceux qui ne sont pas en mesure de distinguer l'œuvre d’un homme des purs Envois divins, ou qui ne sont accessibles à aucun enseignement, mais qui cherchent uniquement la Vérité là où il n'est donné aucune garantie pour la pure Vérité. Parce que lorsque l’esprit de Dieu est à l'œuvre tout doute doit disparaître, mais là où le savoir a été conquis seulement par le travail de l’entendement là, la Vérité peut être mise en doute avec raison. Ce que Dieu Lui-Même a transmis aux hommes sur la Terre est au-dessus de tout doute parce que Dieu est la Vérité, et ceux qui tournent leur cœur vers Dieu et demandent Son Esprit seront instruits par Dieu et seront dans la Vérité.

Amen

L’influence du prince du mensonge sur les pensées des hommes

B.D. 1580 from 24 août 1940, taken from Book No. 25

Observez l'attitude de l'humanité. Elle est dominée par l’esprit du mensonge, et cela est la cause d’une indicible confusion. La Pensée humaine s'éloigne toujours davantage de la Vérité, parce que l'homme accepte en pensées le mensonge, et n'emploie pas sa faculté de jugement pour le reconnaître comme tel, et par conséquent la vie des sentiments de l'homme est guidée aussi dans l'erreur. Et maintenant il est compréhensible que l'enveloppe s’épaississe toujours davantage autour du spirituel de l'homme de sorte que l'homme s'éloigne toujours davantage de la Vérité parce que l’esprit en lui ne peut pas s'exprimer, c'est-à-dire que l'âme est incapable d'accueillir la Vérité spirituelle. Dès que la pensée de l'homme prend une fausse direction, la voix de l’esprit en lui résonne toujours plus doucement et à la fin elle n'est plus perceptible. La conséquence de cela est une humanité qui marche totalement dans l'ignorance, qui tend à des buts totalement différents de ceux qui lui étaient imposés au début. Et le parcours terrestre est donc entièrement inutile, parce que tant que l'homme marche dans l'erreur, il se tourne vers ce pouvoir dont il doit se séparer. Et maintenant ce pouvoir opposé à Dieu emploie la volonté tournée vers lui et oblige l'être humain à des actions qui sont tournées contre Dieu, pour détruire tout lien avec Lui et rendre les hommes totalement soumis et cet état qui est maintenant reconnaissable dans l'humanité. La vie terrestre est menée entièrement indépendamment de Dieu, seulement rarement on pense à Celui dont tout est procédé, ou bien chaque pensée qui est tournée vers le spirituel est craintivement cachée. Dieu n'est plus confessé ouvertement, si on y pense encore. Tous ces indices sont des signes visibles de l’action des forces ennemies de Dieu, parce que plus leur influence est forte, plus faible est l'homme. Et vu que l'homme s'éloigne toujours davantage de l'éternelle Divinité, sa force devient toujours moindre pour résister à l'influence mauvaise. Par contre maintenant il lui arrive la force de la part du pouvoir contraire à Dieu, et celle-ci le promeut dans tous les efforts terrestres. Ainsi le succès terrestre est toujours garanti, justement à travers cette force, et à nouveau le succès terrestre contribue encore davantage à se détacher totalement de Dieu, parce que maintenant l'homme n’a plus besoin de la Force divine, donc il n'invoque pas Dieu, et il Le renie. Et cela est toujours l'intention de l'adversaire que de détourner totalement les pensées de l'homme de Dieu, parce qu'alors il l'a entièrement dans son pouvoir, il est devenu victorieux sur l'être qui était libre et qui lui a accordé la victoire. Il s'est décidé pour l'adversaire de Dieu, et donc il a parcouru entièrement inutilement son chemin terrestre. Mais Dieu ne laisse pas tomber ces êtres. Il veut leur fournir la preuve que tout le désirable terrestre est subordonné aussi à son Pouvoir, qu'Il peut le détruire si cela correspond à Sa Volonté. Ce n'est en rien une destruction sans plan de tout ce qui semble désirable à l'homme, mais même cette Œuvre de destruction sera du point de vue spirituel un très grand avantage pour d’innombrables êtres. Mais les hommes qui ne reconnaissent pas la signification profonde de cela, seront profondément frappés, parce qu’ils perdent tout ce qui jusqu'à présent signifiait pour eux le contenu de la vie. Et maintenant ils se trouvent à nouveau devant la décision de chercher de nouveau la même chose ou bien de reconnaître la caducité de cela et de ramasser maintenant des biens impérissables. Parce qu’à l'instant de la destruction l'adversaire perd son pouvoir, et comme l'homme reconnaît son impuissance, il existe la possibilité qu'il reconnaisse un autre Seigneur au dessus de lui et se tourne maintenant vers Lui. Le bien terrestre est une partie du pouvoir mauvais, parce qu'il cache en lui du spirituel non sauvé, et l'homme ne doit pas désirer ce qui a été pour lui-même un lieu de séjour pendant des Éternités, il ne doit pas tendre vers ce pour lequel il a mis des temps infinis à dépasser. Et ainsi il doit lui être montré visiblement l'inutilité de cela pour qu'il s’en détourne et se tourne vers ce qui vient après lui, après la vie sur la Terre. Il doit renoncer à ce qui est terrestre et désirer le spirituel, et ensuite dépasser la dernière forme et se libérer de toute chaîne. Mais le spirituel est quelque chose qui reste existant, et donc fait partie du Royaume de la Vérité. Le terrestre par contre est périssable, donc, il appartient au royaume de l'obscurité, du mensonge, parce qu'il cache en lui seulement du spirituel non mûr, qui ne reconnaît pas la Vérité et donc qui est relégué. Et ainsi l'homme ne peut jamais être dans la Vérité tant qu’il désire du bien terrestre et concède le pouvoir au prince du mensonge au travers de ses désirs. Et il est dominé par le mensonge tant qu’il désire encore du bien terrestre. Et il se trouvera dans des pensées erronées, parce que le prince du mensonge cherche d'abord à influencer les pensées de l'homme pour l'éloigner définitivement de la Vérité. Et donc l'état des hommes est outre mesure critique, et peut être réparé seulement lorsque Dieu Lui-Même casse le pouvoir de l'adversaire, tandis qu'Il détruit la possession terrestre.

Amen

La clé pour la connaissance - la porte - la foi - les Portiers

B.D. 1581 from 24 août 1940, taken from Book No. 25

La Force spirituelle inexplorée est la clé pour la connaissance. Et cette Force spirituelle n'est à nouveau pas démontrable, car elle peut être affirmée seulement à travers la foi. L'homme croyant pourra aussi en fournir la preuve, alors que l'homme mécréant reniera même l'Action évidente de l’Esprit et donc ne pourra jamais arriver à la connaissance. Ici il a été tracé une frontière par la Sagesse de Dieu. Celui qui dépasse cette frontière dans la foi a trouvé la clé pour la connaissance. Mais le mécréant doit se contenter de ce qui est hors du savoir s'il ne veut pas accepter le savoir que l'homme croyant lui transmet. Donc la foi est la porte et au-delà de la porte c’est l’Esprit de Dieu qui agit. Mais celui qui ne peut pas passer cette porte ne pourra jamais sentir l’Esprit divin et Sa Force, parce qu'il empêche à lui-même l'accès à ce qui témoigne de Dieu. Il ne pourra aussi jamais explorer intellectuellement l’Action de l’Esprit. Et c’est justement cela qui génère le refus du mécréant, même si tout ce qu'il doit croire lui avait été démontré. La foi n’exige aucune démonstration, elle affirme selon le sentiment du cœur. Ce qui à l'homme croyant semble incompréhensible, lui est donné par l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu. Il reconnaît Dieu, et il ne cherche ainsi plus de démonstrations, mais dans l'Être de l'éternelle Divinité il trouve la confirmation de ce qu’il doit croire. Et le sentiment du cœur lui donne des indications précises de conduite concernant cela, et ainsi se manifeste l’esprit de Dieu en poussant le cœur à accepter ou à refuser ce qui lui est offert. Et l’esprit de Dieu instruit vraiment bien le cœur. Celui-ci saura précisément distinguer la Vérité du mensonge et donc il sera dans la juste connaissance. Mais à l'homme dont la volonté se sert de cette clé pour la connaissance il ne pourra jamais être donnée l'éclaircissement. Il se trouve devant une porte fermée qui est impénétrable et ne permet pas le moindre regard à travers (la serrure). Et il ne peut arriver d’aucune autre manière derrière la porte dont le portier est la foi, elle doit lui ouvrir la porte, ou bien elle lui restera éternellement fermée.

Amen

La Force de l’Esprit

B.D. 1582 from 25 août 1940, taken from Book No. 25

Augmentez votre savoir en demandant la Force de l’esprit. Rappelez-vous que vous pouvez recevoir sans limite, et demandez cette Grâce, parce qu'un jour vous serez heureux lorsque vous serez dans le savoir, et votre vie terrestre vous aura vraiment procuré le succès parce qu'au décès vous ne serez pas dans un état obscur, car la Lumière c’est le savoir. Par conséquent vous-mêmes vous pouvez déterminer votre degré de Lumière et recevoir par votre volonté la Lumière, c'est-à-dire le savoir. Si maintenant vous avez la Grâce particulière de Dieu de pouvoir accueillir du savoir directement ou bien au travers de l'écoute de la Parole transmise, vous devez bien reconnaître cette Grâce et vous donner du mal pour devenir digne d’elle. Parce que Dieu manifeste visiblement Son Amour et choisit ceux qui s’offrent à Lui pour recevoir cette Grâce et qui veulent la répandre. Ainsi la première condition est que l'homme se déclare prêt pour l’action divine d'un coté et pour la tâche qui en résulte de l'autre. Parce que la Force qui coule de Dieu sur l'homme ne doit pas s'épuiser maintenant, mais doit être transmise au-delà. Ce qui est reçu de Dieu doit vivifier tout ce qui en est touché. Dieu Lui-Même doit donc être perçu comme Donateur de cette Force et Son Don doit être accueilli avec gratitude. Alors l'état spirituel de l'homme devient toujours plus lumineux et clair, parce qu'au travers de la Force de l’esprit divin toutes les scories autour de l'âme humaine se dissipent, elle-même devient capable d’entendre toujours plus facilement en elle la Voix divine qui répand Lumière et Force, et maintenant elle peut entrer directement en contact avec le Donateur de la Vérité. La Force de l’esprit doit être reconnue, pour arriver au Donateur de la Vérité. L'homme lui-même, c'est-à-dire son cœur, doit s’ouvrir et concéder l'accès à cette Force, seulement alors elle peut agir sur et en lui et lui procurer des succès qui ne peuvent autrement jamais être obtenus. L’homme ignorant est désormais devenu sage et prêt pour transmettre maintenant au-delà ce savoir, l’homme est rendu capable pour cela, parce que c’est la Volonté du divin Créateur de mener dans l'état de Lumière tout ce qui est procédé de Lui, donc c’est aussi Sa Volonté que la Lumière qui arrive à l'individu brille loin dans son entourage et qu'à tous ceux qui marchent encore dans l'obscurité viennent cet éclairage clair et limpide, c’est Sa Volonté que l'état sans Lumière soit suspendue par le biais des porteurs de Lumière sur la Terre qui envoient toujours de nouveau leur rayon de Lumière dans l'obscurité afin de faire arriver à tous le bénéfice de ce Rayon de Lumière. Parce que seulement celui qui suit ce rayon de Lumière parcourra de façon juste la voie sur la Terre, car il sera dans le savoir déjà sur la Terre et au décès il pourra donc entrer les régions de Lumière où la Force de l’esprit divin peut agir sans empêchement et où l'être peut recevoir continuellement le Rayonnement de l'Amour divin.

Amen

Ne pas reconnaître son Origine divine - la sensation d'appartenance

B.D. 1583 from 25 août 1940, taken from Book No. 25

L'essence divine dans l'homme est indissolublement fusionnée avec la Force primordiale, c'est-à-dire qu’elle ne peut jamais et encore jamais subsister isolément, elle peut seulement être considérée temporairement comme non uni avec la Force primordiale, chose qui cependant n'exclut pas que la liaison subsiste de toute façon. La séparation temporaire de Dieu est donc un état auto-créé par l'être lui-même, qui peut être suspendu de nouveau y compris par lui-même, donc il dépend seulement de la volonté de l'être de changer l'état auto-crée et de se sentir lui-même comme appartenant à l'éternelle Divinité. Et ainsi la séparation ou l'unification avec l'Entité Suprême dépend de la volonté de l'homme, parce que sa volonté établit le rapport juste ou faux, sa volonté détermine le rapprochement ou l'éloignement de Dieu, même si l'entité ne peut pas s'éloigner totalement de Dieu, vu qu’elle est un écoulement de la divine Volonté d'Amour. Par conséquent une séparation de Dieu est impossible, parce que tout ce qu'il est issu de Dieu reste en intime union avec Lui, bien qu’il ne reconnaisse pas son rapport vers Dieu. Dans une heure difficile le sentiment de séparation peut être rayé tout à coup et l’être peut arriver à une conscience extraordinairement forte, et le sentiment de l'appartenance est alors immensément important pour l'être, parce qu'il a reconnu son origine et il s'est tourné vers Celui qui est son Créateur. L'essence divine dans l'homme tend maintenant à la même Essence en dehors de lui et ainsi a lieu l'unification entre des Spirituels semblables, et à travers cette union avec la Force l'être est toujours plus intimement uni avec l'éternelle Divinité et donc il est établit un pont au dessus de la séparation qui n'a jamais vraiment existée, car seulement l'être lui-même a crée la distance spirituelle avec Dieu au travers de son refus de reconnaître son origine divine. Dieu Lui-Même a donné la liberté de la volonté à l'être issu de lui dans un état déterminé de maturité ainsi que la capacité de pouvoir reconnaître son origine, mais il n'est pas donné la garantie que l'être utilise cette capacité, il peut s’imaginer s’éloigner de Dieu et se sentir bien dans cet état à l'écart de Dieu. Alors l'être est encore le même comme il est à présent, l'écoulement de la divine Volonté d'Amour et donc indissolublement uni avec Dieu, mais il ne se reconnaît pas et croit maintenant pouvoir parcourir tout seul la voie terrestre avec sa force. Mais alors il existe seulement le danger que toute la vie terrestre passe sans apporter à l'être la conscience de l'éloignement spirituel de Dieu, et alors celle-ci n'a pas diminuée, mais elle continue à subsister tant que l'être ne voit pas en Dieu son origine et sa fin, et tant que l'être n'a pas conquis la connaissance qu’il est indissolublement lié avec l'éternelle Force primordiale et cette connaissance lui procure la plus haute Béatitude.

Amen

L'avertissement depuis l'au-delà d'un père à ses fils

B.D. 1584 from 27 août 1940, taken from Book No. 25

Une âme s’efforce de s’annoncer à toi et te demande de l’écouter : Il est incroyablement difficile d’obtenir la liaison avec mes chers enfants, vu qu’ils ne considèrent pas possible cette liaison, et ainsi je te prie de leur donner connaissance de ce qui suit : j'ai l'insaisissable Grâce de pouvoir me manifester pour vous faire prendre conscience avec insistance de la responsabilité de la vie terrestre, et je voudrais vous mettre en garde de ne pas la laisser passer inutilement. Je crains indiciblement pour vos âmes et je voudrais m'approcher de vous mentalement, mais sans votre collaboration je ne peux pas le faire, parce que même votre volonté doit être disposée à m'écouter. Vous pouvez entrer à tout instant en liaison avec moi, si seulement vos pensées sont tournées vers moi et si vous écoutez ce que je vous annonce mentalement. Vous pouvez exercer votre fonction sur la Terre seulement lorsque vous vous déclarez pour Dieu et que vous Le servez, avant de considérer comme importants les commandements des hommes. Une situation particulière est la raison pour laquelle je peux m'approcher. Je voudrais vous préserver du destin vers lequel vous allez inévitablement à la rencontre si vous ne croyez pas mes paroles. Ce n'est pas un sort léger qui attend ceux qui trahissent le Seigneur Jésus Christ en s'unissant à une orientation de foi qui veut Le renier. Ceux-ci devront souffrir d’une manière indicible, et je ne peux pas me libérer de la pensée que vous, mes chers enfants, deviez partager le même destin lorsque votre vie terrestre un jour sera terminée. Vous vous mettez en grand danger au travers de pensées erronées, et vous devez demander l'Aide à Dieu Lui-Même pour qu'Il guide bien vos pensées, pour qu’Il vous donne la connaissance de la Vérité ; vous devez vous donner du mal pour préparer vos âmes pour l'au-delà. Et vous devez vous occuper des paroles qui arrivent d'en haut. Ne les rejetez pas, mais recevez-les dans le cœur ; cherchez à comprendre cette communication et vous m’enlèverez ainsi un poids pour vous, car je crains pour le salut de vos âmes. Je suis toujours et continuellement près de vous et je veux vous assister avec mes conseils et mon action, vous devez seulement vouloir m'écouter, c'est-à-dire que vous devez m’envoyer vos pensées et rester près de moi, alors parlerai avec vous, comme sur la Terre. J'ai eu cette extraordinaire faveur parce que vous ne faites rien pour arriver à la juste connaissance, et je crains pour vos âmes. Ne me laissez pas dans cette préoccupation pour vous, mes chers enfants, et accueillez avec foi ces mots avec lesquels je veux vous venir en aide, parce que vous êtes dans le plus grand danger. Vous me reconnaîtrez ainsi que la véridicité de ces mots si je vous dis mon nom : Ernst Léopold.

Amen

La Grâce – Contemplation spirituelle – État bienheureux

B.D. 1585 from 27 août 1940, taken from Book No. 25

C’est comme une Révélation lorsque l'homme laisse agir sur lui la Grâce divine, lorsqu’il s’occupe de l’afflux de l’Esprit divin dans son cœur alors toute lourdeur terrestre disparait de lui. L'âme se dénoue de la chaîne du corps et accueille le Don spirituel d'en haut. Elle regarde dans le Royaume spirituel, elle vit dans un autre monde, et ce qu’elle reçoit est un bien vivant, pleinement vrai. C’est sa nourriture et elle est inaliénable pour son bien spirituel. Et ainsi c’est la chose la plus merveilleuse sur cette Terre que de se trouver dans cette Grâce et si l'homme en a le désir, il a dépassé les écueils de la foi, parce qu'il ne laisse jamais plus ce Don délicieux pour des joies terrestres. Il ne voudra jamais plus s’en éloigner, s'il a donné une fois un regard dans le Royaume de la Lumière. La vie terrestre malgré les joies terrestres a été sans Lumière, parce que celles-ci ne lui ont jamais apporté cette satisfaction irrévocable. Mais maintenant toute souffrance lui est devenue supportable, parce que l'Amour du Père dans le Ciel l'a récompensé mille fois plus et Il lui a offert bien davantage de Merveilleux que la Terre n’a jamais pu lui offrir. Et malgré cela les hommes ne tendent pas à ce Don le plus précieux. Leurs âmes doivent avoir atteint pour cela un degré de maturité qui leur fait percevoir consciemment ces Merveilles, parce qu'à une âme qui a encore des sentiments terrestres il manque la faculté de percevoir les Merveilles spirituelles. Le Royaume spirituel pourrait lui être ouvert, mais il en percevrait peu parce que les enveloppes épaisses qui entourent encore l'âme l’empêchent de regarder dans le Royaume spirituel.

Et ainsi seulement les hommes qui ont déjà dissous leurs enveloppes peuvent vivre cet état bienheureux, et maintenant avec une perception plus affinée ils sont devenus capables de reconnaître ce que leurs yeux corporels ne voient pas. Cette faculté peut se développer jusqu’à devenir très claire, à l'âme il peut être possible de contempler à travers tout le matériel seulement le spirituel et donc il n'y aura plus rien de secret, elle verra les choses les plus cachées et l'homme sera dans la vie avec un cœur sage, parce qu'il a formé son âme de sorte que son regard spirituel puisse contempler tout et qu’il puisse le transmettre à l'homme. Quelle Grâce est-ce que de pouvoir se plonger consciemment dans le Royaume spirituel pour l'homme, vous le comprendrez seulement lorsque vous-mêmes serez entrés dans ce Royaume, débarrassé de toute enveloppe, rayonnants et remplis d'Amour intime pour votre Créateur qui a préparé pour vous la chose la plus magnifique et Il veut la donner à tous Ses fils.

Amen

La Création ....

B.D. 1586 from 28 août 1940, taken from Book No. 25

Le Cosmos quant à sa formation est aussi peu explicable que peut être rendu compréhensible aux hommes l'Être de l'éternelle Divinité, tant qu’eux-mêmes ne sont pas encore entrés dans le Royaume de la Lumière. Parce que ce que vous voyez dans la Création est certes à l'extérieur matière, mais au fond du fond cependant c’est du spirituel, c'est-à-dire la Force de Dieu qui s’est consolidée dans une forme. La consolidation de la Force dans une forme est cependant un processus qui ne trouve aucun parallèle dans la vie terrestre, et restera donc inexplicable aux hommes, parce que la Force est quelque chose de spirituel, la forme par contre est quelque chose de terrestre. Que le spirituel puisse se changer en quelque chose de terrestre visible va au-delà de toute capacité de concept humain et donc il ne peut pas être rendu compréhensible aux hommes. L'Amour de Dieu est Force – Sa Volonté est Force – et cette Volonté d'Amour a pris une forme – donc chaque Œuvre de Création est la Volonté divine devenue forme. Outre cela elle est la Pensée divine devenue forme. Ce que Dieu pense et veut, se produit, et ainsi Il fixe toutes Ses Pensées sous forme d’Œuvre dans le Cosmos. Sa Création est procédée de Lui, Il en a déterminé la forme selon Sa Volonté. Il ne se passe pas une seconde où la Volonté de Dieu s’arrêterait de former, il ne se passe pas une seconde où il ne nait pas de nouvelles Créations dans le Cosmos, parce que Sa Force d'Amour est continuellement active. Et tout le créé est sans interruption nourri avec Sa Force d'Amour. Par conséquent ce qui a été créé par Dieu est éternel, bien que la forme extérieure change et apparemment passe. Il n’y a aucun lieu où quelque chose puisse aller se perdre ou bien se dissoudre en rien, parce que tout est Force divine, donc éternel. Chaque Création est issue vraiment au moyen de cette Force et ne peut jamais plus être annulée. Si donc apparemment l'homme accomplit une œuvre de destruction, sa libre volonté se tourne contre la Volonté de Dieu. Dieu retire Sa Volonté de la forme extérieure de Son Œuvre de Création, et apparemment la forme cesse d'exister, jusqu'à ce que Dieu fasse de nouveau devenir forme Sa Volonté d'Amour. Cela est le motif déterminant pour la destruction du fait de la volonté humaine, pour combien cela soit injuste devant Dieu. Mais ce que Dieu a créé hors de la Terre, est intouchable par un pouvoir qui a des sentiments contraires à Dieu. Cela est seulement temporairement soumis au changement – en partie par la Volonté divine, en partie par la volonté humaine pour ce qui est en contact avec la Terre. Mais ces Œuvres de Création sont vraiment incompréhensibles pour l'homme et leur formation le fait réfléchir. Seule la Terre reçoit des êtres dans lesquels il y a la poussée pour la destruction, pendant que toutes les Créations hors de la Terre ne sont pas exposées à la volonté de destruction des natures immatures. Mais l'apparente œuvre de destruction a pour conséquence que la Force divine n'est pas toujours reconnue en tant que Substance d’Ur de la Création. Et par conséquent l'Omnipotence de Dieu est mise en doute ; cela a pour conséquence que l’on cherche à expliquer l’origine des Œuvres de Création d’une manière purement terrestre, que l'on cherche à renier la Force créatrice d'une Divinité essentielle et qu’on voudrait lui substituer une Force naturelle élémentaire apparemment plus crédible pour l'homme qui serait alors indépendante d'une Entité suprême et qui se serait conditionnée elle-même. Toute construction selon un plan de l'entière Œuvre de Création pourrait alors être mise en doute, puisqu'elle serait naturelle, et ainsi le concept de l'Omnipotence, de l'Amour et de la Sagesse pourrait être nié.

Amen

La réincarnation – la contemplation spirituelle

B.D. 1587 from 29 août 1940, taken from Book No. 25

Regardez les Étoiles du Ciel, observez le firmament, et laissez tournoyer vos pensées dans le Cosmos infini qui cache des Œuvres de Création en nombre insaisissable. L'homme vis-à-vis de ces Œuvres de Création est seulement une minuscule créature. Cela apparait ainsi, toutefois toute la Création est destinée à préparer l'être pour son séjour sur la Terre en tant qu’homme, l'entière Création est d’une certaine manière le moyen ayant pour but l'homme. Les Œuvres de la Création doivent d'abord porter le spirituel à une maturité déterminée, pour qu'ensuite il puisse prendre demeure dans la chair et qu’avec cette étape il puisse terminer le temps de son parcours terrestre. Ce parcours sur la Terre a été infiniment long, mais maintenant il trouve sa conclusion quelque soit la façon dont s’est déroulée la formation de l'âme et si à la fin de la vie terrestre elle se trouve dans un état de maturité haut ou bas. L'être a accompli sa tâche terrestre, mais avec quel succès, cela ne change plus rien dans le fait que le cheminement terrestre est maintenant terminé définitivement lorsque la mort corporelle sépare l'âme du corps. Maintenant l'âme entre dans le Royaume de l'au-delà, qui pour elle peut être maintenant le Royaume de Lumière mais aussi un séjour dépourvu de Lumière si la vie terrestre n'a pas été utilisée justement. Maintenant ce serait un Acte d'une Cruauté infinie si l'âme était laissée pour l'Éternité dans son état dépourvu de Lumière, s’il ne lui était offert aucune occasion de pouvoir récupérer ce qu’elle a manqué de faire sur la Terre si sa libre volonté s’est décidée d'échanger l'état d'absence de Lumière avec un état plus lumineux. Et ainsi à l'âme il est offert l'occasion même dans l'au-delà de se libérer elle-même. Elle est laissée libre de se chercher un domaine d'action qui lui fournisse les mêmes possibilités de développement vers le Haut que sur la Terre, ou bien maintenant elle peut aussi refuser chaque possibilité et rester dans l'état dépourvu de Lumière. Dieu a fait se lever un nombre incalculable de Créations justement dans le but de l'instruction ultérieure de telles âmes imparfaites, loin du savoir intellectuel humain, et il est compréhensible que celles-ci ne soient pas observables. Et si donc on parle d'une réincarnation, alors cela est certes juste, mais celle-ci ne se déroulera jamais sur la Terre, où une fois l'âme de l'homme a été laissée libre. Les Créations de Dieu reçoivent toutes des êtres qui tendent encore vers le Haut. Seulement les êtres parfaits, les êtres de Lumière, ne nécessitent plus d’Œuvres de Création pour leur tâche ou pour leur activité qui les rend bienheureux. Seulement tant que l'être est encore lié, c'est-à-dire qu’il ne s'est pas encore détaché de la matière, son lieu de séjour sur la Création est situé par Dieu visiblement dans le Cosmos, selon son état de maturité, mais toujours en dehors de la Terre, parce que le séjour sur celle-ci finit avec la mort corporelle. Ces Créations divines sont apparues dans une variété inimaginable, de sorte que toutes les êtres imparfaits aient la possibilité selon leur état de maturité respectif, de travailler constamment sur eux-mêmes et de continuer ou commencer l'Œuvre d'auto-libération débutée ou manquée sur la Terre. Le succès de cette auto-libération dépendra toujours seulement du fait de combien est forte la volonté pour la Lumière de ces êtres, et de combien l'être a le désir d'échapper à son état ambiant pour arriver dans des sphères plus lumineuses. Seulement le temps passé sur la Terre n'est pas rattrapable car seul un séjour sur la Terre avec une volonté bien utilisée procure à l'être le degré de progéniture de Dieu, chose qui n'est autrement plus possible, bien que la libération de l'obscurité et de l'entrée dans les sphères de Lumière soit pour l'être un état d'inimaginable bonheur, seulement les tâches de ces êtres sont différentes de celles des vrais fils de Dieu. Si maintenant les hommes donnent un regard au moyen de la contemplation spirituelle sur l’action des êtres libérés qui luttent, ils ne sont de toute façon pas en mesure d’en mesurer le degré de Lumière et encore moins de reconnaître le lieu de séjour dans lequel maintenant ces âmes s’activent. Les âmes sont donc dans l'activité pour laquelle elles désirent arriver en haut, et cette activité est considérée de façon erronée comme l’activité terrestre, donc il en est tiré la conclusion, que ces êtres se retrouvent de nouveau sur la Terre.

Ce ne sont pas des caractéristiques mondaines qui maintenant déterminent leur lieu de séjour ; celui qui considère les choses spirituellement voit plutôt la vraie activité des êtres au travers de leur environnement, et cet environnement est reconnaissable au contemplateur seulement d’une manière vague ; il correspond à l'état de Lumière de l'être et donc ils sont entièrement différents les uns des autres, cependant ils sont toujours adaptés à l'état de maturité et au désir de l'être. Si donc l'être est encore très lié à la Terre, c'est-à-dire s’il est encore attaché avec tous ses sens à la Terre et à ses biens, son environnement prendra de telles formes, parce que l'être se crée tout seul cet environnement correspondant à ses désirs. Et ainsi l'âme peut demeurer dans des environnements terrestres, sans cependant être encore liée à la Terre. L’environnement s’adaptera à son désir et à son état de maturité, mais toujours seulement dans son imagination, que cependant le contemplateur considère comme une réalité et donc il arrive à des pensées erronées, et croit que ces êtres reviennent de nouveau sur la Terre et donc qu’ils peuvent de nouveau s'incarner sur la Terre. Des êtres imparfaits ne peuvent jamais re-parcourir arbitrairement leur chemin sur la Terre s'ils ont déjà parcouru le chemin terrestre pendant des temps inconcevablement longs et que maintenant en tant qu’homme ils ont conclu l'existence terrestre avec la mort du corps. Ce qu'ils doivent attendre après, si leur âme est dans un état mûr ou bien non mûr, se passe dans le règne spirituel et se déroule totalement en dehors de la Terre, parce que tout le Cosmos montre des Créations qui sont destinées à former le spirituel dans l'Univers, pour qu'il puisse se libérer de tout ce qui l’entoure encore et le charge. Et si la Libération n'est pas apportée à l'être dans la vie terrestre, alors il doit passer au travers d’autres Créations de Dieu pour arriver finalement à la Lumière et qu'il puisse jouir bienheureux d’un éternel bonheur dans la Proximité de Dieu.

Amen

La nature de l'Amour

B.D. 1588 from 30 août 1940, taken from Book No. 25

L’archétype de tout le spirituel est l'Amour. C’est une Force qui se manifeste dans la vie des sentiments, qui rend heureux selon sa force et sa profondeur, c’est un sentiment qui cherche l'union avec l'objet qu’il a saisi, et qu'il voudrait attirer totalement à lui, parce que l'unification rend indiciblement heureux. Il n'existe pas d’union plus intime que l'union dans l'Amour. Il n'y a pas de Force qui soit plus forte que l'Amour, l'Amour est la satisfaction ultime et la plénitude de toute Béatitude. Parce que l'Amour est divin, il est le Courant qui coule incessamment dans le Cosmos pour rassembler sans cesse ce qui veut s'éloigner et fusionner avec lui, ce qui le rend indiciblement heureux. L'amour en soi est immuable, il peut choisir comme objet de son désir quelque chose qui est loin de Dieu, mais alors c’est un amour inversé qui est pour le mal, et qui cherche l'union avec ce qui s'est éloigné de Dieu. C’est le même sentiment qui s'exprime, mais l'objet de ce sentiment est un autre pôle, c’est la force adverse. Et ainsi l'amour peut se tourner vers l’un ou l’autre pôle, et se tourner vers l’un signifiera toujours se détourner de l'autre. Généralement l'amour est un sentiment qui a son origine en Dieu, qui est envoyé dans le Cosmos et maintenant il peut de nouveau chercher l'unification soit avec son Créateur, comme aussi avec Son pôle opposé qui lui aussi a besoin du Rayonnement de l'Amour de Dieu pour pouvoir régner et être puissant. Chaque apport d'Amour de ce Pouvoir l'augmente, chaque réflexion vers le Lieu d'Origine diminue la force de l'adversaire et augmente la Force divine. Tout ce qui est relié par l'amour, coule sans cesse vers le lieu d'origine de l'Amour, et vu que l'Amour est quelque chose de spirituel, quelque chose d’insaisissable, seulement perceptible par l'âme, alors le lieu d'origine doit aussi être quelque chose de spirituel, quelque chose d’insondable, de non perceptible aux sens corporels. Mais si ce sentiment de l'âme est gâché avec des choses terrestres, en cherchant le contact avec des biens terrestres, c'est-à-dire avec la matière, qui appartient au règne de l'obscurité, c’est qu’il cherche en même temps le contact avec le seigneur de l'obscurité. Il s'éloigne de son lieu d'origine, il désire le pôle opposé de Dieu, et donc c’est un amour inversé qui cherche l'unification avec tout ce qui contraste avec le spirituel de Dieu. L'amour pour la possession, pour le bonheur terrestre, pour la vie terrestre, pour toute matière, est un tel amour inversé qui ne mène pas à Dieu, mais à Son adversaire. Et l’unification avec l’objet désiré fait jaillir seulement des sensations imparfaites de bonheur, qui sont limitées dans le temps et qui caractérisent seulement un bonheur apparent pour l’être qui nourrit un tel amour, par contre le pur Amour divin qui s’adresse au spirituel fait jaillir un bonheur indestructible déjà sur la Terre et ensuite dans l'au-delà, il dure dans l'Éternité parce que cet amour mène à Dieu, lequel est l'Amour Même.

Amen

Les décès involontaires prématurés – l'au-delà

B.D. 1589 from 31 août 1940, taken from Book No. 25

Le destin immérité de ceux qui doivent se sacrifier contre leur volonté à cause de la manière injuste d'agir des peuples pleins de haine ne restera pas sans vengeance, parce qu'ils doivent trouver une juste récompense, lorsque des âmes sont privées du temps de Grâce qui leur avait été concédé pour leur incarnation sur la Terre par la faute des hommes et donc qui ne peuvent pas mûrir comme le leur permettrait une longue durée de vie. C’est un abrégement immérité de la vie terrestre qui leur apporte certes la libération de la forme, mais les fait entrer dans un état non mûr dans l'au-delà. À l'âme maintenant il peut être donné seulement selon son état de maturité, elle doit entrer dans les sphères qui correspondent à son degré de maturité. Mais maintenant il est clair qu’une telle fin de la vie humaine dans une certaine situation de contrainte doit trouver son expiation, parce que rien ne peut rester non expié, ce qui serait injuste devant Dieu. Parce qu'il ne revient à personne de disposer de la vie du prochain. Mais d'autre part à l'âme de l'homme il doit être donné la possibilité de pouvoir continuer dans l'au-delà son auto-libération interrompue sur la Terre. Et donc à ceux qui sont sortis prématurément de la vie il est assigné un vaste champ de travail dans l'au-delà, de sorte que leur volonté doive seulement être bonne pour porter en haut l’état de l'âme par rapport à la vie terrestre. Lorsque le parcours de développement de l'âme est interrompu pour une raison étrangère, alors à l'être dans l'au-delà sont ouvertes les possibilités les plus inimaginables pour pouvoir atteindre de toute façon l'état de maturité, si seulement sa volonté est suffisamment malléable et si l'être désire Dieu. Mais dans un homme qui est sorti prématurément de la vie, il existe vraiment un danger très grand que l'âme ne soit pas en mesure de se détacher de la sphère terrestre, vu qu’elle a laissé celle-ci avant qu'elle puisse dépasser sa tendance pour la matière, pour toutes les joies terrestres. Et le danger qu'elle n'exploite pas les occasions dans l'au-delà est très grand parce qu'elle est encore trop liée à la Terre, mais elle-même doit renoncer à sa volonté comme dans la vie terrestre, pour pouvoir maintenant parcourir le chemin de développement vers le Haut. Maintenant sa volonté ne peut pas être guidée de force vers le Haut, l'âme est libre vraiment comme sur la Terre de se tourner vers le Haut par sa propre poussée ou bien vers l'abîme, bien que d’innombrables êtres de Lumière prennent soin d’une telle âme. Mais à ceux qui ont causé le décès précoce d'un homme, la vie terrestre en relation avec le spirituel apportera peu de succès, parce qu'à cause de cette faute ils ont épaissi l'enveloppe de leur âme, et la libération d'une telle enveloppe est extrêmement difficile, donc l'homme aura indiciblement à lutter s’il veut se libérer de cette grande faute, et l'état de son âme sera très difficile lorsqu’il laissera la vie terrestre, et dans l'au-delà il devra se repentir amèrement pour sa faute.

Amen

Le recueillement intérieur – Heures de calme – introspection

B.D. 1590 from 31 août 1940, taken from Book No. 25

Un certain recueillement est nécessaire pour pouvoir écouter la Voix intérieure, parce qu’au travers de l’agitation terrestre elle ne se manifeste pas, elle n'est pas perceptible aux hommes. Seulement l'homme qui se retire dans sa vie intérieure pourra l’entendre, vu qu’elle sonne seulement dans les profondeurs du cœur. Donc il est absolument nécessaire, pour arriver au contact avec le spirituel, que l'homme forme sa vie intérieure c'est-à-dire qu'il cherche à la mettre en accord avec la volonté de Celui qui lui a donné la vie. Une vie intérieure selon la Volonté divine peut produire un inimaginable succès, parce que cela garantit l’accès au savoir spirituel, cela ouvre aux hommes les Portes de la Vie hors de la Terre. L’homme ne peut pas depuis l’extérieur pénétrer dans ces régions, mais s'il y tend à travers sa vie la plus intérieure, à travers des pensées et des sentiments qui ont pris racine dans le profond du cœur, alors il marche bien et arrivera au juste but. L'homme doit tendre très souvent au dialogue avec lui-même et soumettre son action à une autocritique et il doit toujours vouloir le meilleur, alors il se formera selon la Volonté de Dieu. Plus le monde extérieur réussira à l'entraver durant ces heures d'introspection, plus difficilement il réussira à entrer en contact avec le monde spirituel, parce que chaque heure de réflexion est aussi déjà une unification avec des entités spirituelles qui maintenant cherchent à influencer ses pensées et qui peuvent se manifester sans entrave justement au cours de telles auto-inspections intérieures à ceux qui écoutent la Voix intérieure. Ces êtres peuvent se faire remarquer seulement au travers des vibrations les plus fines, donc celles-ci doivent être accueillies dans le silence le plus profond, sinon elles ne peuvent pas être perçues et glissent sans effet sur l'âme de l'homme. Plus facilement vous pouvez vous séparer de la Terre et désirer ardemment le contact spirituel, plus clairement perceptible résonnera la Voix en vous, et donc vous devez vous donner du mal pour vous tenir loin des vicissitudes terrestres qui peuvent vous retenir du travail intérieur sur l'âme durant les heures contemplatives où vous cherchez le spirituel ; vous atteindrez alors sûrement plus de succès que vous ne pourriez jamais en obtenir avec des intérêts mondains.

Amen

Le tournant spirituel - la lutte contre le Christ

B.D. 1591 from 31 août 1940, taken from Book No. 25

L'époque de la décadence spirituelle doit faire place à une époque de reconstruction spirituelle car l'humanité se trouve devant un tournant spirituel. Il n'est certainement pas juste de considérer que ce temps soit arrivé, mais déjà tous les signes qui font reconnaître un temps nouveau sont en préparation. Cela commencera d’abord par une lutte contre tout le spirituel, et le résultat de celle-ci sera que l'homme s'occupera de plus près avec des problèmes qui alors ne l'avaient pas touché particulièrement. Dès qu'on veut enlever quelque chose à l'homme, d’autant plus il le considère et ensuite il se bat pour sa possession. Et ainsi la lutte contre le Christ et Sa Doctrine prendra des formes que l'humanité ne considère comme pas possibles. Il se formera deux partis qui se combattront. L’un voudra détruire tout ce qui témoigne de Jésus Christ, mais il rencontrera une dure résistance dans le peu de fidèles disciples du Seigneur. Ceux-ci seront un petit nombre, ils se mettront ensemble et agiront dans l’Esprit de Dieu, pour donner à toute l’humanité un témoignage de la Force de la Parole que maintenant l’humanité cherche à écarter. Et les hommes qui cherchent la Vérité se déclareront pour ceux qui portent Jésus Christ dans le cœur, et ceux-ci conduiront aussi la dispute et cela mènera à la victoire. C’est un temps insolite qui précède le tournant spirituel, c’est un temps de lutte, de misère et d'abattement, et malgré cela la Force arrivera à tous ceux qui reconnaissent l'Amour et la Sagesse de Dieu et cette Force se manifestera de telle façon qu'ils ne craindront pas pour leur vie ni celle de leurs parents, et donc ils annonceront l'Omnipotence de Dieu, et ceux qui ouvrent leurs yeux et leurs oreilles et leur cœur seront accueillis déjà dans ce monde et ils attendront seulement l'heure qui apportera une énorme séparation de tout ce qui est terrestre. Mais des milliers et encore d’autres milliers perdront tout lien avec Dieu, parce que la partie contraire agit sur eux, ils repousseront tout sans réfléchir et accepteront ce qu’enseignent ceux qui se positionnent dans le refus de la Voix divine. Et cela durera longtemps avant que l'humanité admette l'erreur de sa façon de penser et des actions qui sont tournées contre le Christ. Mais quoi qu’entreprenne le monde pour ébranler la Puissance de Dieu, cela rencontrera de toute façon la remontée spirituelle, mais malheureusement, seulement lorsque l'Amour en tant que Puissance de Dieu se manifestera visiblement à travers Ses domestiques sur la Terre. Alors Ils reconnaîtront Celui qu’auparavant ils ont renié et un nouveau temps commencera, un temps d'action spirituelle sur la Terre.

Amen

La matière – servir – l'abus de la libre volonté

B.D. 1592 from 1 septembre 1940, taken from Book No. 25

Tout sur la Terre a sa destination, et rien de ce qui est procédé de Dieu n’est sans sens et sans but, donc même le parcours de développement du spirituel doit progresser sans cesse. Le spirituel encore sans volonté est saisi par la volonté de Dieu, et placé dans la matière, et maintenant le spirituel est forcé de servir dans celle-ci. Donc le parcours de développement est pour ainsi dire réalisé par contrainte. Le spirituel doit parcourir sa destinée, même si sa volonté voulait s’y opposer. Ainsi Dieu prend soin d’une manière miséricordieuse de toutes les entités procédées de Lui et leur assure le développement vers le Haut, pour pouvoir abréger leur état de libre volonté, car dans celui-ci l'être échouerait si la distance de Dieu était encore plus grande qu’elle l’était avant le long parcours qui a précédé l'incarnation actuelle en tant qu’homme. Pour cela il faudrait une force de volonté beaucoup plus grande pour affronter toutes les résistances et l'homme ne serait pratiquement pas en mesure de produire une telle force de résistance, vu que sa volonté de refus envers Dieu est encore trop grande. Donc l'être doit se satisfaire d’être formé selon la Volonté de Dieu et de servir maintenant dans un état d'obligation, tandis que l'homme dans une certaine liberté de volonté doit se décider pour le service pour développer davantage son âme. Seul le service produit la dernière libération, parce qu'au travers de la libre volonté de l'homme servir est maintenant un signe d'amour, et cela doit être à la base de chaque action. Mais si la matière est employée par l'homme, c'est-à-dire si elle est ainsi forcée de servir, et que cette activité de service ne correspond pas à la Volonté de Dieu, alors le spirituel sera de toute façon libéré, mais la chaîne qui retenait le spirituel, se met autour de l'âme de l'homme qui a causé une telle action contre la Volonté de Dieu, et cela la charge d’une manière inimaginable, et sa libération est remise en question. Et ainsi l'homme peut abuser de sa libre volonté et imposer des tâches à la matière qui sont totalement contraire à la Volonté divine, mais l'entité dans la matière doit satisfaire l'homme et le servir, bien qu’il exige des choses erronées de la nature. L'adversaire emploie ce moyen pour arriver à ce que l'homme se soumette à lui ainsi que le spirituel qui est dans la matière. L'homme doit en répondre, mais pas le spirituel dans la matière, vu qu’il a été forcé de faire quelque chose qui est injuste devant Dieu. Parce qu'il ne peut pas s'y opposer, tant qu’il est encore lié dans la forme, et qu’il n'a pas la force de connaissance qui est nécessaire pour pouvoir être rendu responsable de ses actions. Or cela est propre à l'homme, parce qu'il sait discerner le bien du mal, et si maintenant sa manière d'agir correspond visiblement au mal, il abuse de sa libre volonté. Il ne se libère pas pendant son existence terrestre, et l'état de son âme reste bas à cause de sa faute.

Amen

Subordonner sa volonté - la Grâce - le savoir spirituel et le savoir terrestre

B.D. 1593 from 2 septembre 1940, taken from Book No. 25

L'homme mûr intérieurement s'insérera parfaitement dans la Volonté divine, parce que son sentiment ne peut approuver que seulement ce qui correspond à la Volonté de Dieu. Dans chaque situation de vie il se mettra en contact avec l’Esprit divin et cédera seulement à la poussée du cœur qui exprime la voix de l’esprit divin. Il n’agit pas par contrainte, car sa volonté tend déjà au bien, sa volonté se subordonne seulement à la Volonté de Dieu. Il a la volonté d'agir bien devant Dieu, de se servir involontairement de la Grâce divine, car l’action de l’Esprit dans l'homme est une Grâce que Dieu transmet à ceux qui la désirent. La volonté pour le bien est aussi la Volonté de Dieu, et Dieu Lui-Même va à la rencontre de celui qui est de bonne volonté et Il lui donne la Force pour exécuter ce à quoi aspire sa volonté. Si maintenant l'homme se met consciemment en liaison avec Dieu au travers de la prière, la Grâce coule maintenant en lui dans une très grande mesure, parce que maintenant l'homme a trouvé l'unification avec Dieu, il reconnaît Dieu et cherche maintenant à Le servir, alors que d'abord il aspirait certes à ce qui est noble, mais il croit être encore tout seul, parce qu'il ne reconnaît pas l'éternelle Divinité. (02.09.1940) Tout ce qui est bien et noble dans son être appartient déjà à Dieu, bien qu’il n'en ait pas la pleine conscience. Il est dans l'amour et ainsi il est près de Dieu, et la Force de Dieu doit se communiquer, parce qu'il se trouve dans le Courant de l'Amour divin. Il doit donc arriver irrévocablement à la connaissance de la Divinité s'il est actif dans l'amour, parce qu'au travers de l'amour les enveloppes se dénouent et laissent libre l’esprit, et maintenant celui-ci peut être instruit et il peut prendre connaissance de toutes les choses dans et autour de lui. Et maintenant l'homme devient instruit, et cela est un progrès spirituel. Il entre en liaison consciente avec le spirituel dans l'au-delà qui l’instruit et donc il est guidé toujours plus près de l'éternelle Divinité, qui est l’objectif et le but de la vie terrestre. Donc le juste savoir ne résulte pas d’un travail de l’entendement, mais d’une constitution du cœur. Si l'homme est bon et noble, alors il sera aussi riche dans le savoir, et un tel savoir a valeur pour l'Éternité, parce que la sagesse terrestre perd toute valeur avec la mort de celui qui a une telle sagesse. Le savoir terrestre est indifférent, au contraire il peut même entraver l'homme dans l'acceptation du savoir spirituel, parce que celui-ci ne coïncide presque jamais avec le savoir terrestre, c'est-à-dire lorsque celui qui possède le savoir terrestre n'est pas capable d'exécuter une action affectueuse, c'est-à-dire lorsqu’en lui l'amour n'est pas encore devenu vivant et que son état spirituel est encore trop sans Lumière. Alors toute la sagesse dans laquelle il croit être procure seulement un gain pour la vie terrestre, mais pas pour la Vie après la mort corporelle.

Amen

Le temps de souffrance qui arrive – le but de l'Annonce

B.D. 1594 from 2 septembre 1940, taken from Book No. 25

L'état de souffrance augmentera encore sur la Terre ; de la misère, des peines et des préoccupations immenses attendent les hommes et il doit en être ainsi parce que sans cela l'homme ne trouverait pas Dieu. Il viendra un temps difficile comme les hommes n’en ont pas encore vécu ; tout espoir disparaitra, tout courage s’évanouira, d'indicibles souffrances, des maladies et des afflictions de toutes sortes surviendront. Mais tout cela doit être supporté dans une solide foi en Dieu, parce que là où l'homme ne marche pas tout seul mais fait de Dieu son Confident, Dieu sera toujours présent, et celui-ci ne sera pas écrasé par la misère et n'aura pas à en sentir la mesure. Mais seulement peu chercheront en Dieu la Force et le courage, seulement pour peu la Parole divine sera une Source de Force et le peu qui restera dans la confiance dans l'Aide de Dieu sera épargnés à travers Sa Volonté. Parce que la foi est perdue, c’est un temps de totale décadence de Dieu. Donc le Seigneur frappe à nouveau à la porte du cœur de Ses fils terrestres, Il S'annonce à travers Sa Parole et leur annonce un temps difficile et la lutte sur la Terre, Il accueillera tous ceux qui, dans cette misère, viennent à Lui et demande Son Aide. Lui-Même soigne la misère de Ses fils en employant tous les moyens pour indiquer aux hommes le temps qui arrive comme un temps d’effroi et de misère. Il ne veut pas que le destin frappe des hommes non préparés, Il veut que d'abord ils se relient avec Lui, de sorte qu’Il puisse maintenant leur éviter la grande souffrance. Il veut conquérir pour Lui Ses créatures, et ne pas laisser le pouvoir de l'adversaire prendre le pas sur elles. Donc Il annonce d'abord le temps difficile et instruit ceux qui veulent entendre Sa Parole. Il est rempli de Bonté et de Mansuétude et voudrait seulement parler dans l'Amour avec Ses fils. Mais ils n'entendent pas les Paroles bonnes et affectueuses et donc Il doit montrer Sa Puissance, pour que les hommes apprennent à L’aimer et à Le craindre, Il doit se révéler à eux comme le Seigneur de la Création, pour qu'ils Le reconnaissent comme Celui qui a le Pouvoir et demander Son Amour. Et là où les hommes croient, là Il n'aura pas besoin de faire la démonstration de Son Pouvoir, parce que dans ceux-ci l’amour est déjà réveillé et l'amour réalise ce que Dieu exige. L'Amour de Dieu est immuable, Il est toujours et continuellement pour Ses fils qui sont dans le danger de se perdre. Cet Amour combat pour vos âmes, Il cherche à se faire reconnaître et celui qui vit dans l'amour reconnaîtra aussi l'Amour divin. Il reconnaîtra Sa Conduite affectueuse à travers toutes les frayeurs et les souffrances du temps qui arrive, et il se donnera confiant à l'éternel Amour et attendra ce temps sans peur ni crainte. Et le Seigneur pensera à eux lorsque le temps sera venu. Il les guidera providentiellement, Il fera passer loin d’eux tout malaise, Il les fortifiera et Il les consolera lorsqu’ils seront dans la crainte et l’effroi et Il Se fera reconnaître dans la misère la plus grande, parce que le Père dans le Ciel connaît les Siens et leur a promis Sa Protection, Il leur enlèvera toute souffrance lorsqu’ils lèveront les mains vers Lui en suppliant. L'homme doit seulement croire dans l'Amour, la Bonté et la Miséricorde de Dieu. Il doit mener une vie juste. Il doit toujours tendre au bien et éviter le mal, il doit rester dans une intime prière et attendre l'Aide de Dieu plein de foi. Alors il sortira indemne de ce temps d’affliction pour le corps et pour âme, parce que Dieu est près de tous ceux qui Le reconnaissent, L'aiment et qui se donnent à Lui dans une confiance enfantine et demandent Sa Grâce.

Amen

L'accomplissement sans amour du Commandement de l'amour pour le prochain

B.D. 1595 from 3 septembre 1940, taken from Book No. 25

Le Commandement de l'amour pour le prochain vous oblige certes à servir le prochain, mais si vous accomplissez seulement ces actions sans éprouver en vous le sentiment de l'amour pour le prochain, alors vous vous efforcez certes d'accomplir le Commandement divin, et de cela il sera tenu compte comme bonne volonté, mais de telles actions manquent de la Force salvatrice. C’est plus une conséquence du fait que vous craignez Dieu mais pas que vous L’aimez, c'est-à-dire que vous reconnaissez certes Son Pouvoir mais pas Son Amour, Sa Bonté et Sa Miséricorde. Vous craignez un Seigneur puissant, mais un Seigneur cher, bon et miséricordieux vous devez L'aimer avec toute l’intimité de votre cœur. Et ainsi vous reconnaissez Dieu seulement comme Législateur, vous observez Ses Commandements, mais vous ne sentez pas dans Sa Parole la Voix de l'Amour qui voudrait vous faire affluer la Force, pendant qu'Il vous exhorte à l'amour. L'amour est l'unique moyen qui vous permette de prendre possession de la chose la plus délicieuse, la Force de Dieu, autant que vous le voulez ; donc vous devez d’abord chercher à réveiller en vous ce sentiment, vous devez considérer votre prochain comme votre frère qui est aussi procédé d'où vous êtes procédés vous-même. Vous devez vous acquitter des Commandements divins, parce qu'à cela le cœur vous pousse et vous devez toujours vous imaginer être vous-même dans la même situation, alors vous aurez de la compassion pour le prochain et chercherez à améliorer son sort ou bien vous l'aiderez à le porter. Alors à vous la Force de Dieu peut affluer, recevez l'Amour, donnez, et vous recevrez mille fois en retour, parce que «comme vous mesurez, vous serez mesurez ....». Et pouvoir recevoir l'Amour de Dieu vous rend aussi la vie facile et alors vous voudrez distribuer avec des mains pleines à ceux qui languissent dans le corps et dans l'âme. Mais vous devez toujours allumer l'amour en vous et vous donner du mal dans la libre volonté mais pas seulement pour exécuter votre devoir, parce que chaque œuvre accomplie dans l'amour réveille l'amour en retour, et seulement alors l'homme agit d’une manière salvatrice s’il devient actif dans l'amour.

Amen

La collaboration de ceux qui sont du même esprit – la Parole de Dieu

B.D. 1596 from 3 septembre 1940, taken from Book No. 25

Au travers d’une joyeuse collaboration de grands succès spirituels peuvent être obtenus, si celle-ci est tournée vers la diffusion de l'Enseignement divin. Les hommes ne doivent pas s’imposer à eux-mêmes de limites qui leur semblent impossibles de dépasser, mais toutes leurs pensées et leurs tendance doivent être tournées vers le service de Dieu, tandis qu'ils font connaître Sa Parole et combattent où cela est nécessaire. Aucune occasion ne doit être perdue pour annoncer aux hommes la Doctrine du Christ comme Dieu l'offre d'en haut. Parce que lorsque cet Enseignement est reçu, il touchera les cœurs et poussera les hommes à la réflexion, et alors l’esprit de Dieu agit directement dans ces hommes qui sont de bonne volonté pour L’écouter. Il allumera les Mots et attisera le saint Feu dans les cœurs de ceux qui les acceptent en tant qu’Envois divins. Et il exercera une influence immensément bénéfique, les hommes seront de bonne volonté pour aimer et ils se tourneront vers Dieu dans une intime dévotion, et ils désireront la Nourriture du Ciel et ils l'accueilleront avec gratitude parce que l’Esprit du divin Amour coulera dans le cœur des hommes qui voient dans la Parole de Dieu le repos de leurs âmes. Et Il les saisit et Il ne les laisse jamais plus. Parce que la Parole de Dieu est une Force qui procède de Lui. C’est Dieu Lui-Même, lequel Se manifeste et Se baisse affectueusement vers ceux qui Le reconnaissent comme Père et qui désirent Sa Parole en priant d’une manière enfantine. Et si la Parole Elle-même vient à vous, vous devez l'accueillir et la transmettre au-delà, pour que soit suspendue la misère spirituelle parmi les hommes et que s’agrandisse la communauté des croyants. Et cela doit être votre consolation que de vouloir L’aimer et Le servir, lorsque vous L'avez trouvé. Lorsque tous ceux qui sont du même esprit s'unissent l'Église du Christ sera forte et invincible, parce que Jésus Christ Lui-Même la guidera et sera au milieu de ceux qui annoncent Sa Parole et parlent en Son honneur.

Amen

Révélations différentes - Où est la Vérité

B.D. 1597 from 4 septembre 1940, taken from Book No. 25

L'homme qui est dans la Vérité fera toujours la chose juste, parce que son esprit l'enseigne toujours bien. Les Pensées des hommes peuvent certes s’envoler parfois dans des régions qui n'ont pas été encore soumises à son savoir, mais alors l'homme ne restera pas dans son opinion, car il aura en lui la sensation de ne pouvoir en donner encore aucune explication et sera prudent dans ses assertions. Son esprit est trop tourné vers la Vérité pour répandre l'erreur et cette volonté le protège de parler de manière erronée. Maintenant une question peut certes rester sans réponse, mais vite il trouvera la solution à travers l’esprit divin qui maintenant est actif en guidant bien les pensées de l'homme et en lui donnant tout à coup la Force de la connaissance et il percevra comme Vérité la Réponse qui lui est chuchotée, et maintenant il peut même se la représenter. L'esprit divin ne permet pas que les pensées de celui qui désire la Vérité sur une question soulevée s’égarent sur un sentier faux. Et par conséquent il peut être prononcé avec une totale conviction ce qui arrive mentalement à l'homme, parce qu'à ceux qui cherchent la Vérité, celle-ci arrive sous forme de pensées et par conséquent chaque pensée est juste, pour autant que soit invoqué seulement Dieu comme étant l'éternelle Vérité si l'homme a en lui des doutes. Et il vous suffit de savoir que la Vérité sera toujours là où l’esprit de Dieu peut être efficace, et l’esprit de Dieu peut annoncer seulement la Vérité, donc des enseignements contradictoires doivent provenir d'autres donateurs. Il doit être examiné d’une manière purement logique si leurs résultats coïncident avec la pure Doctrine non falsifiée du Christ. Seulement cela garantit la très pleine Véridicité. Là où par contre la Force divine, même si elle a été désirée, se heurte avec résistance à des enseignements existants qui étaient en contradiction avec la pure Doctrine du Christ, là l'homme s'est construit tout seul une barrière contre l’action divine et les forces du pouvoir contraire cherchent à consolider vraiment ces enseignements erronés en obscurcissant la volonté de l'homme qui ne peut alors pas se désister de ces enseignements falsifiés, et en influençant l'homme d’une manière erronée, chose qui est possible seulement avec les hommes auxquels les enseignements qui leur ont été d'abord offerts sont plus importants que Dieu Lui-Même. Celui qui se donne confiant à Dieu Lui-Même, son esprit doit être dans la Vérité, et lorsque les Révélations de Dieu sont transmises au prochain d’une manière non falsifiée elles doivent coïncider dans tous les détails, parce que Dieu en tant que l'éternelle Vérité donne à Ses fils toujours seulement la même Vérité, et les résultats différents sont le produit de ceux qui lutte contre la Vérité. Parce que l'adversaire prendra toujours soin de répandre l'erreur, et ne laissera rien de coté pour voiler la claire Vérité, et cela lui réussit mieux là où il est déjà effectué un travail préliminaire qui a trouvé résonance. Là il trouve une écoute volontaire. Toutefois aux hommes qui ne se sont jamais occupé de l’œuvre de l’adversaire mais qui voient en Dieu uniquement leur Maître, il peut arriver seulement la très pure Vérité, parce qu'ils la reçoivent de la Main de Dieu, parce que dans l'intime prière ils demandent à Dieu Lui-Même l'éclairage et donc l’esprit de Dieu peut agir en eux directement.

Amen

La foi et la confiance en Dieu – Envoi de Dieu

B.D. 1598 from 5 septembre 1940, taken from Book No. 25

Celui qui vous a donné la Vie saura aussi la conserver si telle est Sa Volonté, et celui qui confie sa vie dans une foi totale au Créateur du Ciel et de la Terre n'aura rien à craindre, même s’il est dans le plus grand danger. Le fils terrestre doit seulement être croyant et avoir confiance en Dieu, car le Père céleste prendra soin de lui. Et l’heure viendra où chacun devra montrer sa foi et sa confiance en Dieu. Et cette heure ne sera pas déterminée par la volonté ou l’action humaine, mais elle rappellera aux hommes qu’ils doivent penser à Celui qui commande les éléments. Et ce que vous ressentirez dans cette heure déterminera votre vie future, parce que comme vous accueillez l’Envoi de Dieu, ainsi sera votre vie future. Si vous vous tournez vers le Père dans la confiance de la foi, Il ne vous laissera jamais et encore jamais sans Protection ni Aide, et vous resterez Ses fils jusqu'à la fin de votre vie et ensuite un jour dans l'Éternité. Mais si vous ne trouvez pas Celui qui vous mène, alors votre sort sera difficile sur la Terre et un jour dans l'au-delà, parce que si la vie terrestre vous est laissée, vous devrez lutter pour arriver à la connaissance spirituelle si l'heure d'une telle expérience ne vous a apporté aucun éclairage de l’esprit. Parce qu'alors vous devrez vous déterminer dans l'au-delà. La misère spirituelle cependant demande une Intervention divine et cela n'est pas arbitraire, Elle peut encore détourner des hommes les conséquences lourdes s'ils cherchent l'intime liaison avec Dieu. Le renoncement à sa volonté fera devenir efficace la Volonté divine et celle-ci protègera le fils terrestre du naufrage, lui assurera la vie de l'âme et même du corps, si celui-ci est encore utile à l'âme. Avoir donné au Seigneur du Ciel et de la Terre sa vie vous enlèvera toute crainte, vous savez votre vie dans la Main de Dieu et maintenant vous accueillez ce qu'Il vous envoie. Et pour vous ce sera vraiment la chose la meilleure, parce que Dieu connaît Ses fils, et les pourvoit selon l'état de leur âme. Et donc l'homme devra aussi porter la souffrance correspondant à l'état de son âme, si sa volonté se trouve différente de celle de Dieu.

Amen

La crainte des êtres de l'au-delà sur la persévérance pour cette Œuvre

B.D. 1599 from 5 septembre 1940, taken from Book No. 25

C’est une heure bénie que celle où tu te mets à disposition du Seigneur et demandes Sa Grâce. Parce que chaque Communication correspond à la Volonté de Dieu, pour autant que tu te confies à Lui dans la prière. D’innombrables âmes sont dans la misère, et ton travail doit leur apporter la libération. Mais l’esprit qui t’enseigne te mène à ces âmes et veille sur toi, pour que les forces mauvaises n'affaiblissent pas ta volonté ou ne t'empêchent de servir Dieu, parce que c’est une lutte énorme pour les âmes vacillantes. Tout ce qui est bon leur donne la Force, mais les pouvoirs mauvais cherchent à abaisser cette Force et à enjôler le fils terrestre au travers de différentes objections et à le rendre incertain dans ses sentiments les plus intérieurs. Une telle action réussit souvent avec un homme indécis qui doute de lui-même, qui voudrait rejeter tout ce en quoi il a auparavant cru fermement. Et de tels états de faiblesse peuvent être dépassés seulement à travers une intime prière, pour que les Forces bonnes aient de l’influence et transmettent Force et vigueur à l'homme avant qu'il ne soit saisi par l'état de doute. Parce que d’innombrables âmes dans l'au-delà craignent que tu puisses perdre ta persévérance. Elles voient la souffrance des hommes, elles voient leur propre peine, elles voient aussi de quelle manière l'aide peut arriver mais que pour cela il faut la volonté de la personne, et elles espèrent seulement que ces personnes renoncent entièrement à leur volonté et qu’ainsi il soit apporté le salut à d’innombrables âmes.

Amen

Transmettre les Vérités spirituelles dans l'au-delà

B.D. 1600 from 6 septembre 1940, taken from Book No. 25

Transmettre les Vérités spirituelles dans le Royaume de l'au-delà est aussi extraordinairement important. C’est toujours une Force qui coule à travers l'être qui lutte pour monter en haut et qui le rend capable de travailler sur lui et pour son perfectionnement. Cette Force arrive à l'être de l'au-delà sous forme de savoir et donc chaque occasion est utilisée pour pouvoir recevoir la Force, parce qu'un savoir augmenté est une augmentation de la Lumière, et distribuer la Lumière est à nouveau l'unique moyen pour la dernière libération, donc l'être doit être dans la Lumière, c'est-à-dire dans le savoir, avant qu'il puisse la donner au-delà. Donc le savoir est un patrimoine spirituel, et c’est l'aspiration de tous les êtres dans l'au-delà que de l'augmenter, pour autant qu’ils soient dans la connaissance, c'est-à-dire qu’ils aient reconnu Dieu et la Vérité et voudraient maintenant augmenter leur état de maturité à un degré suffisant pour pouvoir s'approcher de Dieu et pouvoir recevoir la Lumière directement de Lui. Pour cela un fatigant travail est nécessaire, les êtres doivent tendre à apporter du soulagement aux âmes souffrantes à travers la transmission des Vérités spirituelles qui s’avèrent être l’unique liniment, et ce qu'ils ont conquis pour leurs âmes, le donner volontairement aux autres pour les rendre heureuses avec cela. La tâche des âmes qui aspirent à arriver en haut est une activité fervente et dès que les âmes jusqu'à présent inactives se donnent à cette activité, elles commencent leur remontée vers le Haut, parce qu'à chaque être de bonne volonté l’aide vient à sa rencontre si son intention est de tendre vers le Haut. Et donc aux êtres il arrivera toujours la Force dès que leur volonté est tournée vers le Haut. Mais cette Force est aussi une Nourriture spirituelle, c’est la Parole divine, qui apporte l'éclaircissement à toutes les créatures sur la Terre et dans l'au-delà. Chaque être qui se déclare prêt à recevoir la Parole divine est touché par le divin Courant de Force. Et plus elle est donnée aux affamés plus elle est transmise, car elle peut être donnée sans que celui qui la donne soit privé de ses trésors insoupçonnés, on peut la distribuer autant qu’on le veut et la recevoir de toute façon toujours davantage. Cela est le Miracle de l'Amour divin qui augmente continuellement. C’est une pensée immensément réconfortante pour vous les hommes, que de pouvoir assister vos chers défunts dans l'au-delà d’une manière qui leur procure un grand soulagement, si vous accueillez avec bonne volonté la Parole de Dieu qui vous est offerte et qu’au travers de pensées d'amour vous appelez les âmes dans l'au-delà, pour qu'elles puissent l’entendre, ainsi vous leur transmettez la Force et elles la ressentent comme un indescriptible bénéfice, vu que sans l'aide elles peuvent difficilement se décider, parce que leur volonté est plate et sans joie. Et malgré cela, la volonté doit déterminer leurs actes et leurs pensées. Mais vous les hommes sur la Terre vous pouvez faire devenir vive leur volonté à travers votre amour. L'âme perçoit chaque apport d'amour sous la forme de Force, c'est-à-dire comme une volonté qui tend au bien. Et ainsi vous apporterez toujours de l'aide aux âmes, lorsque votre amour est déterminé à vouloir aider. Chaque appel, chaque pensée que vous tournez vers les âmes de l'au-delà, a un effet bénéfique sur elles, et rarement un être, bien qu’il demeure dans une obscure nuit de l’esprit, repoussera l'amour d'un homme terrestre qui suit son âme dans l'au-delà.

Amen

La plénitude de la Force de l'Amour divin - le motif de la Création

B.D. 1601 from 7 septembre 1940, taken from Book No. 25

L'Amour divin afflue aux créatures de Dieu avec une plénitude de Force qui ne faiblit pas, et qui ne diminuera jamais c'est-à-dire qui ne se consommera jamais au travers d’un besoin accru, parce que C’est la Divinité Elle-même qui Se manifeste, or Dieu est sans début et sans fin, donc Son Rayonnement aussi doit être sans début et sans fin, c'est-à-dire qu’il ne peut pas être mis dans une mesure ou une forme, il ne peut pas être limité dans le temps et dans l'espace, il doit toujours et éternellement être infini, il doit dépasser toutes les imaginations humaines, il doit être infranchissable dans son effet, comme est inimaginable son Omnipotence. Rien ne pourrait subsister sans l’Amour divin, tout ce qui est visible par l'homme est produit par l'Amour divin, toute Vie, tous les êtres, l'entière Création, sont procédé de l'infini Amour de Dieu. Et ainsi l'homme est au milieu de l'Amour, tout ce qui vient à son contact est pure Action d'Amour de Dieu, et tout ce qu’il peut voir lui est transmis directement ou indirectement par l'Amour divin. Et tout cela est né de l'Amour, Dieu Lui-Même est une Source qui ne s’épuise jamais et d’où l'Amour divin coule dans une plénitude qui reste toujours égale. Cela doit d'abord être compris pour pouvoir maintenant comprendre et apprécier le Sacrifice de la mort du Christ pour la Création entière, dans toute sa portée. Tout le spirituel est procédé de Dieu Il l’a créé au travers de Son très grand Amour. Sa Force voulait Se communiquer à ce spirituel, pour rendre heureux ce qui était créé par Lui. L'être spirituel était le produit de Son Amour, donc ce spirituel pouvait percevoir précisément cet amour, il pouvait aussi s'exprimer, laisser devenir forme sa volonté d'amour. Et ainsi il avait été créé un processus qui rendait incomparablement bienheureux et qui correspondait totalement à la Volonté de Dieu, parce que le spirituel initialement créé était toujours tourné vers la Force Primordiale (Ur) et donc il agissait consciemment avec Dieu et par Dieu. Mais ensuite ce spirituel (être) s'est éloigné de Dieu et a poussé aussi tous ses produits spirituels à l'éloignement de Dieu. Cet être spirituel se servait de la Force d'Amour qui coulait continuellement de Dieu vers lui ; il exigeait l'amour de ses êtres et cet être spirituel cherchait donc à dévier sur lui la Force de Dieu, pour augmenter sa Force et la cacher à Dieu. Cela était une initiative qui était inadmissible et signifiait s'approprier illégitimement ce qui était procédé de Dieu, c’est à dire la Substance spirituelle de Dieu. Mais cela était en même temps une initiative impossible, parce que la Force d’Ur de Dieu ne peut pas se scinder, elle reste toujours et éternellement indivisible et elle est inséparable de Dieu. Mais la volonté de s'approprier ce qui est de Dieu était comme une action accomplie. Cette chute de Dieu est à la de base de toute l’Œuvre de Création, et a déterminé la Volonté divine à une Intervention appropriée qui était contraire à l'intention du spirituel mort. Et la Sagesse, l'Amour et l'Omnipotence de Dieu ont fait se lever des Œuvres qui devaient avoir pour but le retour définitif du spirituel mort. Donc c’est la tâche de la Création que de reconduire tout le spirituel à son origine, parce que sans l'Amour divin rien ne peut rester existant. L'Amour divin est la Substance d’Ur de tout ce qui existe. Mais vouloir rester loin de Dieu, se prévaloir consciemment contre Dieu, c’est en même temps refuser de désirer l'Amour divin, tandis que le spirituel se sert de l'Amour, autrement il n'existerait pas, mais d'autre part il veut le repousser au travers de son opinion arrogante de vouloir subsister sans l'Amour divin. Dieu continue cependant à donner Sa Force, Son Courant d'Amour au spirituel, mais Il exige son retour au lieu d'origine, et vu que ce Désir na pas été acquitté volontairement, le retour près de Dieu devait être obtenu par contrainte au moyen du parcours à travers toute la Création, et le très grand Amour de Dieu a rendu facile à l'être ce retour, parce qu’il lui a donné seulement un temps court dans lequel il pouvait de nouveau faire sienne sa libre volonté, et dans ce temps court il lui concédait toute l’Aide imaginable pour exécuter le rapprochement avec Dieu. Dieu Lui-Même montrait à l'être comment pouvoir arriver à l’unification définitive avec Lui, parce que l'Amour de Dieu a saisi Ses êtres avec toute Son Intimité et Il ne veut perdre aucun de ces êtres. Et ainsi Il a vécu la dernière phase du parcours terrestre à titre d'exemple pour Ses créatures et leur a montré la Force et la Puissance de l'Amour qui unit intimement de nouveau l'être procédé de Dieu avec Dieu Lui-Même et forme l'être en un porteur de Lumière qui ressent et offre le bonheur, pour qu'il puisse de nouveau créer et former comme cela était sa vraie destination depuis l'Éternité.

Amen

Prédisposition de l'esprit – Dépressions – Preuves de l'amour

B.D. 1602 from 8 septembre 1940, taken from Book No. 25

Les hommes ne s'occupent pas des différents courants qui se manifestent par différentes prédispositions d'esprit, et donc ils ne sont pas informés que ces courants ne sont pas dû au hasard, la disposition de ces personnes est simplement le résultat de leur attitude envers Dieu ou envers le pouvoir contraire. En particulier l'homme qui souffre sous de tels états d'esprit est visiblement saisi par l'Amour de Dieu, parce que Dieu prend soin de l'homme qui est en danger de l'oublier, en agissant sur l'état d'esprit de l'homme, en détériorant sa joie dans la vie de sorte qu’un abattement général prenne possession de lui. Et cela est dans beaucoup de cas une énorme bénédiction, parce que seulement dans de telles occasions les pensées de l'homme se tournent vers son Créateur : seulement lorsque tout le terrestre a perdu de sa valeur, l'homme pense à sa vraie destination. Et donc des jours de lutte intérieure doivent venir sur les hommes, des jours où il se rendra compte de la caducité des jouissances terrestres. La cause de cela ne doit pas toujours être une réelle misère ou des souffrances, une humeur sombre dans l'homme peut se lever toute seule sans stimulation extérieure. Et celle-ci est due à l'influence des êtres auxquels les hommes sont confiés et qui prennent bien soin de leur âme et veillent craintivement sur chaque mouvement du cœur humain.

Le danger fait que l'homme emploie toute sa force dans les exigences que lui impose la vie terrestre ; alors ils interviendront en empêchant fortement le désir pour l'activité, la joie dans la vie terrestre, et maintenant l'homme tombe dans une humeur déprimée. Et cela est bien que l'homme se laisse influencer lorsque de tels temps lui procurent des moments de réflexion intérieure, alors ceux-ci ne seront pas venu inutilement sur l'homme. Mais tous les hommes n'écoutent pas l'avertissement intérieur. Beaucoup d'entre eux cherchent à étouffer leurs émotions dans une jouissance terrestre accrue ou dans la prospérité, vu que la volonté est justement plus tournée vers la vie terrestre, et ils passent insouciants outre de telles humeurs toujours seulement motivées par le rétablissement de leur précédent état de satisfaction intérieure. L’homme ne doit pas se plaindre lorsque la vie lui impose des journées qui lui apparaissent lourdes et insupportables mais qui sont seulement dues à sa vie sentimentale. L’Amour de Dieu est très proche d’eux, et ces heures sont seulement des moyens auxiliaires des amis de l'au-delà qui veulent empêcher les hommes de se perdre dans la jouissance terrestre. Tout ce qui sur la Terre laisse penser que l'homme doive languir dans la vie terrestre, est toujours seulement une démonstration de la Grâce de l'Amour divin, car seulement ainsi l'homme peut être guidé sur la voie juste, sur la voie qui mène à l'éternelle Magnificence et le fils terrestre sera pleinement récompensé pour ce à quoi il a dû renoncer et donner sur la Terre, parce que les joies terrestres passent, mais les éternelles Magnificences restent, et ce sont seulement celles-ci qui doivent être désirées sur la Terre.

Amen

Entendement, raison et libre volonté – Préjugés - Responsabilité

B.D. 1603 from 8 septembre 1940, taken from Book No. 25

C‘est une certaine paresse spirituelle qui pousse l'homme à s'approprier des enseignements qui sont donnés par des hommes. Pour autant qu’il réfléchisse, il se heurtera à des contradictions et reconnaîtra que ce qui lui est offert est cousu de fil blanc. Et donc chaque homme est responsable de ses pensées et de ses actes. Par le Créateur il lui a été concédé le Don de pouvoir employer son entendement, et ainsi c’est sa tâche que de réfléchir sur ce qui lui est offert, de l'examiner et seulement alors de prendre position. Une acceptation sans réfléchir, seulement parce que cela a été trouvé juste et apprécié par lui, est répréhensible. Il doit utiliser sa capacité de jugement et l'homme doit pouvoir accepter ou repousser avec une conviction totale, seulement alors il emploie l'entendement que Dieu lui a donné. C’est une pensée incroyablement erronée que de vouloir maintenir une opinion qui a été conquise d’une manière purement intellectuelle. Chaque pour et contre doit être soupesé, l'homme doit chercher à soumettre à un examen même ce qui échappe à son opinion, il doit se laisser guider spirituellement sans résistance, c'est-à-dire qu’il ne doit pas empêcher à ses pensées de suivre l'opinion contraire. Il doit toujours et constamment désirer la Vérité et chercher à exclure autant que possible ses propres pensées ou bien ses opinions préconçues, alors la Vérité lui arrivera tout à coup d'en haut, et il la reconnaîtra comme telle. L'unique condition est de se confier à Dieu Lui-Même et de vouloir ce que Dieu veut, renoncer à son opinion et maintenant se laisser instruire par Dieu. Et l'homme deviendra vraiment bien instruit ; il ne pourra tout à coup pas faire autre chose que de retenir comme juste et bon ce que lui transmets maintenant l'esprit de Dieu. Parce que Dieu laisse parler l'esprit dans ceux qui L'invoquent pour la Vérité. Dieu avertit et met en garde chaque homme de manière très différente. Il s'approche de chaque homme, souvent sans être reconnu, mais toujours en voulant l’assister, Il est près de chacun et voudrait obtenir l’écoute, Il voudrait guider bien les pensées de ceux qui sont de bonne volonté, et voudrait guider leur volonté vers la Vérité pour pouvoir remplir leur cœur avec Son Amour. Parce qu'Amour et Vérité sont Un, comme le désamour et le mensonge sont un. L'amour qui n’est pas sincère est désamour, mais celui qui désire seulement la Vérité sera aussi dans l'amour. Dans Son Amour infini Dieu a donné aux hommes l'entendement, la raison et la libre volonté. Et maintenant l'homme doit employer ces Dons, il doit utiliser son entendement pour réfléchir sérieusement sur la façon d'agir de l'homme lorsqu’il l'a reconnue, il doit chercher à faire coïncider ses actes et ses pensées avec sa conviction, il doit employer sa libre volonté et se séparer de ce qui est faux et s'unir avec la Vérité.

Amen

Préoccupations terrestres – Manque de foi et de confiance

B.D. 1604 from 9 septembre 1940, taken from Book No. 25

Les hommes se tourmentent avec des préoccupations qui sont injustifiées lorsqu’ils craignent pour le bien-être de leur corps, et avec cela ils prennent pour eux-mêmes la faculté d'exécuter un travail sur leur âme. La façon dont le corps passe sa vie sur cette Terre est sans importance, par contre les progrès que l'âme fait sont importants, et donc toute votre préoccupation doit être seulement pour l'âme. Et même s’il semble que le corps arrive dans la misère, une prière confiante au Père dans le Ciel est suffisante, et toute misère sera éliminée. Mais ce qui vous manque c’est la foi, Il peut vous aider parce que Son Amour est si grand qu’Il veut vous aider. Mais si vous ne croyez pas, vous vous privez de cette Aide. L'homme doit savoir que tout – souffrance et joie, bonheur et malaise – est mis par le Père Céleste sur Son fils et que tout est une épreuve pour fortifier sa foi. Seulement lorsque vous considérez tout comme un envoi de la part de Dieu, la foi en vous deviendra forte, et vous confierez vos préoccupations au Père Céleste et vous Le prierez de les enlever de vous. Rien ne se passe contre la Volonté divine, Dieu sait tout ce qu'Il vous envoie et cette connaissance vous fera reconnaitre et porter tout en silence.

Amen

L’eau vivante – la Parole de Dieu

B.D. 1605 from 10 septembre 1940, taken from Book No. 25

L'Eau vivante glisse sans cesse de Ses reins vers ceux qui aiment Dieu d’un amour intime et veulent Le servir de tout leur cœur, parce qu'elle afflue aux hommes pour les rafraichir ; et donc seulement celui qui la désire intimement peut la recevoir. Car l'Eau vivante est la Parole de Dieu offerte par Lui-Même, l'Eau vivante est la Boisson de salut qui toujours et éternellement est offerte aux êtres qui sont encore malades dans leur âme, l'Eau vivante est un Don de la Grâce de Dieu, offert à l'humanité pour la fortifier vers le Haut. Parce que l'être a besoin de Force et de vigueur pour sa tâche terrestre, et ainsi Il ouvre la Source de l'Amour divin et fait s'en écouler continuellement la Force et désormais la fortification est accessible à chaque homme tout en lui promettant le plus délicieux rafraichissement. Et Jésus Christ a annoncé sur la Terre cet Acte de Grâce avec les Mots : «Qui boit de cette Eau n'aura plus jamais soif dans l’éternité ....» Et donc c’était Sa Volonté que les hommes reçoivent la Boisson que Lui-Même leur offre, et avec laquelle ils doivent se revigorer. Ainsi c’est aussi Sa Volonté que les hommes se forment de façon à pouvoir recevoir l'Eau vivante que Lui-Même leur offre. C’est Sa Volonté que ceux qui la désirent au travers d’une forte foi deviennent eux-mêmes un rocher d’où s'écoule l'Eau vivante. Leur tâche doit être de tendre vers l’écoute intérieure, et à eux il sonnera aimablement ce que Dieu Lui-Même leur dit. Et la Parole de Dieu est indispensable pour le pèlerin terrestre, vraiment comme une boisson qui coule de la source fraîche rafraichit le pèlerin et lui donne la force pour continuer son chemin difficile. Et si l'homme dans la vie terrestre se démoralise et perd le courage pour la vie, il a besoin d'une boisson fortifiante. Si maintenant il accueille avec joie ce que Dieu Lui-Même lui fait affluer, alors il est magnifiquement fortifié pour pouvoir continuer sa voie terrestre, parce qu'il accueille la Force de Dieu. Et tous ceux qui ont soif peuvent se désaltérer à l'Eau vivante, l'homme peut ouvrir son cœur en tout temps et Dieu Lui-Même se communique à lui. Et ainsi s'acquitte la Promesse du Christ à l'homme pour autant que celui-ci désire cette Boisson qui lui est offerte d'en haut, car cette Eau coule de ses reins. Il peut donner au-delà la Parole qui lui est offerte, parce qu'elle est un patrimoine spirituel qui, lorsqu’il a été reçu une fois, reste existant et donc il peut être transmis comme l'Eau qui continue à couler sans cesse et revigore tous ceux qui en boivent. Celui qui la boit, n'aura plus jamais soif dans l’éternité. Il ne désirera rien d’autre que l'Eau vivante, parce qu'il a goûté une fois la délicieuse Boisson, elle fait disparaître tout désir terrestre. Dieu a rendu accessible aux hommes la Source de la Vie éternelle, Il leur a promis rafraichissement et fortification sur leur vie et Il demande à chaque homme son consentement, parce que seulement lorsque sa volonté s'est décidée elle peut lui affluer.

Amen

Médiateur entre le monde et Dieu - Avertissement

B.D. 1606 from 11 septembre 1940, taken from Book No. 25

L’Esprit de Vérité doit t’annoncer et te transmettre Ma Grâce. Ma Volonté décide de tes pensées et de tes actes. Et ainsi Je t’impose une tâche qui ne touche pas au temps et à l'espace. La transmission de Ma Parole sous forme visible est l'expression de Ma Volonté, cette Parole doit être transmise comme une expression visible de Mon Amour et de Ma Force pour l'humanité et pour cela Je Me sers d’un être terrestre qui Me sert volontairement, qui se déclare disponible pour la réception de Ma Parole. Je voudrais parler à tous Mes fils et les mettre en garde avec Amour de ne pas faiblir dans leur tendance vers le Haut, mais rarement un homme M'ouvre son cœur et M'écoute. Combien volontiers Je satisfais la prière de celui qui désire M’entendre. Je viens à lui quelque soit l’heure, dans chaque lieu et dans chaque situation de la vie, partout où ses pensées établissent une liaison avec Moi et où il ouvre son cœur, pour que Je puisse M'annoncer. Et pour celui-ci Je guide les étapes de sa vie de sorte que sa nostalgie pour Ma Parole devienne toujours plus forte, ainsi Je cherche à attiser la nostalgie en toi pour que Je sois désiré par toi, et que Je puisse M'acquitter de ta nostalgie et te donner ce qu'elle Me demande – Moi-même Je suis dans la Parole -. Et ensuite ton âme perçoit Mon Amour lorsqu’elle peut recevoir ce que lui annonce Mon Esprit. Je suis près de vous les hommes, Je cherche votre amour, mais vous ne M'écoutez pas. J'envoie Mes messagers. Je leur donne délégation pour qu'ils vous parlent en Mon Nom au moyen d'un fils terrestre de bonne volonté, et même à ces Paroles les hommes dédient seulement peu de foi. Mais l'humanité a besoin d'urgence d’être instruite sur ses pensées et ses actes erronés. Toute la souffrance sur la Terre en est la conséquence et celle-ci ne peut ne pas être évitée à l'humanité, avant qu’elle n’essaye de s'incérer dans l'Ordre divin. Mais pour s'adapter à celui-ci, elle doit en avoir connaissance vu que dans son état dé-spiritualisé elle ne peut pas et ne veut plus distinguer le juste de l'injuste. Et il doit lui être mis dans le cœur que Je Suis partout et que Je vois et condamne son terrible comportement. Il doit lui être fait comprendre dans quelle situation désespérée elle se met elle-même et comment elle peut échapper à cette situation. Elle doit être éduquée vers la pensée juste et cela est possible seulement à travers la Transmission de Ma Parole, parce que Ma Parole est Ma Volonté, et Ma Volonté donne aux hommes les lignes de conduite pour leurs pensées et leurs actes. Et donc il est d’une importance inimaginable que les hommes aient connaissance de Ma Volonté, qui peut leur être enseignée comme Je l'ai prévu au moyen de toi. Beaucoup de fils descendent de l'au-delà sur la Terre et tous servent seulement au but de la diffusion de Ma Parole. Au travers de tous ces hommes de bonne volonté pour Me recevoir et Me servir, Je parle à l'humanité et Je lui montre l'erreur de ses pensées et de ses actes. Et de nouveau ceux qui écoutent Mes Paroles et Me reconnaissent comme le Donateur de celles-ci sont seulement peu. Seulement peu perçoivent Mon Amour et se donnent à Moi en demandant Ma Grâce. Et ces peu doivent agir pour Moi et Je ne les laisse pas appeler inutilement et Je suis constamment près d'eux, et des obstacles apparents sont mis par Moi seulement pour fortifier leur volonté de résistance, parce que J'ai besoin de toute leur volonté, de leur amour pour Moi et de leur totale confiance, pour pouvoir ensuite agir au moyen d'eux pour la bénédiction de l'humanité. J'ai besoin que la volonté humaine se soumette à Moi, parce que Je peux parler seulement au moyen de bouches humaines, mais Je dois d'abord mettre les hommes au courant de l’activité spirituelle. Lorsque celle-ci est reconnue il est beaucoup plus facile d’enseigner la juste façon de penser, mais les hommes du temps actuel reconnaissent peu l’activité spirituelle et pour cela il doit leur être annoncé Ma Volonté au travers de la bouche d'hommes. Et cela est le signe le plus sûr de Mon Amour, parce que Mes Paroles ne s'épuisent jamais dès qu’elles sont désirées par un fils terrestre. Celui qui Me sert, Je le saisis avec tout Mon Amour et l’aide à s'acquitter de sa tâche terrestre. Mais Je ne force jamais sa volonté. L'homme doit Me désirer dans une totale liberté et être enclin à Me servir. Alors son cœur est volontairement ouvert pour Moi et il peut entendre Ma Voix et il sera bienheureux lorsque Ma Parole résonne en lui clair et limpide. Et il vous suffit de savoir que Ma Voix résonnera toujours plus forte pour qu'elle pénètre à travers le fracas du monde. Je veux donner à Mes serviteurs sur la Terre la Force de se former de sorte qu’ils puissent M’entendre dès qu'ils parlent de Moi et de Mon Nom. Je veux ensuite parler à travers ces serviteurs et en donner la démonstration au moyen d'actions qu'exécuteront ceux qui en Vérité sont Mes serviteurs, désirent Mon Esprit et se trouvent dans Mon Amour. Et malgré cela le monde ne sera pas forcé à croire. Mais tous ceux qui sont de bonne volonté, Me reconnaîtront et organiseront dorénavant leur vie selon Ma Volonté.

Et ainsi Ma Parole sera annoncée aux hommes avec une grande joie, et sache que J'érige un mur de protection autour de toi et que Je ne permets pas qu’il ne t'arrive la moindre souffrance tant que tu Me sers volontairement. Mon Amour prend soin de tous les hommes, mais protège particulièrement ceux qui Me sacrifient leur vie et tendent à faire ce qui correspond à Ma Volonté. Et chacun de tes pas est pré-marqué, et tu le fais d’une manière qui sert à la grande Œuvre de Salut, auquel tu t'unis consciemment. Et donc ne sois pas découragée lorsque la vie terrestre te semble écrasante, parce que pour te former selon Ma Volonté, il te faudra encore des heures de recueillement intérieur et celles-ci doivent être désirées ardemment avec tous tes sens. Tu dois lutter pour ce qui t'apporte une Bénédiction indescriptible, tu dois être prête à renoncer à chaque plaisir de la vie pour pouvoir Me servir et seulement lorsque le désir pour Ma Voix est devenu si grand en toi que tu donnes tout le reste pour cela, alors Je peux entrer dans ton cœur dans toute la plénitude et ensuite Je peux agir en toi et à travers toi. Ton degré d'amour décide de la mesure de Mon Activité d'Amour en toi. Si tu donnes tout, alors tu échanges contre cela Moi et Mon Amour. Et ainsi il devrait t'être chose facile que de renoncer aux joies terrestres et chercher l'indemnisation de celles-ci dans Mon Amour. Le monde a vraiment besoin de médiateurs entre lui et le Seigneur de la Création ; lui-même ne Me trouve pas et il ne peut plus entendre Ma Voix, donc les hommes ont d'urgence besoin d'hommes d'un degré de maturité supérieure, qui reçoivent Ma Parole d'en haut et qui la transmettent à ceux qui ne veulent pas ou ne peuvent pas établir eux-mêmes la liaison. Et celui qui s’offre pour cet engagement de médiateur, Je veux le bénir sur la Terre comme dans l'Au-delà, parce que sa volonté contribue au salut d'innombrables âmes errantes et aide à développer le Divin et à faire tourner vers le Divin les pensées qui étaient jusqu'à présent orientées vers la matière. Et l'Esprit de Dieu lui impose de lutter pour de telles âmes errantes, en exploitant chaque occasion pour transmettre ce qu'il a reçu, pour autant que ces âmes soient disposées à l'accepter. Et le chemin qu'il a à parcourir lui sera facile parce que l'Amour divin l'accompagne sur toutes ses voies.

Amen

Matière morte et vivante – l’œuvre de destruction - Catastrophes

B.D. 1607 from 11 septembre 1940, taken from Book No. 25

Le spirituel dans la matière désire ardemment sa libération, parce qu'il sent ce qui l'entoure comme un poids et une oppression. Il a été créé dans la liberté, et donc chaque contrainte dans la forme est un état atroce duquel il voudrait fuir, chose qu’il ne peut pas faire arbitrairement. Et donc il s'acquitte de la tâche qui lui est assignée pour pouvoir fuir de chaque forme. Maintenant il doit ou servir ou bien attendre dans la forme pendant des temps inimaginables, il n'existe pas d’autre porte de sortie pour le spirituel. Depuis son état primordial le spirituel est encore plein de résistance contre Dieu et il refuse même de servir, c'est-à-dire d'entrer dans une activité de service. Donc il reste inactif, et cette inactivité lui impose de rester durant des temps infinis dans l'état banni. Le spirituel ne peut pas être libéré de la forme solide tant qu’il ne se décide pas à servir, car alors il lui est donné la possibilité pour un changement de sa forme extérieure toujours plus rapide, parce que maintenant la volonté de servir devient toujours plus vivante du fait de l’opportunité de la libération définitive de toute forme. Tout le spirituel qui se trouve dans l'activité est donc vivant, tout le spirituel inactif est matière morte, même si le concept «mort» signifie autre chose que «sans vie». «Mort» signifie être inactif dans l'état lié, «vivre» par contre c’est avoir une certaine liberté pour pouvoir être actif. La matière morte reçoit donc du spirituel encore très immature, c'est-à-dire du spirituel loin de Dieu, qui se rebelle, qui doit supporter d'être lié au travers de millénaires de souffrance et de tourments, tant qu’il ne se décide pas à l'activité, c'est-à-dire qu’il ressent la volonté de s'approcher de Dieu. Lorsque cette volonté est devenue vivante, alors le spirituel est libéré de sa captivité par la Volonté de Dieu, il devient libre et tend maintenant à autres incorporations pour se libérer totalement, pour pouvoir sortir un jour de l'état d'obligation. Cette libération du spirituel de la forme solide peut avoir lieu seulement lorsque Dieu commande à la forme extérieure de se desserrer, la forme solide doit d'abord de quelque façon avoir été dissoute ou bien détruite pour libérer le spirituel caché en elle, et ce processus signifie toujours une destruction de la matière, qui maintenant peut se dérouler au travers de la main de l'homme ou bien par la Volonté de Dieu au travers des forces élémentaires. Mais la Volonté divine est toujours nécessaire, autrement le spirituel devient libre prématurément et, vu qu’il n'est pas encore mûr pour la forme suivante, il se comporte d’une manière mauvaise et opprime le spirituel déjà plus mûr ou bien le pousse à une activité soudaine. Et cela aura pour conséquence que des processus inexplicables se manifestent dans la nature, dans la vie végétale et animale, en agissant de manière inquiétante sur le spirituel qui est déjà au stade de la libre volonté, et qui a donc commencé la dernière phase de son parcours de développement sur la Terre, cela est l’œuvre du spirituel immature qui après avoir abusé de sa libre volonté, a été libéré prématurément de sa forme au travers d’Œuvres de destruction qui ne correspondaient pas à la Volonté de Dieu. Tout ce qui est péché, c'est-à-dire qui est tourné contre l'Ordre divin, a pour conséquence une juste punition, et ainsi les hommes eux-mêmes doivent supporter les conséquences des terribles Œuvres de destruction provoquées au travers de la main des hommes. Des catastrophes inattendues sont l'effet entièrement naturel de la haine et du désamour des humains et donc le monde va à la rencontre d’un événement qui est inimaginable dans sa dimension et ses conséquences, parce que Dieu ne laisse pas intervenir impunément dans Son Œuvre de Création. Il n'entrave pas la libre volonté des hommes, mais Il ne peut jamais et encore jamais permettre que le spirituel soit entravé dans son chemin de développement par pure avidité de vengeance ou de fureur destructive des hommes, parce que c’est uniquement l'Affaire de Dieu d'assumer la Fonction de Vengeance, et seulement à Lui chaque faute doit être transmise pour qu'Il émette le juste Verdict de Juge.

Amen

L’Ordre divin – le chaos – Guide pour la bénédiction

B.D. 1608 from 12 septembre 1940, taken from Book No. 25

Une seule Volonté est nécessaire pour diriger le Cosmos. Et cette Volonté gouverne tout le spirituel comme aussi tout le visible terrestre, c'est-à-dire l’Œuvre de Création toute entière qui s’est justement levée à travers cette Volonté. Tant que la Volonté divine a été exécutée par le spirituel comme aussi par celui qui est encore liée dans la forme, l'Ordre divin était totalement assuré, et la conséquence de cela peut être seulement le développement vers le Haut de tout le spirituel. Mais l'état de libre volonté qui a été concédé au spirituel pour sa dernière libération, est souvent le plus grand danger, parce qu'il commence à se révolter contre la Volonté divine. Donc à travers sa volonté il concède un certain pouvoir au pôle opposé à Dieu, qui maintenant s'oppose à la Volonté divine. Et Dieu ne force pas cette volonté, et donc pendant l’incarnation en homme la Création terrestre est exposée à un autre pouvoir dès que l'homme lui-même donne son approbation. Donc maintenant la volonté humaine s'oppose consciemment contre la Volonté divine et elle n'en est pas empêchée, mais elle doit prendre sur elle les conséquences de sa volonté inversée. La Volonté divine est toujours tournée vers le perfectionnement, vers le Bien, vers l'état de Lumière de Ses êtres et vers l'augmentation de la bonne Force spirituelle, tandis que la volonté de l'adversaire aspire seulement au contraire et l'homme par sa volonté soutient cet effort, donc il le favorise. Et seulement ainsi il est possible que sur la Terre existe un chaos sans pareil, que les éléments du monde inférieur se fassent remarquer et que l'humanité aille toujours plus à la rencontre de son naufrage. Parce que l'adversaire le veut ainsi, il veut détruire ce qui témoigne de Dieu, et s’emparer de Sa Puissance. Et cela lui réussit tant que la volonté de l'homme lui est docile. Mais il ne peut pas forcer cette volonté, il peut seulement l’affaiblir de sorte qu’elle se soumette totalement. Donc l'état de la libre volonté est un danger pour l'être, car l'adversaire peut de nouveau le rejeter en arrière dans la nuit spirituelle la plus profonde, qui jusqu'ici avait déjà été dépassée pour la plupart des êtres. Mais malgré cela la Volonté divine gouverne tout ce qui existe, bien qu’elle laisse à l'être la libre volonté et ne lie pas la volonté de l'adversaire. Elle guide tout ce qui a été produit par cette volonté mauvaise et l’inverse de nouveau de manière à pouvoir procurer à l'homme la libération de ce pouvoir. Les hommes eux-mêmes sont la cause de tous les malaises qui les frappent, et malgré cela ces malaises peuvent être pour eux une Bénédiction, donc la libre volonté est certes la cause des horribles processus qui accablent la Terre, mais malgré cela ceux-ci peuvent de nouveau apporter à l'individu la connaissance, ils peuvent être la cause d’une totale transformation intérieure, qui aura pour résultat de s’éloigner de ce qui a causé l'horreur. Ce dont la volonté humaine s'est chargée, peut devenir à travers la Volonté divine le contraire de ce que cela devait vraiment être. Une totale décadence et un indescriptible chaos peuvent tout à coup transformer les pensées de l'homme et les soumettre à la Volonté divine, et chaque action née de la mauvaise volonté, peut mener au salut des âmes errantes, lorsque celles-ci reconnaissent leur méchanceté et se tournent maintenant pleines de désir vers leur Créateur et soumettent définitivement leur volonté à la Volonté divine.

Amen

La recherche avec et sans l’Aide de Dieu – la Vérité

B.D. 1609 from 13 septembre 1940, taken from Book No. 25

Le chercheur intellectuel repousse toute possibilité d'éclaircissement sans lacunes en arguant qu’à la solution que vous conquérez d’une telle manière il ne peut être apporté aucune garantie pour la Vérité. Mais il n'existe aucune autre manière de s'approcher de la pure Vérité qu’au travers de la recherche spirituelle. Le scientifique terrestre ne peut apporter les plus petites démonstrations, il se trompera de toute façon tant qu’il est mécréant et se considère capable de résoudre tout seul des problèmes spirituels. Et donc les résultats des chercheurs se diversifient beaucoup comme le sont leurs différentes prédispositions envers Dieu. Et celui qui s'approche pour étudier de tels problèmes spirituels avec l'Aide de Dieu, pourra toujours présenter ses opinions avec conviction, mais celui qui croit ne pas avoir besoin de l'Aide de Dieu sera toujours dans l'erreur. Et les chercheurs seront d’accord seulement s'ils sont de la même foi, c'est-à-dire du même esprit, parce qu'à ceux-ci arrive la juste solution d'en haut. Et malgré cela cette façon de faire est négligée, parce que le monde actuel préfère le travail scientifique aux succès conquis spirituellement, et ainsi l'humanité accepte les premiers sans opposition et repousse avec persévérance la pure Vérité. Et le processus est d'une importance inouïe, l’Action de l'Esprit divin, reste méconnue et est rendue inutile, et seulement peu de croyants en tirent leur savoir, et donc seulement ceux-ci sont dans la Vérité, parce qu'ils acceptent ce que Dieu Lui-Même leur offre, la pure Doctrine divine non falsifiée, la pure Parole de Dieu et avec cela de nombreux éclaircissement sur tout ce que cache la divine Création, tandis que le savoir conquis intellectuellement, malgré une présumée démonstration, est très lacunaire et il ne satisfait jamais définitivement. La science a établi des thèses qui sont plus ou moins contraire à la Vérité, et au lieu de s'approcher de la Vérité, l'humanité s'en éloigne toujours davantage. Et là, où se trouve la Vérité, la volonté humaine s'érige des barrières infranchissables. L'homme refuse d’enquêter de cette façon, et maintenant il se sert toujours plus des pensées issues de l’entendement pour trouver une explication qui lui soit agréable et pour s’exonérer de résultats spirituels. Donc il est impossible de répandre la pure Vérité au travers des chercheurs scientifiques. Même les chercheurs qui sont dans une profonde foi et qui voudraient apporter à la communauté des résultats correspondants à la Vérité, se heurteront contre une véhémente résistance et seront combattus par leurs adversaires qui laissent parler seulement leur propre entendement et excluent totalement l’Action de Dieu. De tels résultats n'ont aucune valeur, mais de toute façon ils sont considérés comme uniques valides, et donc la pensée de l'homme est entièrement déformée, parce qu'il tire ses conclusions et ses déductions d'enseignements erronés et avec cela il entre toujours plus dans des pensées erronées. La pure Vérité se trouve seulement là où il y a une très profonde foi et où il est demandé la Bénédiction de Dieu pour chaque travail spirituel. Seulement ceux-ci marchent dans la Vérité, parce qu'ils ont été instruits par l'éternelle Vérité Même. Un tel homme ne peut jamais et encore jamais se trouver dans l'erreur, parce que Dieu Lui-Même le protège de cela, lorsque l'homme à travers sa prière s'est mis sous la Garde de Dieu. Le Noyau de la Vérité sera toujours et dans l’éternité Dieu Lui-Même et tout ce qui est commencé avec Dieu correspond à la Vérité, mais sans Dieu il ne peut être donné aucune garantie, aussi ferventes que soient les recherches intellectuelles de l’homme pour documenter ce qu’il soutient, son opinion déviera considérablement selon sa soumission à Dieu, parce que les résultats proviennent de différentes sources et la Vérité peut s'écouler seulement de la Source divine, parce que Dieu Lui-Même est la Vérité.

Amen

«Devenez comme les enfants.» - Foi enfantine

B.D. 1610 from 13 septembre 1940, taken from Book No. 25

Ainsi entends les Paroles du Seigneur : «Devenez comme les enfants, pour entrer dans Mon Royaume !» Si vous n’avez pas la foi la plus enfantine, difficilement vous conquerrez le Royaume de Dieu, parce que vous devez accepter comme Vérité ce qui souvent vous semble insaisissable, et ainsi vous devez pouvoir croire comme les enfants. Parce que Dieu et Sa Magnificence ne peuvent pas être saisis, mais seulement acceptés dans une très pleine foi en tant que Vérité. Et ainsi la Vie de Jésus sur la Terre a été une série infinie d'Actions et de Miracles qui peuvent être affirmés seulement dans la plus profonde foi du cœur, autrement ils doivent être considérés comme impossibles et reniés. Mais la foi enfantine retient comme vrai tout ce que Dieu a annoncé, et la foi enfantine ne doute pas et ne rumine pas ; et ainsi doit être la foi pour pouvoir soutenir Dieu et Son Action devant tout le monde. Parce que pour Dieu aucune chose n’est impossible ; ce que Dieu veut, se produit. Et lorsqu’Il exige des hommes une profonde foi, alors Il veut que Son Amour, Son Omnipotence et Sa Sagesse qui peut tout accomplir soient reconnus d’une manière inconditionnelle. Une profonde foi enfantine ne demande jamais comment, ni pourquoi, pour elle il n’existe rien d'impossible, aucune limitation et aucune improbabilité. Et ainsi il doit en être pour votre foi, pour que Dieu Lui-Même ait Sa Joie en vous. Alors les Portes du Ciel sont ouvertes pour vous, parce que dès que vous croyez, vous pouvez entrer dans le Royaume de Dieu, et dès que vous croyez, ils n'existent plus de barrières, parce que la foi du cœur attire tout le spirituel et vous devenez sages. Ce qui pour vous était seulement de la foi, devient maintenant pour vous évident, au moyen de la foi vous avez accédé à la connaissance, et ce que vous reconnaissez est devenu pour vous confirmation que votre foi était juste. Il vous a été donné le savoir pour cela, sans que vous deviez ruminer et demander ; votre foi vous l’a transmis. Et maintenant vous accueillez reconnaissants, comme fils, tous les dons de la Main du Père. N’hésitez pas à les accepter, parce que dans la profonde foi enfantine vous n'attendez de Dieu rien autre que la plus profonde Vérité, et vous n'opposez ainsi plus d'obstacles aux transmissions, car une foi trop faible est un obstacle. La foi la plus profonde et un profond amour pour Dieu vous procurent la gloire éternelle, c’est pourquoi devenez comme des enfants, pour que vous soyez proche du Royaume de Dieu.

Amen

La libre volonté est indispensable pour la Libération – (Auto-libération)

B.D. 1611a from 14 septembre 1940, taken from Book No. 25

Grâce à la libre volonté l'homme a en son pouvoir la possibilité de se racheter, il est seulement trop faible et sans défense sans l'emploi des moyens de la Grâce, sans l'apport de la Force spirituelle. La Grâce est tout ce que Dieu fournit à l'homme dans Son Amour, si celui-ci la désire. Etre dans la Grâce de Dieu signifie être constamment assisté de Son Amour et cet Amour agit partout où l'homme est en danger. Lorsqu’une âme est menacée d'un danger, l'Amour divin l’aide, si l'homme ne s'oppose pas à cette Aide. Le moyen de Grâce le plus efficace est la prière. La prière est le moyen pour recevoir des Grâces sans limites, c'est-à-dire toujours de nouveau la Force et l'Aide dans toutes les misères et les souffrances de l'âme. La prière fait de sorte que les bons êtres spirituels se mettent à disposition de l'homme en l'aidant, c'est-à-dire donnent la Force qu’ils possèdent en plénitude à l'homme qui la demande dans la prière, parce qu'alors la libre volonté de l'homme a été active pour demander la Force à Dieu, donc la prière est un moyen de recevoir des Grâces illimitées. Un autre moyen pour obtenir la Grâce est de s'activer dans l'amour, parce qu'avec chaque Œuvre d'amour désintéressé pour le prochain la Grâce divine lui afflue sous la forme de l'Amour divin et cela pousse l'homme à une activité d'amour toujours plus vive et seulement à travers l'amour il se rachète, donc la Force dans l'homme s’accroit plus il s'exerce dans l'amour et avec cela il reçoit la Grâce de Dieu, c'est-à-dire que la Force pour son auto-libération augmente. Il ne peut affluer aucune Force ou Grâce à l'homme qui s'acquitte seulement de n'importe quelle formalité, le cœur le plus intérieur doit le pousser à prier et à aimer. Seulement alors la Grâce peut lui être transmise. La préoccupation, la maladie et l'affliction sont des démonstrations de l'Amour divin, parce qu'elles doivent mettre l'homme dans l'état d'employer les moyens de Grâce, donc d’implorer l'Aide dans la prière et de devenir actif dans l'amour pour le prochain. Avec cela Dieu guide les hommes de sorte qu’ils aient le désir d’être dans les Rayons du divin Soleil de Grâce, Il leur offre d’une certaine manière les moyens d’obtenir la Grâce, pour qu'ils s'en servent. Celui qui est parfait spirituellement est dans la même volonté avec Dieu et en tant qu’exécutant de la même volonté il s’efforce aussi d'influencer les êtres sur la Terre, pour qu’ils se servent des moyens de la Grâce pour qu’ils stimulent la volonté de l'homme à être active affectueusement et à demander à Dieu l'apport de Sa Force, seulement alors la libre volonté a bien été utilisée, alors l'homme est actif pour se racheter lui-même, parce qu'il le fait avec l'Aide de Dieu, il accepte la Grâce de Dieu et vit donc dans et avec Dieu.

Amen

Les moyens de la Grâce – la prière et l’activité d’amour

B.D. 1611b from 14 septembre 1940, taken from Book No. 25

La paix intérieure sera le signe que Dieu est en lui. Mais ceux à qui il manque la Grâce divine, parce qu'ils ne l'ont ni désirée ni reçue lorsqu’elle leur a été offerte, la voie vers le Haut sera si difficile qu'ils ne pourront jamais la parcourir, parce que leur force est trop insuffisante et ils ne demandent pas la Force à Dieu bien qu’ils l'aient à disposition. Ils n'emploient aucun des moyens de Grâce et leur âme est faible et incapable de s'élever vers le haut. Malgré cela même à ceux-ci Dieu fait briller Son Soleil de Grâce en donnant aux hommes Sa Parole et à travers celle-ci Il leur demande de penser à leur âme, Il leur donne connaissance de la mesure de Grâce qui revient à chaque homme. Il veut qu’ils y prêtent attention à travers la vie terrestre et ne passe pas sans avertissement. Ainsi la Grâce divine arrive à l'homme même involontairement et veut seulement être saisie. À nouveau c’est la libre volonté de l'homme qui doit saisir la Main de Dieu et à accepter la Grâce divine qui lui est offerte si affectueusement et, si une fois il a obtenu cette Grâce, alors il la demandera toujours, et toujours de nouveau il la recevra à travers la Force pour se racheter lui-même durant son chemin de vie terrestre. Donc maintenant sa volonté est nécessaire pour pouvoir accomplir tout ce qui est pour le salut de son âme. Sa volonté doit chercher Dieu, sa volonté doit se soumettre à Lui et sa volonté doit tendre consciemment à Lui et pour cela il doit demander la Force à Dieu. Alors il établit le contact avec son Père de l'Éternité, il veut aller vers Dieu. Et cette volonté est sa libération. Dieu vient à sa rencontre toujours et partout, il n’exige pas de l'homme plus que ce qu’il peut accomplir, Il le porte près de tous les moyens auxiliaires qui lui rendent possibles la remontée vers le Haut, Il exige de l'être seulement qu'il ne prenne pas une attitude de refus, mais accueille reconnaissant les Grâces qui garantissent la montée vers le Haut. Dieu ne force pas la volonté de l'homme et donc la Grâce de Dieu ne peut pas lui arriver sans sa volonté, parce qu'autrement l'âme serait poussée vers le Haut, et donc elle ne désirerait pas monter de sa pleine volonté de liberté, mais elle parcourrait cette voie vers le Haut d’une manière contrainte, parce que la Grâce divine est la Force de Dieu qui désire revenir de nouveau à Dieu. Donc cette Force peut être transmise à l'être seulement si dans sa libre volonté il désire Dieu. Donc la libre volonté est inévitable, si l'être veut se racheter de sa dernière incorporation sur la Terre.

Amen

Les liaisons de l’au-delà avec la Terre – Directement ou mentalement

B.D. 1612 from 15 septembre 1940, taken from Book No. 25

Les fils qui sont tissés de l'au-delà vers la Terre portent tous le Timbre de l'Amour, parce que seulement là où l'amour est devenu actif la liaison entre les deux mondes peut être établie. Par conséquent l'amour est la première condition pour être digne de recevoir de Dieu Sa Parole. Là où maintenant sont établies des liaisons par des hommes qui méconnaissent tout amour pour le prochain, là où donc il faut s'attendre seulement à une manifestation de la Force spirituelle dans le but de l'assouvissement d’un désir ardent de savoir terrestre, là il ne pourra jamais être offert la garantie pour la Vérité, parce que maintenant s'approchent de l'homme des forces spirituelles qui correspondent à l'état de son âme. Celles-ci ne portent en elles aucune capacité de pouvoir instruire les hommes selon la Vérité. Elles donnent ce qui correspond à leur savoir immature, et avec cela elles guident les hommes très facilement dans l'erreur, vu qu’à elles il manque tout savoir. Mais si l'homme, à travers l'activité d'amour, est formé intérieurement à être réceptif pour la Vérité, celle-ci est transmise justement au travers de ces êtres qui sont dans la Vérité et qui la prodiguent à ceux qui la désirent. Et sur la Terre de merveilleux succès pourraient être enregistrés, si tous les hommes qui sont actifs affectueusement voulaient se laisser instruire consciemment par les bonnes Forces spirituelles. Par contre beaucoup de liaisons de l'au-delà avec la Terre sont méconnues par les hommes, donc elles ne peuvent seulement avoir lieu que sous forme de transmissions mentales qui sont reconnaissables dans le fait que les sensations et les opinions de ces hommes coïncident dans la Vérité qui arrive consciemment avec la Parole de Dieu à un fils terrestre qui la reçoit, et qui est de nouveau annoncée au monde par la Volonté divine sous cette forme. La volonté humaine est déterminante pour une telle transmission directe reconnaissable à l'extérieur et seulement rarement on relève une volonté suffisante pour que des transmissions de ce genre puissent avoir lieu, mais cette rareté ne peut pas être apportée comme preuve d'un processus anormal. Une volonté qui se déclare prête après coup pour agir spirituellement, peut être accueillie seulement lorsque toutes conditions préalables qui marquent un état déterminé de maturité ont été acquittées. Les pensées et les actes d'une personne sont déterminants tant qu’ils sont en accord avec la Volonté divine. Ce ne sont pas toujours des signes reconnaissables à l'extérieur qui déterminent Dieu à choisir une personne comme porteuse de la Vérité, mais la première condition est toujours que l'homme se donne entièrement à Dieu, que son âme désire Dieu et que ce désir fasse chuter toute volonté propre afin que l'homme puisse se donner entièrement à la Volonté divine, et maintenant il s'offre dans la plus profonde humilité au service de Dieu. Et ainsi il est apte comme moyen de Dieu, il veut exécuter et faire toujours seulement ce que Dieu exige de lui, et donc que Dieu Lui-Même puisse agir à travers Son moyen sur la Terre, pour que les hommes ne soient jamais poussés par contrainte à la foi au travers de telles actions, mais qu'ils reconnaissent à nouveau justement seulement l’Action divine dans l'homme de bonne volonté, donc dans l’homme qui tend vers Dieu ou bien qui Le cherche. Dieu veut aider tous ceux-ci et les encourager dans leur tendance, Il veut leur donner des lignes de conduite et leur faire sentir Sa Proximité, Il veut leur transmettre la Force et former toujours plus intimement le rapport entre le fils terrestre et son Père céleste, pour que soit diminué l'éloignement et que l'homme atteigne son but.

Amen

Exterminer les faux enseignements – la résistance – la prière

B.D. 1613 from 15 septembre 1940, taken from Book No. 25

La moindre résistance empêche une action spirituelle, et si maintenant la volonté de l'homme refuse d'accepter quelque chose qui ne lui sied pas, alors l'esprit de Dieu ne peut pas s'annoncer, et donc il surgit des arrêts là où la volonté de l'homme s’oppose au spirituel. Et cela sera le cas lorsque l'homme s’est déjà formé une opinion qui contredit ce que veut annoncer l'esprit de Dieu. Et donc cet homme sera inapte à recevoir des Communications spirituelles car il ne peut pas se libérer totalement du patrimoine spirituel qu’il a fait sien auparavant à travers des instructions scolaires. Les hommes se libèrent difficilement d'un tel bien mental, et il sera possible d’agir sur eux seulement en les corrigeant mentalement, lorsqu’ils commencent à douter de leur savoir, lorsqu’ils se heurtent à des contradictions et que maintenant ils y réfléchissent sérieusement. Et de telles corrections sont maintenant la tâche des êtres de Lumière dans l'au-delà qui, pour bien guider le cours des pensées des hommes, attendent seulement l'instant où il se creuse la cervelle pour demander et chercher la Vérité. Mais extirper un enseignement accueilli fermement est impossible tant que l'homme lui-même n'en doute pas, parce que la volonté doit devenir active même pour la Vérité, et cela se produit seulement lorsqu’il commence à vaciller dans les opinions qu’il a eues jusqu'à présent. Et donc c’est le désir des amis dans l'au-delà que d’ébranler d'abord la fausse foi. Il doit surgir une condition dans laquelle l'homme perçoive une certaine insécurité vers ce qu’il a soutenu jusqu'à présent, alors interviennent vite les êtres de Lumière et ils lui portent à l'esprit continuellement de nouveaux doutes et contradictions, et ceux-ci poussent l'homme à questionner et à réfléchir. Et seulement alors l'activité des êtres de Lumière peut commencer pour lui donner mentalement l'éclaircissement. Mais alors encore une résistance se fera jour ; et cela d’autant plus que de vieux enseignements ont pris racine dans l'homme, parce qu'il est difficile d’éloigner de la mémoire le bien spirituel qui a déjà pris possession des pensées de l'homme. Il est difficile de mettre à sa place d’autres Sagesses, les vielles pensées se manifesteront toujours de nouveau. Chaque acte spirituel aura un succès d’autant plus grand que homme offre moins de résistance, et donc un intime dévouement à Dieu et la volonté de se laisser instruire dans la pure Vérité est nécessaire, seulement alors la Force de Dieu peut couler à travers l'homme pour lui faire reconnaître le faux, et maintenant il se libérera plus facilement des enseignements précédents ou bien du savoir qu’il avait jusqu'à présent. D'abord il doit trouver que tout est rejetable avant qu'il puisse s’en séparer entièrement. Et donc la prière la plus intime est nécessaire. Si l'homme peut prier Dieu d’une manière vraiment enfantine pour obtenir l’éclairage intérieur, alors Dieu entendra cette prière et Il lui donnera la Force pour la connaissance, de sorte qu’il reconnaisse tout à coup la Vérité d’une manière lumineuse et claire comme telle, et que maintenant il la fasse sienne, pour ne jamais et encore jamais plus la laisser.

Amen

Comment le Christ a prêché Sa Doctrine – Œuvre de Dieu – œuvre d’homme

B.D. 1614 from 16 septembre 1940, taken from Book No. 25

La Volonté divine est seulement ce qui correspond à la Parole de Dieu. Le Seigneur a vécu sur la Terre, et cette Vie était tournée vers la diffusion de Sa Parole. Il a instruit les hommes de la manière la plus simple imaginable pour expliquer comment ils doivent mener leur chemin de vie ; Il leur a donnés des lignes de conduite et rendu tout compréhensible au travers d’exemples. Lui-Même s'est mis à titre d'exemple, Il a vécu pour eux une vie exemplaire et a promis la Vie éternelle à ceux qui Le suivraient. À travers Sa Doctrine il a voulu éduquer les hommes vers des pensées justes et Il a cherché toujours de nouveau à réveiller en eux l'amour. Sa Vie était un acte ininterrompu d'amour, Il a cherché à guérir le corps et l'âme, Il a donné l’Amour du plus profond du Cœur, et toutes Ses Pensées et tous Ses Actes étaient seulement pour le salut des âmes errantes. Donc ce qu’Il a prêché dans Sa Parole est l'Expression de la Volonté divine comme elle l’était depuis l'Éternité et le restera dans l'Éternité, l'Exhortation à l'amour. Il y a seulement une chose qui a une vraie importance toujours et dans l’éternité : C’est l'amour. L'amour sur la Terre procure la libération de la forme, l'amour dans l'au-delà l'éternelle Gloire. C’est toujours l'amour dans lequel l'humanité doit être éduquée, et la Parole divine exhortera toujours et constamment les hommes à l’Amour et les mettra en garde envers le désamour. Et donc la Volonté divine sera toujours ce qui a pour but l'amour. Maintenant les hommes ne savent plus distinguer l'Œuvre des hommes de l'Œuvre de Dieu, mais ils doivent seulement évaluer la mesure jusqu'où une action est déterminée par l'amour et sert dans l'amour, si elle réveille ou donne amour, si l'omission d'une action a un quelconque effet nuisible pour le prochain alors ce serait un acte du désamour, à moins qu'il n'entraine aucun désavantage particulier. Et donc des commandements qui prescrivent de telles actions qui ne correspondent pas à la Volonté divine seraient superflus, parce qu'ils distraient l'attention de ce qui est vraiment important et que Dieu Lui-Même exige des hommes dans Ses Commandements.

Amen

Le processus de transmission – le Don d’écrire ce Cadeau de Grâce

B.D. 1615 from 16 septembre 1940, taken from Book No. 25

Un immuable Amour pousse Dieu toujours de nouveau à s’approcher de l’homme et cet Amour ne permet pas que celui qui porte en lui la volonté pour la Vérité marche dans l'erreur. Plus fort est dans l'homme le désir pour la Vérité, plus il attire à lui l'éternelle Vérité et maintenant l’homme entend en lui la Voix divine qui se manifeste presque toujours mentalement, mais peut être aussi entendue perceptiblement. C’est l’étincelle spirituelle dans l'homme qui cherche la liaison avec l'esprit divin, et si maintenant l'homme s’occupe de ses pensées, il découvrira que celles-ci s'occupent principalement avec des questions spirituelles et que l'homme lui-même d’une certaine manière se donne la réponse. Et cette réponse est transmise par l'esprit de Dieu. Celui qui prend soin de sa vie intérieure, laisse souvent parler la voix en lui, c'est-à-dire qu’il laisse libre cours à ses pensées tout en cherchant à se libérer autant que possible des pensées terrestres, alors celui-ci pourra enregistrer des succès inouïs. Il réfléchira sur beaucoup de problèmes, et s'il a le désir pour leur solution, il la trouvera d’une façon très claire et satisfaisante. Il se préparera une image qui apparemment s’est levée de sa propre pensée, elle lui plaira et correspondra aussi totalement à la Vérité, parce que la volonté pour la Vérité a donné la liberté à l'esprit en lui de se manifester, et l'image qui s’est formée mentalement est la manifestation de l'esprit divin dans l'homme. Parce que chaque homme qui désire la Vérité trouve Grâce devant Dieu, parce que ce désir est tourné involontairement vers Dieu Lui-Même. L'homme veut reconnaître ce qui est juste, et Dieu en tant que Juste Se fait reconnaître. Il Se laisse trouver par tous ceux qui Le cherchent. Le processus de la transmission des Vérités spirituelles porte le Timbre de l'Amour divin. Un fils terrestre ne sera jamais capable de recevoir les transmissions qui ne correspondent pas à la Vérité de la même manière, parce que l'adversaire de Dieu peut certes influencer le cours des pensées d'un homme au travers de ses partisans, et l’inciter à se tourner vers le mensonge lorsque lui-même est malhonnête et est détourné de Dieu, mais il n'aura jamais le pouvoir de faire se lever des Écrits d’une manière aussi extraordinaire, parce que ce Don est un Cadeau de la Grâce de Dieu qui peut être conquis seulement au travers de la volonté de servir Dieu. La production d'Écrits en soi est un Signe de l'Amour et de l'Omnipotence divins, qui ne peut pas être transmis arbitrairement par le pouvoir contraire sur des hommes qui sont loin de Dieu dans le but de guider consciemment dans l'erreur le prochain. Et donc déjà cette simple naissance est une preuve de l'activité de la bonne Force spirituelle, c’est un processus qui se répète souvent et qui ne s’achève pas arbitrairement, parce que le fils terrestre qui, un jour, s’est déclaré disponible, est saisi par l'Amour divin et ne peut plus perdre ce Don délicieux, vu que l'esprit tournoie dans des Régions qui maintenant lui sont beaucoup plus désirables que la vie terrestre, et donc l'homme ne voudrait jamais renoncer librement à quelque chose qui lui semble beaucoup plus désirable. L'Amour divin est clairement reconnaissable dans l'Œuvre, et donne aux hommes une démonstration de Sa Force et de Sa Puissance. Il force continuellement les hommes à s’activer dans la foi, Lui-Même s'approche de la Terre, et prend miséricordieusement Soin de Ses créatures, l'Amour divin cherche à Se rendre compréhensible dans la Parole, Il est immuable et cherche toujours et éternellement seulement à rendre accessible à Ses créatures le Royaume éternel dans toute sa Magnificence, et donc l'Amour descend Lui-Même en bas vers elles sur la Terre et il les instruit dans la Parole et dans l’Ecriture, pour que la pure Parole impérissable de Dieu soit offerte aux hommes selon Sa Volonté.

Amen

Dieu, la Force depuis l’Eternité – la Lumière depuis l’Eternité – Le Porteur de Lumière

B.D. 1616 from 17 septembre 1940, taken from Book No. 25

Le Centre de toute Lumière et de tout Rayonnement de Force est Dieu, la Force éternelle primordiale, la Lumière éternelle primordiale. De Lui sortent tous les Rayons dans le Cosmos, et vers Lui reflue de nouveau tout ce qui est procédé de Lui. Mais la Lumière et la Force ne sont pas envoyées dehors sans but, parce que la Sagesse de Dieu a fixé à tout sa destination. La destination du Rayonnement spirituel est de couler avec Lumière et Force à travers toute la substance animique originelle, qui est purement de la Force divine, mais qui a été engendrée par la volonté du pôle opposé à Dieu, pour qu'elle retourne là où est l'Origine de cette Force, donc là où était aussi son origine primordiale (Ur). La voie infiniment longue que la substance animique originelle doit parcourir jusqu'au retour dans la Maison du Père, nécessite pour l'être un constant apport de Force de la part de son Origine. Et cet apport de Force porte l'être dans un certain état de maturité dans lequel il peut, s'il le veut, reconnaître son Origine. Reconnaître cette Origine de Dieu est la première condition pour le retour définitif à Lui. Et donc le divin Donateur de Lumière et de Force répand au travers de tout ce qui est procédé de Lui d’abord Sa Lumière, pour donner à la substance animique originelle la possibilité de reconnaître son Origine, parce que la Lumière est la connaissance et l'être est guidé dans l'enceinte de la Lumière, pour qu'il apprenne à la reconnaître. Et Dieu le compénètre avec la Force pour faire trouver à la substance animique originelle qui maintenant L’a reconnu la voie du retour dans la Maison du Père. Lumière et Force sont Une ; celui qui la reconnaît, fait aussi la chose juste pour la réunification avec son Procréateur. Le Rayonnement de Dieu cependant demande des porteurs, c'est-à-dire des stations de réception, qui mènent au-delà chaque Force et Rayonnement de Lumière, pour que toute la substance animique originelle soit saisie. De tels porteurs de Lumière et de la Sagesse sont donc les exécutants d'un processus qui doit absolument avoir lieu, si la substance animique originelle de Dieu doit prendre la voie du retour vers Dieu, autrement l'être voudrait de nouveau désirer revenir au pôle opposé de Dieu s'il devait lui manquer Lumière et Force et il serait exposé au pouvoir de ce dernier. Donc toute la substance animique originelle reçoit continuellement la Force de Dieu, elle reste en liaison toujours continue avec la Force Primordiale à laquelle elle doit sa subsistance. Les porteurs de Lumière, qui reçoivent directement l'afflux de Dieu, en pourvoient maintenant les innombrables entités ; ils pénètrent pour ainsi dire dans la forme soi-disant morte pour laisser à la substance animique originelle qui y est cachée une intuition de la Lumière et de la Force qui doit avoir pour effet de réveiller le désir ; cette Force s’écoule au travers d’innombrables petits et très petits êtres vivants et réveillent en eux le désir pour la Lumière, ils apportent la Force et la Lumière à l'homme qui vit déjà consciemment son but, pour faire mûrir en lui la dernière connaissance et réveiller en lui le désir pour l'unification avec la Force d’Ur et pour l'augmenter continuellement. Donc, tout ce qui est, est en liaison toujours continue avec Dieu comme le Donateur de la Force, sans laquelle rien ne pourrait subsister. Et donc aucun être ne pourra jamais et encore jamais être entièrement perdu, il ne pourra pas se dissoudre en rien, parce qu’il ne sera jamais privé de la Force divine, et avec cela il ne pourra pas se défaire de quelque chose une fois qu’elle existe. Seulement dans l'état de la libre volonté l'être peut repousser l'afflux de Force, chose qui cependant n'a pas pour conséquence que maintenant il reste sans apport de Force. Cette Force, qui sert à sa conservation, lui arrive continuellement, mais il lui manquera la Force pour s'approcher à Dieu, tant qu’il la repousse consciemment. Le Rayonnement de la Force est un processus incessant qui trouve sa cause en Dieu Même. Dieu est éternel, sans début et sans fin, donc la Force doit être aussi sans début et sans fin, et vu qu’elle est illimitée, elle peut aussi être reçue sans limite par les êtres qui la désirent consciemment. Cette réception rend l'être inconcevablement heureux, parce que ce qui est de Dieu doit aussi faire jaillir un sentiment de bonheur qui est épargné à l'être tant qu’il ne désire pas consciemment le divin Rayonnement. Mais tous les êtres devenus des porteurs de Lumière exultent et se réjouissent envers la gratitude de leur divin Seigneur et Créateur, car le Rayonnement de Son Amour est le Symbole de l'éternelle Béatitude, et ainsi ils s'acquittent de leur mission de mener au-delà ces Rayonnements avec un très plein dévouement, toujours poussés par l'amour envers les êtres qui ne sont pas encore en mesure de saisir le Miracle de l'Amour divin.

Amen

L’état des âmes qui dans l’au-delà sont encore attachées à la matière

B.D. 1617 from 17 septembre 1940, taken from Book No. 25

Tout le terrestre trouve sa conclusion avec la mort corporelle de l'homme. Il n'existe rien que l'homme puisse apporter dans l'au-delà. Seulement ce que désirent ses pensées, il le trouvera là, et si ces pensées sont encore très attachées à la matière, aux biens terrestres, alors sa fantaisie lui fera miroiter ces biens même dans l'au-delà, conformément à son désir ardent, mais ceux-ci ne seront plus saisissables d’une manière terrestre. Donc l'homme vit ensuite en dehors de la Terre, mais à l'intérieur de ce que lui-même s’est construit dans son monde des pensées. Et ainsi l'homme qui ne réussit pas encore à se séparer entièrement de la matière, entreprend la même lutte contre celle-ci comme sur la Terre ; il ne peut pas entrer dans le Royaume de l'Esprit, tant qu’il n'a pas dépassé ses désirs et s'en soit libérés. Ainsi la vie terrestre peut certes être terminée, mais pas son état terrestre, pour autant qu’il est perçu par l'être même. Cela est un état déplorable, c’est un état de désirs inassouvis, de désirs atroces et de constante déception, c’est un état de constante insatisfaction, d’auto-accusations et d’affliction, ou bien, ce qui est encore pire, c’est une descente apathique dans l'obscurité la plus profonde, où l'être est impossible à atteindre par toute prestation d'aide et d’enseignement et où il ne peut produire aucune volonté d'améliorer sa situation. Ce qu’il a laissé sur la Terre, maintenant l'âme cherche toujours à l'obtenir, il se tient principalement là où il vivait sur la Terre, et voit et suit tout ce qui se passe. Et cela est un temps passé inutilement, qui ne lui apporte aucun changement de situation et même pas un changement de ses pensées. Seulement après un temps indiciblement le long il reconnaît son état digne de compassion, il reconnaît qu'il n'a plus aucune liaison avec la Terre, et voit l'absence d'espoir de ses efforts de conquérir des biens ou bien de les retenir. À cette reconnaissance suit un temps du plus profond désespoir, qui dure jusqu’à que l'être cède à la poussée d'âmes prêtes à l’aider et se décide à l'activité qui le libèrera de son terrible état. Maintenant la voie du développement vers le Haut peut être parcourue d’une manière incroyablement rapide une fois que l'être l'a reconnue. Alors il cherche, grâce à sa volonté, une sortie pour échapper à son propre état d'obscurité, et un tel désir est soutenu au maximum. Maintenant il se détachera volontairement de tout désir qu’il avait pour les biens terrestres, il ne désirera plus rien d’autre que la Lumière et la Liberté, et son propre état atroce le fait devenir sensible pour le sort d'autres âmes non encore libérées. Et maintenant l'amour commence à devenir actif en lui, pendant que maintenant il tourne son aide aux êtres qui sont encore enveloppés d’une profonde obscurité. Et maintenant l'être se libère au moyen de l'amour qui est tourné vers ses compagnons de souffrance, et il suit volontairement la conduite d'êtres de Lumière, tandis qu'il se fait instruire par ceux-ci et à son tour il instruit les êtres auxquels avec cela il peut apporter de l’aide. L'être devient libre seulement lorsqu’il a tué, c'est-à-dire dépassé tout désir pour la matière. Si l'être réussit cela alors qu’il est encore sur la Terre, alors il peut entrer dans l'au-delà léger, et son état lui apportera Lumière et Savoir, mais indescriptiblement fatigante est la voie vers le Haut pour les âmes qui sont encore enchaînées aux biens de ce monde, parce que si elles n'ont pas dépassé cette tendance, elles ne peuvent pas entrer dans les sphères de Lumière et doivent donc prendre sur elles des tourments pour des temps infinis, tant qu’elles ne reconnaissent pas finalement leur erreur pour ensuite travailler sur elle sans réserve et récupérer ce qu’elles ont manqué de faire sur la Terre, de donner l’amour, pour se libérer au moyen de l'amour, elles-mêmes et leurs semblables.

Amen

L’âme - l’étincelle de l’esprit dans l’homme

B.D. 1618 from 18 septembre 1940, taken from Book No. 25

L'âme de l'homme est la fusion d'innombrables substances animiques qui sont des points de recueil de la Force spirituelle, donc des vases de réception du spirituel de Dieu. Chacune de ces innombrables substances a été précédemment incorporée, c'est-à-dire renfermée dans une forme extérieure dans le but d’un développement ultérieur du spirituel et la possibilité de la fusion future avec la même substance. L'âme de l'homme au travers de ses substances individuelles est passée à travers chaque Œuvre de Création, l'âme est pour ainsi dire mûre pour la dernière incorporation sur la Terre. L'âme assume toujours la même forme que l'enveloppe extérieure qui la renferme, et à celui qui serait capable de la vue spirituelle, elle offrirait une image incroyablement fascinante et multiple, s'il voulait observer l'âme de l'homme dans sa composition. Cette Œuvre de Création de Dieu, invisible aux hommes, est indescriptible, que ce soit dans sa constitution comme aussi dans son utilité. Mais une description de la constitution de l'âme confondrait seulement les pensées de l'homme, parce qu'elles ne saisiraient pas les innombrables Miracles que le corps humain cache en lui. C’est une Œuvre complète de Création en miniature, qui maintenant est compréhensible en tant qu’«âme» par l'homme. L'âme est la partie intime de l'homme et comprend toute la Création destinée à se transfigurer dans la vie terrestre pour jouir des délices du Ciel en Louanges à Dieu.

L'âme cache en elle l'esprit divin ; la substance primordiale de l'âme est certes spirituelle dans toutes ses phases de développement, mais Dieu Lui-Même pose une étincelle divine d'Esprit dans l'âme qui s'incorpore dans l'homme. Il insuffle Son Souffle dans l'homme, Il remet en lui le Divin et Il met l'âme devant la tâche de se décider pour le Divin ou pour l’humain pendant sa dernière existence sur la Terre. Si maintenant l'âme, le spirituel de Dieu qui un temps fut rebelle à Dieu, veut maintenant s'unir avec l'Esprit divin, elle doit commencer maintenant la transformation de ce qui était loin de Dieu, et l'âme humaine doit s’éclairer. Et alors l'âme humaine s'unit ensuite avec l'Esprit divin, lorsqu’elle dépasse fermement tout désir humain qui est inhérent au corps humain comme la tentation en vue du renforcement de la volonté – lorsqu’il résiste à tout ce que le corps comme tel lui demande et qu’il se soumet volontairement à ce que lui demande l'Esprit divin.

Alors l'âme renonce définitivement à sa rébellion d'un temps contre Dieu, se décide pour Dieu, ne s'oppose plus consciemment contre le Divin et accueille le Rayonnement d'Amour, la Force, pour augmenter en elle le spirituel, pour établir la fusion du spirituel en elle avec le spirituel hors d’elle et maintenant elle cherche consciemment le rapprochement avec Dieu. Mais si le désir corporel prédomine, alors l’Etincelle de l'Esprit divin somnole en elle au plus profond de l'homme, il ne peut rayonner aucune Lumière et l'âme reste dans la plus profonde obscurité. Elle vit sa vie terrestre sans la moindre poussée, le spirituel en elle est condamnée à l'absence de vie, le chemin terrestre n'est pas un chemin de développement vers le haut pour elle, mais une période de stagnation ou bien même de rétrogradation. L’Etincelle de l'Esprit divin dans l'homme a été laissée inaperçue et donc elle ne pouvait pas s'exprimer. À l'être la Force de l'Amour divin ne pouvait pas affluer et donc l'unification avec l'Esprit du Père de l'Éternité ne peut jamais plus avoir lieu. Et l'âme sur la Terre est dans un état d'absence de lumière, elle l’emporte avec elle dans l'Éternité, pour se rappeler là avec d’infinis tourments et repentirs du temps perdu sur la Terre et maintenant elle doit mener une lutte très dure pour améliorer sa situation.

Amen

Venez-tous à Moi - Je ne vous donne pas comme le monde vous donne ....

B.D. 1619 from 18 septembre 1940, taken from Book No. 25

Vous devez chercher plus souvent Mon Esprit, vous devez vous mettre sous Ma Protection, c'est-à-dire Me prier en toute familiarité, pour que Je Me charge de vous et alors désirez Mon Esprit de sorte que Je sois avec vous. Et ainsi votre esprit se liera avec Moi, il reconnaîtra sa vraie Patrie, il cherchera l'unification avec Mon Esprit parce qu'il est issu de Moi. Et ainsi vous vous approcherez toujours davantage de Moi, et vous ne voudrez vite plus être sans Moi, votre vie sera pacifique et la fin de la vie temporelle ne représentera pour vous ni peur ni effroi. Venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer. Levez vos yeux vers Moi, Je veux vous aider. Vous Me cherchez, alors vous Me trouverez, parce que J'attends votre appel et Je viens à vous. Je veux que vous soyez toujours et continuellement en pensées avec Moi. Je veux que votre cœur se réjouisse, lorsque vous êtes lié avec Moi. Je veux être dans chaque heure votre Accompagnateur à qui vous pouvez vous confier avec familiarité. Je veux reconnaître votre amour dans le fait que vous ne commencez rien sans Ma Bénédiction, sans avoir demandé Ma Collaboration. Je veux que vous Me sacrifiiez le temps et le calme pour tenir le dialogue avec Moi. Je veux Être votre commencement et votre fin. Je veux partager avec vous joie et souffrance, vous devez toujours Me désirer et avoir la nostalgie de Mon Amour. Et si votre volonté cherche plus souvent la liaison avec Moi, Je prendrai totalement possession de vous et laisserai s’incérer doucement la paix dans votre cœur. Parce que Je ne vous donne pas comme le monde vous donne, Je vous donne la Vie éternelle, parce que vous, qui cherchez Moi et Mon Esprit, vous êtes Mes fils et ainsi vous avez droit au Royaume que Je vous ai préparé. Je vous donne la Vie éternelle, la Gloire éternelle.

Amen

Heures de solitude – Séparation obligatoire du monde

B.D. 1620 from 19 septembre 1940, taken from Book No. 25

Les heures de solitude sont appropriées pour pousser l'homme à la réflexion et donc il doit chercher souvent l'occasion d’échapper à tout le remue-ménage terrestre, pour se dédier à des auto-contemplations intérieures qui peuvent avoir un effet bénéfique. L'homme dans son arrogance croit souvent pouvoir suffire aux demandes que Dieu imposent à ses fils terrestres, c'est-à-dire qu’il ne cherche pas à faire le moindre effort pour se former spirituellement ou bien pour obtenir un degré supérieur de maturité, donc d'anoblir son être. Il croit devoir rester comme il est, tel qu’il a été créé par Dieu, il ne se rend pas le moins du monde compte que la formation de son être revient à lui-même. Et sur cela il peut lui être donné une clarification seulement lorsqu’il se soumet lui-même à une observation critique, s'il confronte ses actes et ses pensées avec les Exigences que Dieu impose aux hommes à travers Ses Commandements d'amour. Alors à travers la voix intérieure il sera poussé à changer sa manière de vivre ou bien il lui sera fait remarquer lorsque ses actes et ses pensées deviennent ce que Dieu veut. Et à nouveau tout dépend dans quelle mesure il écoute la voix intérieure, s'il est enclin à la résistance ou bien accepte avec bonne volonté l'avertissement de ceux qui veulent l'aider. Et cela aménagera aussi sa future vie, cela tendra à l'anoblir ou bien il cherchera à couvrir la voix intérieure avec des discours contraires qui manifestent encore trop son désir pour le monde. Parce que l'homme qui est encore attaché au monde, ne prend pas très précisément à la lettre l'accomplissement des Commandements divins lorsqu’il veut s'assurer des avantages terrestres. Et ainsi l'homme de mentalité terrestre ne sera pas de bonne volonté pour chercher souvent la solitude, c'est-à-dire que son âme n'a pas de la nostalgie pour des heures de contemplation intérieure, mais elle cherche à s'assourdir et à couvrir la voix intérieure avec le vacarme du monde. Et c’est une Grâce de Dieu lorsqu’Il met de tels hommes par contrainte dans des situations où ils sont exposés à la solitude. Dans ces hommes il peut se manifester aussi le désir pour le monde avec une grande force, et une telle solitude n’apporte aucune utilité pour son âme ; mais l'homme reconnaît l'inutilité de son mode de vie et revient à la vie du monde comme un homme différent. La réflexion intérieure doit lui apporter la connaissance que ses pensées et ses actes n'étaient jusqu'à présent pas justes, et il cherche lui-même à changer son être, et tourne plus d'attention à la vie et aux pensées justes. Et ainsi un mal apparent, une séparation obligatoire du monde, peut avoir souvent un effet extrêmement bénéfique, parce que lorsque le monde terrestre s'est éloigné de l'homme, le monde spirituel s'approche ; là où des distractions terrestres n'influencent pas les pensées de l'homme, alors les Forces de l'au-delà peuvent agir et apporter à l'homme l'éclaircissement sous forme de pensées sur le vrai sens et le but de la vie. Et le succès de cette éducation spirituelle peut abondamment dédommager l'homme pour ce qui lui a été refusé comme joies terrestres.

Amen

Le sens de la justice

B.D. 1621 from 19 septembre 1940, taken from Book No. 25

Les hommes vivent dans la croyance de servir une bonne cause s'ils s'emploient pour le naufrage définitif d’un peuple qui, selon leur opinion, provoque des dommages à d’autres peuples. Cette opinion manque de la moindre justification et va à l’encontre de toute justice. Les hommes voient toujours seulement ce qu'ils veulent voir, et omettent, avant de juger, d'examiner sérieusement jusqu'où l'opinion publique correspond à la Vérité. C’est un comportement incroyablement cruel que de vouloir détruire ce qui ne plaît pas aux hommes, et donc de prendre des dispositions contre le prochain qui conduisent à la destruction d’êtres qui ont été aussi créés par Dieu et qui ne pourront pas vivre jusqu'au bout leur incarnation sur la Terre pour leur développement animique continu. Et des êtres qui doivent se servir réciproquement dans l'amour se heurtent dans une destruction réciproque. Cela est terrible et marque bien le bas état spirituel de l'humanité qui ne reconnaît pas la grande injustice et entend seulement apporter la plus grande ruine sur le prochain. Aux hommes il manque le sens de la justice, leurs pensées dévient beaucoup de la justice. Ils considèrent juste ce qui sert au bien vivre terrestre, ce qui agrandit le pouvoir et la possession, et celui qui est fort croit avoir des droits sur le faible. Mais les hommes ont totalement perdu la juste manière de penser ; ils ne sont plus en mesure de se former un jugement propre où serait recherchée la vraie injustice jusqu'où les hommes eux-mêmes sont coupables du malheur qui les frappe. Ils laissent parler seulement leur haine et leur désamour, ils veulent pratiquer la récompense et flatter leurs envies de vengeance en accomplissant maintenant des Œuvres qui transgressent tout sentiment humain. Les hommes font rage l'un contre l'autre, ils se dépassent en cruauté et aspirent à la destruction réciproque. De toute façon l’agresseur est à condamner bien plus que celui qui est attaqué et qui doit se défendre et donc employer les mêmes moyens. C’est une Œuvre de destruction que Lucifer lui-même mène, parce qu'il pousse à une épouvantable hauteur la haine et de désamour pour que plus d'hommes se combattent les uns contre les autres, tout sentiment humain est éteint et des êtres spirituels tombés profondément ne combattent plus contre des hommes mais contre des êtres identiques, et des milliers et des milliers d'hommes doivent souffrir et conclure leur vie au travers de la cruauté. Dieu venge l'injustice des hommes. Il condamne ceux qui se châtient l'un contre l'autre, Il condamne la manière de combattre, et Son Jugement est vraiment juste. Il frappera le coupable, lorsque le temps sera venu. Il annoncera à tout le monde celui qui a provoqué la terrible misère, et Il le marquera, pour que le monde reconnaisse plein d'abomination ses actes, pour que les hommes pensent bien et apprennent à considérer tous leurs semblables comme des créatures de Dieu, pour qu'ils abhorrent l'injustice et s’efforcent de réparer là où ils ont péché.

Amen

La punition – le temps de paix – le pouvoir cassé de l’adversaire

B.D. 1622 from 20 septembre 1940, taken from Book No. 25

La Jugement de Dieu n'est plus loin. Encore seulement un peu de temps et le monde verra encore beaucoup de misère, il devra supporter beaucoup de souffrances et de préoccupations et passer au travers d’inimaginables afflictions, parce qu'il a ignoré la Croix de Golgotha, donc, les hommes eux-mêmes doivent l'expérimenter, ils doivent porter d'indicibles souffrances et ainsi expier la faute de leurs péchés vu qu’ils ont abandonné la foi en Jésus Christ, mais Dieu ne veut pas les laisser dans leur état sans foi et Il leur donne encore des moyens et des voies pour trouver Jésus Christ. La souffrance qui vient sur la Terre est moindre comparativement à la souffrance dans l'au-delà pour ceux qui meurent sans la foi en Jésus Christ, qui ne reconnaissent pas Son Œuvre de Libération. Sa souffrance et Sa mort sur la Croix était le Sacrifice d'Expiation pour les péchés de l'humanité. Mais ceux qui restent loin de l'Œuvre de Libération, doivent expier eux-mêmes leur faute du péché et ils peuvent se considérer heureux s'ils peuvent le faire encore dans la vie terrestre. Ce sont des tourments inimaginables qui attendent dans l'au-delà de telles âmes qui s'opposent au Christ et à Son Œuvre de Libération. Mais une grande souffrance sur la Terre peut leur permettre encore de Le trouver et leur faire reconnaître Son très grand Amour et l’état de leur âme au décès peut maintenant être de toute façon tel qu'ils ne doivent pas subir les tourments dans l'au-delà. Mais si, même la souffrance terrestre ne procure aucun succès spirituel, tout moyen sur la Terre est inutile et Dieu fait venir un temps sur les hommes durant lequel sera supprimé tout ce qui ne peut plus spirituellement être sauvé, vu qu’une séparation du bien et du mal aura lieu et que la vie sera laissée seulement à ceux qui se déclarent pour Dieu, mais tout ce qui est contre Dieu sera enlevé. Au monde il sera d'abord révélé ce que Dieu exige, il ne sera pas laissé dans l'ignorance, de toute façon il ne voudra pas croire. Et il ne peut pas être forcé à la foi, l’incrédulité fera tellement rage que Dieu voudra protéger les Siens de l’influence ruineuse de ces hommes qui sont sous le pouvoir de l'adversaire. Donc il cassera son pouvoir et abandonnera à la destruction tout ce qui s'oppose à Lui. Il retirera Sa Volonté de chaque forme extérieure et fera re-parcourir au spirituel qui s'oppose la voie infiniment longue dans l'état lié, parce que pour ce spirituel il n'existe aucune occasion pour le développement vers le Haut et de Libération dans l'au-delà, vu que sa volonté est encore sous l'influence de l'adversaire. Donc la Punition signifiera le début d'un temps totalement nouveau. Ce qui ensuite vivra sur la Terre, sera spirituellement avancé et voudra servir Dieu consciemment et parcourra la voie terrestre selon la Volonté divine, parce qu'il ne sera plus opprimé par des forces mauvaises. La connaissance de Dieu fera devenir les hommes une race heureuse, ardente dans l'amour pour Dieu, et la Terre restera épargnée de préoccupations et de souffrances, un temps de paix et de bonheur bienheureux commencera déjà sur la Terre, les hommes se serviront réciproquement dans l'amour et tendront ainsi vers le Haut d’une manière complaisante à Dieu. Dans ce temps l'adversaire aura peu de pouvoir sur les hommes. Celui-ci lui a été enlevé, vu que tous les êtres spirituels qui le suivaient ont été privés de toute liberté et à nouveau lié dans la forme, donc l'adversaire ne peut plus employer son pouvoir avant que ces êtres n’entrent de nouveau dans le stade de la libre volonté, chose qui dure à nouveau un temps infini et ce temps peut être appelé un temps de paix sur la Terre.

Amen

La vie dans l’au-delà est toujours une activité réglée mais pas un état de repos.

B.D. 1623 from 20 septembre 1940, taken from Book No. 25

La vie terrestre est un temps de préparation pour l'Éternité. Si maintenant ce temps est utilisé de telle sorte qu’on pense toujours à la vie après la mort alors la vie est vécue consciemment, et l'homme se forme de sorte qu’il puisse atteindre une certaine maturité à la fin de sa vie terrestre, et alors celle-ci aura été un succès, et maintenant il peut entrer dans le Royaume éternel et là accomplir de nouveau les tâches qui l'attendent. La vie dans l'Éternité est une existence où l’activité est toujours constante; ce n'est pas un état de repos qui rend vraiment heureux seulement lorsqu’il est rempli avec une constante activité. Si l'homme sur la Terre est habitué à une vive activité, il pourra exécuter toutes les tâches qui lui seront imposées dans l'au-delà, et donc une vie active sur la Terre est une bonne préparation pour la vraie tâche dans l'au-delà. Aucune heure ne doit être rendue inutile, et la Force de Dieu qui est transmise à l'homme, doit le pousser à exécuter toutes les demandes que la vie terrestre lui impose. Parce qu'un jour il sera exigé de lui encore davantage, et le travail qui lui sera assigné dépendra toujours seulement de sa volonté. Maintenant de nouveau il est libre de l’exécuter, seulement l'état de bonheur dépendra de ce que sa volonté lui commande de faire. Parce qu'être actif dans l'au-delà signifie recevoir et distribuer, être actif signifie accueillir toujours de nouveaux savoirs et les transmettre, c'est-à-dire instruire les âmes qui manquent de savoir. Celui qui sur la Terre s’est déjà exercé à pourvoir toujours les autres, son champ d'action dans l'au-delà sera très grand, parce qu'il exécutera toujours ce qui lui est assigné, parce qu'à cela il est poussé par l'amour, donner ce qu'il reçoit continuellement le rend heureux. Il voudra aider à répandre la Lumière, il sera infatigablement actif et à toute activité il y a à la de base l'amour parce que l'amour est la Force qui veut se manifester et donc elle s'exprime dans une vive activité. Et donc dans la vie terrestre l'homme ne doit jamais trouver de joie dans une existence inactive, parce que celle-ci le chargera un jour et il lui sera difficile de s'insérer dans une activité réglée qui cependant est le concept qui signifie une éternelle béatitude pour les êtres.

Amen